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Programación especial a

CHINA
Póximas salidas: 5 Marzo, 9 Abril, 7 Mayo 

20 días. Hoteles lujo. Pensión completa 
Visitando Tokio, Pekín, Sián, Shangai, 

Kuelín, Cantón, Hong-Kong 
PRECIO POR PERSONA: 131.095 PTS.
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A no es tiempo de preguntarnos a dónde vamos, ni qué peldaños nos quedan 
■r por bajar en esta desbocada carrera hacia la total degradación de ia paz pú

blica. Estamos tocando fondo.
La semana pasada, dos trabajadores murieron en el atentado a Lemóniz; poco 

antes caían un teniente de alcalde y un guardia civil retirado en el País Vasco; y dos 
policías armados en Madrid; y,esta misma mañana,el director general de institucio
nes Penitenciarias ha sido asesinado a ia puerta de su casa ante ia mirada espantada 
de su esposa. Víctimas,todos ellos, de ia tremenda ofensiva terrorista que asola al 
país y pone cerco a sus esperanzas de libertad y convivencia pacífica. Más nombres 
Que incluir en ei ya abultado balance de la violencia y ia barbarie que pretenden 
camuflarse tras coartadas políticas en las que ningún español sensato cree ya.

¿Y qué hace ei Gobierno? Pues ios ministros exorcizan a los que llaman catastro- 
fistas, y aseguran que hay que desdramatizar la situación, mientras la sangre corre 
cada vez más caudalosa por ia tierra española. Todas las medidas que, con voz y ges- 
fu graves, se anuncian después de cada conmoción nacional de las que nos depara 
con abrumadora frecuencia ei terrorismo, se revelan ineficaces para hacerle frente. 
Li presidente del Gobierno, tan ocupado en pactos e intrigas para sobrevivir políti
camente, aplaza la solución de todos ios graves problemas nacionales, y ni se toma 
la molestia de comparecer ante ios acongojados españoles para explicarles qué se va 
a hacer para frenar este acelerado deterioro del orden público. Claro que así le va, y 
lus resultados de ia encuesta que publica esta semana "Cambio 16" indican una 

irresistible y vertiginosa caída de su popularidad.
¿Y la Oposición, qué hace la Oposición? Pues de la Oposición sólo oímos conde

nas monocordes repetidas una y mil veces hasta con idénticas palabras, denuncias de 
estrategias cfesestabi/izadoras, y lamentos. Ni un solo proyecto eficaz, ni una pro
puesta de ley -entre tantos cientos que redactan- para atajar la violencia. En cuan
to oye hablar de represión y de legislación antiterroriste, la Izquierda se ruboriza 
como una mozuela y se santigua. Y ya va siendo hora de perder los complejos y lla- 
mar ai crimen, crimen, y combatirlo con toda la dureza que sea menester.

Señores, vamos a decirlo sin catastrofismos y sin dramatizar ni un punto más de 
lo que demanda la situación, pero muy claramente: nos estamos jugando la demo
cracia, la porción de libertades que tanto costó conquistar. Con la impotencia gu
bernamental, revalidada día tras día, y los enfermizos escrúpulos de conciencia de la 
Oposición para responder adecuadamente ai terror, nos vamos a ir todos de ia mano 
ai infierno.

Hay que reaccionar. Si ei Gobierno vuelve a esconder la cabeza debajo del ala, 
que sea la Oposición ia que dé un paso adelante. Que demuestre que realmente tiene 
soluciones para ios grandes males nacionales, que es, como gusta a veces de decir, 
una aiternatii/a de Gobiertio. Pero, pronto, porque el barco se va a pique con todos 
dentro.

José Antonio Fuembuena
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Fernández 
Ordóñez 
vuelve de 
Estados 
Unidos Rin MAH

MADRID, 22 (Europa Press).— A las siete y 
media de la mañana de hoy, llegó al aer^uerto 

' de Madrid-Barajas, procedente de Estados 
Unidos, donde ha permanecido en visita oficial 
durante seis días, el ministro español de 
Hacienda, don Francisco Fernández Ordóñez, 
quien durante su estancia en Norteamérica se ha 
entrevistado con el presidente y vicepresidente 

i USA, banqueros, hombres de negocios, 
■ periodistas, altos cargos del Banco Mundial, el 
secretario del Tesoro norteamericano y el 
presidente del Banco Mundial

Al llegar a Madrid, el señor Fernández 
Ordoñez contestó, entre otras, a las siguientes 
preguntas de los informadores:

BALANCE

— ¿Puede hacemos un balance de estos días 
en Nieva York y Washington?

—Dentro de unos minutos voy al Consejo de 
Ministros a dar cuenta del viaje. Ha tenido 
fundamentalmente tres niveles. Un primer nivel, 
con los medios financieros, con los grandes ' 
bancos de inversión norteamericanos y con 
todos los medios financieros norteamericanos, 
gara tratar del problema de las inversiones en 

spaña; un segundo nivel, con los medios 
informativos especializados en materias 
económicas; y un tercer nivel, con la 
adminsitración americana.

Fundamentalmente, se trataba de dar 
conocimiento de cuál es la realidad económica 
española. Y de mantener una relación, un 
contacto, un diálogo que es absolutamente 
imprescindible con un país como los Estados 
Unidos. Durante los últimos ocho meses no 
hemos tenido ocasión de tener mi colega

tíyrh'

CESAR DOVAL 
RODRIGUEZ, taxista 
madrileño, reconoció en un 
cliente, que utilizaba sus 
servicios, a la persona que hace 
un año le había estafado 75.000 
pesetas. Se trata de Alfonso 
rereira Acosta, al que el taxista 
condujo _• junto a un coche 
patrulla de la policía, informado 
de la “cualidad” del viajero que 
transportaba, que quedó 
detenido.

El taxista propuso, al parecer, 
a los policías de servicio 
entregarles 30.000 pesetas, si 
lograban recuperar las 75.000 de 
la estafa. Fué detenido también 
inmediatamente por presunto 
intento de soborno.

I DI AMIN, p residente 
ugandés, va a proporcionar a 
España la importación de un 
total de mil toneladas de café

exprès

A Confía en prontas rebajas arancelarias 
para nuestras exportaciones a 
Norteamérica
Anuncia que la banca extranjera operará 
muy pronto en España
España —dijo— no tiene hoy grandes 
problemas de financiación

norteamericano y yo una conversación larga 
como la mantenida anteayer, para tratar de 
todos los temas que afectan a las relaciones de 
España y de Estados Unidos en materia 
económica”.

hacer más fácil y más flexible todo este

TASAS COMPENSATORIAS

— ¿Hay algún tema concreto ya acordado, 
como por ejemplo el de las tasas 
compensatorias?

—Sí. Eñ materia de las tasas compensatorias, 
que los Estados Unidos han establecido sobre 
determinadas exportaciones españolas, el 
secretario del Tesoro, despues de una 
conversación sobre este punto, me ha 
prometido que van a ser revisadas, que 
realmente existe la posibilidad de que se estén 
aplicando tasas por encima de los porcentajes 
procedentes. Y, en este sentido, yo creo que 
podemos asegurar que nuestros exportadores 
van a ver reducidas en un tiempo breve las tasas 
que está aplicando la administración 
norteamericana.

—¿Va a venir banca norteamericana a España 
próximamente?

—Es posible que venga banca norteamericana 
y banca europea en generaL

BANCA EXTRANJERA

complejo mecanismo que supone hoy la 
exportación en los mercados internacionales.

La banca extranjera, si viene en condiciones 
favorables para España, como vamos a intentar 
que venga, puede suponer un buen refuerzo 
para la exportación española, para la industria 
española, y para nuestros circuitos financieros 
en general”.

—Se le han atribuido durante su ausencia 
algunas manifestaciones en este sentido. Sé ha 
dicho que tales condiciones serán de privilegio 
con respecto a la banca española. ¿Es cierto?

—No. Lás cifras que han circulado en cuanto 
al depósito previo no responden a las cifras 
oficiales en ningún caso. Nó hay nada decidido 
por el Gobierno todavía.

— ¿Cuándo se conocerá exactamente?
— Creo que en los próximos meses se 

aprobará un decreto regulando esta materia 
porque el Gobierno si es favorable a este tema.

FINANCIACION INTERNACIONAL

va a dedicar parte de la indicada cantidad?. El* 
ministro de Comercio declaraba ayer que las 
exportaciones se estimulan por sí solas.

— El plan lo presentará el ministro de 
Comercio, y por tanto él es la persona indicada 
para hablar. Me parece que informó ayer sobre 
el mismo a la comisión delegada del Gobierno 
para Asuntos Económicos. Es un plan que 
envuelve una operación de crédito del orden de 
los 125.000 millones de pesetas para apoyar 
toda la exportación española. Es por tanto un 
plan importante y serio. En este momento la 
gran base de toda la salida de la crisis en España 
es la exportación. La exportación es la gran 
palanca de despegue de la economía española, 
que todavía tiene un nivel de explotación bajo. 
Y realmente esta carta hay que jugarla a fondo. 
En este sentido, no tengo que decir que el 
Ministerio de Comercio la está jugando con 
todas sus fuerzas.

PLAN ENERGETICO

—Al margen de esto. Ya lleva tres meses de 
retraso el plan energético y Hacienda participó 
en las discrepancias que había en alguna de las ' 
grandes opciones, como la creación de un ente 
petrolero.

—El tema no era exactamente como usted lo 
dice. Nó había discrepancias en esa zona. Había 
discrepancias en otras zonas, que luego, como 
usted sabe, aparecieron en la prensa, problemas 
relacionados con la energía electrica sobre todo. 
El tema lo tiene que replantear el ministro de 
Industria. Por tanto, el ministro de Industria 
examinará el tema y lo replanteará al Consejo 
de Ministros, Normalmente y ló^camente, el 
ministro de Industria reconsiderará el tema y lo 
volverá a plantear, porque prácticamente había 
quedado en manos de una comisión 
interministerial, como usted dice.

— ¿Ha supuesto su viaje algún avance 
respecto a la financiación norteamericana?

—España no tiene en estos momentos un 
problema especial de financiación, hasta el 
punto de que en las conversaciones con el 
Fondo Monetario Internacional tuve ocasión de
decirles que el “stanby” de 175 millones de

— ¿Qué condiciones concretas ha expuesto dólares no lo vamos a utilizar en los próximos 
ra la implantación de la banca meses. Sí vamos a utilizar el crédito de 120p ar a

norteamericana en España?
—No es un tema del ministro de Hacienda, es

un tema de Gobierno. Y por tanto me he 
limitado a señalar cuáles son un poco sus líneas 
esenciales, que en el fondo obedecen al intento 
de una apertura en cuanto al sistema financiero 
español, para hacerio más libre y más abierto. 
Esta mayor flexibilidad para la posibilidad de 
entrada de la banca extranjera en España yo 
creo que va a repercutir en las posibilidades de 
la exportación española, en la fluidez de 
nuestros mercados exteriores, y en general en

millones de dólares. Péro no es un problema en 
estos momentos la financiación internacional en
España. De todas formas, el presupuesto del 
Estado, como usted sabe, autoriza hasta mU 
millones de dólares este año para salir a los 
mercados exteriores, y por supuesto que uno de 
1 os temas del viaje era explorar este mercado.

EXPORTACIONES

— ¿Y cuál es la disposición de Hacienda sobre 
el plan de ayuda a la exportación, en el que se

GUERNICA’

—Sobre el cuadro “Guernica”, de Picasso, 
¿puede decimos algo?

—Les puedo decir que fui invitado al museo 
por el presidente del museo^ que es también 
presidente de la C.B.S. Acudí a esta.invitación, 
y que tuve una conversación con él sobre este 
tema. ES la primera vez que un ministro español 
es invitado por el propio presidente del Museo 
de Arte Contemporáneo de Nueva York, para 
visitar el cuadro. Tuvimos ocasión de cambiar 
algunas impresiones generales, aunque, como es 
obvio, yo no soy la persona encargada de llevar 
a cabo ninguna clase de negociaciones. Soy en 
todo caso, como ministro de Hacienda, el 
titular de la representación del patrimonio del 
Estado, al cual espero qué el “Guemica” 
pertenezca jurídicamente en algún momento. 
Yo le dije al presidente del museo que el 
“Guemica” es patrimonio del pueblo español”.

por un valor aproximado a los 
trescientos millones de pesetas. 
Otro conocido líder africano. 
Mobutu, ha proporcionado a 
nuestro país quinientas 
toneladas más, por valor de 174 
millones de pesetas.

JOSE RAMON CORNEJO, 
presunto autor de un atraco a 
mano armada, se negó a ser 
conducido al Palacio de Justicia 
de Palma de Mallorca para 
prestar declaración, teniendo 
que ser descendido y trasladado 
desde el furgón celular en brazos 
de varios agentes de la Policía 
Armada. José Ramón Coriiejo, 
que ha pasado 12 años en 
presidio por diversos motivos, ha 
estudiado durante su encierro 
dos carreras universitarias, 
(Ciencias Exactas y Químicas), y 
cinco idiomas. El delito que se le 
imputa fue perpetrado el mes de 
abril del pasado año en un hotel 
de la zona de Dietas, cuyo 
vigilante, al ser apuñalado, 
resultó gravemente herido.

DON FELIPE DE BORBON, 
Príncipe de Asturias, visitó en la

JAVIER MARIA 
ECHENIQUE, es el autor del 
documental ^ue Televisión 
Española emitirá, a las nuevé de 
la noche de mañana, dfa de 
Jueves Santo, por la Primera 
Cadena. El reportaje titulado 
“Camino de Tierra Santa’’ ha 
sido realizado con un mínimo de 
elementos: Una sencilla cámara 
de 16 milímetros, y el mismo 
realizador ha llevado a efecto el 
guión, montaje, comentario y 
sonorización. El documental 
recoge principalmente el Vía 
Crucis del Viernes Santo por la 
calle de la Amargura.

mañana de ayer 
mercado de 
semanalmente se 
Puente, Zamora.

el tradicional 
ganado que 
celebra en el 
El príncipe,

que llegó en autocar, 
acompañado de medio centenar 
de niños, se encuentra de 
vacaciones en un albergue juvenil 
de San Martín de Castañedo, 
donde, en régimen de internado, 
realiza un curso de Náutica y 
otro de Montañismo.

FELIPE GONZALEZ, 
secretario general del PSOE, 
emprendió ayer mañana viaje a 
Portugal acompañado de su 
familia, para pasar unos días de 
descanso en el país vecino. El Sr. 
González regresará a Madrid, al 
término de esta semana, con el 
fin de desplazarse a Canarias con 
los miembros de la comisión 
ejecutiva del partido.

LEONIDAS BREZNEV, 
presidente de la Unión Soviética, 
utiliza, al parecer, un aparato 
especial para corregir su sordera. 
El aparato en cuestión fu® 
inventado por Von Braun, ®* 
padre de los proyectiles 
teledirigidos. Viene a tener la 
forma de una alubia y 
introduce en el pabellou 
auricular. No lleva nada que sea 
visible exteriormente y en su 
interior tiene instalado un 
micrófono, graduado 
previamente y una minúscula 
pila de radar que dura diez años.
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El director general de Instituciones Penitenciarias

ASESIIMADO t
MADRID, 22 (Efe y Europa Press).- El director general de 

Instituciones Penitenciarias, Jesús Haddad, ha sufrido, en la mañana de 
hoy, un atentado cuando salía de su domicilio.

Según fuentes del 
departamento de prensa del 
H/Ilnisterio de Justicia, don Jesús 
Haddad, ha fallecido como 
consecuencia del atentado de 
que ha sido objeto esta mañana. 
Ha sido tiroteado a la salida de 
su domicilio.

Ocurrió en la misma puerta 
de su domicilio, en la calle de 
Cartagena, número 20.

Los autores, tres jóvenes, 
armados con una metralleta y 
una pistola, redujeron al 
conductor del director general, 
al tiempo que ametrallaban al 
señor Haddad.

El director general fue 
inmediatamente conducido a la 
Ciudad Sanitaria Provincial 
“Francisco Franco” de la 
Diputacióri Provincial.

FUE AMETRALLADO
EN SU PROPIO COCHE

Según fuentes ¡íoliciales 
consultadas el atentado contra el 
director general de Instituciones 
Penitenciarias se produjo cuando 
se encontraba en el interior de su 
coche oficial.

Un grupo de tres jóvenes se 
acercó por detrás al vehículo, 
rompió el cristal trasero e 
introdujo una metralleta con la 
que realizaron varios disparos a 
quemarropa contra el señor 
Haddad, que resultó acribillado.

Al parecer, además de estos 
tres jóvenes, había otro grupo en 
un coche aparcado en las 
cercanías del lugar del hecho.

El chófer del director general, 
que también se encontraba en el 
vehículo, rfesultó ileso.

Han sido encontrados nueve 
casquillos de proyectiles de 
calibre 9 milímetros 
"Parabellum".

El directro general fue 
trasladado al Hospital Francisco 
Franco en su propio coche 
oficial y no en un vehículo de la 
policía como se había pensado 
en un principio.

Al parecer,la 
esposa del señor 
haddad presencio 
EL ATENTADO

Al parecer la esposa del señor 
Haddad presenció los hechos 
ocurridos a la puerta del 
domicilio familiar.

Según parece, la señora de 
Haddad se encontraba en un 
halcón del edificio en el 
hiomento del ser asesinado su 
esposo.

ÿLA CALLE 
£ARTAGENA

I El atentado ha tenido lugar a 
las nueve y media de la mañana 
^egún ha confirmado un testigo 
Presencial.

, El hecho se produjo ante el 
humero 20 de la calle Cartagena, 

® gasolinera sitúada 
cerca.

pON JESUS HADDAD 
fíGRESO C'^DAVER 
ÉjjEL HOSPITAL

dep A' director general de 
•"isiones, don Jesús Haddad, 

¡pgresó ya cadáver en el Hospital 
francisco Franco”.

Según fuentes competentes 
.?hsultadas, el cadáver del 
'rector general presentaba 

''Uberosos impactos de bala en 
urnerosas partes del cuerpo.

^Ij^TROS, ENTERADO

El Consejo de Ministros 
Unido hoy a las diez de la 

presidencia de 
Y^oífo Suárez en el palacio 

i-. La Moncloa ha sido 
d®l atentado que ha 
la vida al director 

® Instituciones 
®hitenciarias.

"FRANCISCO FRANCO”: 
“NO DIO TIEMPO
A HACER NADA”

Fuentes del Hospital 
‘‘Francisco Franco” han 
manifestado que el cuerpo del 
director general de Prisiones, 
don Jesús Haddad, llegó a dicho 
centro médico “completamente 
ametrallado”.

Las mismas fuentes señalan 
que “no dio tiempo a hacer nada 
por él”.

El cuerpo del director- 
general, ingresó en el F rancido 
Franco por la zona de urgencias.

Por el momento, se señala 
que no se ha decidido cuando 
será realizada la autopsia.

BIOGRAFIA DEL
DIRECTOR GENERAL

DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS

Nacido en Segovia en 1938, 
casado, con siete hijos, era 
lincencíado en_ Derecho, 
diplomado del Centro de 
Estudios Tributarios y de la 
Escuela de Práctica Jurídica. 
Perteneció desde 1963 al cuerpo 
técnico de Administración Civil 
del Estado. Fue subdirector 
general en el Ministerio de 
Inciustria y oficial mayor del 
Ministerio de Planificación del 
Desarrollo. Fue director adjunto 
del CIFCA, organismo 
internacional dependiente de 
Naciones Unidas. Era capitán de 
Infantería de Marina de la escala 
de complemento, y estaba en 
posesión de la Encomienda del 
Mérito Civil y de la Orden de 
Isabel la Católica. Pertenecía, 
hasta su reciente disolución a la 
comisión ejecutiva del Partido 
Social Demócrata, integrado en 
UCD.

Fue nombrado director 
general de Prisiones én diciembre 
de 1977.

EL SUBSECRETARIO DE 
JUSTICIA, EN EL 
"FRANCISCO FRANCO”

El subsecretario de Justicia, 
don Juan Antonio Ortega y Díaz 
Ambrona se ha trasladado 
inmediatamente desde su 
domicilio a la clínica “Francisco 
Franco” donde fue llevado el 
cadáver del director general de 
Instituciones Penitenciarias, 
señor Haddad qüe fue asesinado 
a las nueve y media de la mañana 
de hoy.

El señor Ortega y Díaz 
Ambrona un?, vez recibida la 
noticia se trasladó 
inmediatamente a la clínica sin 
pasar por su despacho en el 
Ministerio de Justicia.

DECLARACIONES DE 
UN TESTIGO PRESENCIAL

En relación con el asesinato 
del señor Haddad, don Eduardo 
Prada, vicepresidente primero de 
ARDE, que presencio parte de 
los hechos ha manifestado a 
Europa Press:

"Yo vivo en el número 10 de 
la Avenida de los Toreros. Al 
señor Haddad lo han asesinado 
frente a la gasolinera que hay en 
la calle de Cartagena (entre la 
Avenida de los Toreros y la calle 
de Martínez Izquierdo). Al salir 
de casa oí disparos y fui 
corriendo hacia el lugar donde 
caía acribillado a balazos por un 
grupo de mierdas que salieron 
corriendo y no sé si los habrán 
cogido o no, porque a mí me ha 
pillado un poco lejos”.

"Es indignante esto. No sé 
que medidas habrá que tomar 
con esta gente. El atentado ha 
sido alrededor de las nueve y 
media, al salir el señor Haddad 
de su casa, frente a la gasolinera 
de la calle de Cartagena. Iba a 
coger el coche, seguramente para 
ir a su despacho, y le han 
acribillado. Se ha visto un grupo 
de tres o cuatro corriendo. Era 
gente muy joven. Utilizaron 
metralleta. Salieron corriendo y 
me da la impresión de que se 
metieron por alguna bocacalle; a

mf me ha püísdo un poco lejos. 
Pero cuando ha liegadc la 
policía, desde luego ya no 
estaban”.

"No sé si habrá muerto en el 
acto, pero tenía , dos o tres 
impactos en la cabeza y en el 
pecho. Yo creo que sí ha debido 
morir en el acto, me da la 
sensación de que sí. Un coche de 
la policía, blanco, trasladó al 
señor Haddad al “Francisco 
Franco”.

“En ese momento no había 
muchas personas, la 
aglomeración se ha producido 
después”.

"Haga constar la indignación 
que tenemos todos por estos 
asesinatos que son una canallada 
y que hay que tomar unas 
medidas muy enérgicas porque, 
si no, esto se va a convertir en la 
ley de Ja selva. Hay que tomar 
medidas drásticas porque esto no 
se puede tolerar. La violencia no 
engendra más que violencia”.

RAFAEL ARIAS SALGADO; 
ESTOY CONSTERNADO

Inmediatamente después de 
3ue las agencias de noticias 

ieran por sus teletipos la noticia 
del asesinato del director general 
de Instituciones Penitenciarias, 
don Jesús Haddad, ésta ha 
comenzado a extenoerse con 
rapidez entre la clase política, y, 
especialmente entre sus amigos y 
compañeros del extinguido 
Partido Socialdemócrata.

A las once menos cuarto de la 
mañana llegaba la noticia, 
procedente de su hermano 
Fernando, a Rafael Arias 
Salgado, secretario general de 
Relaciones con las Cortes, quien, 
minutos después, declaró que 
estaba consternado.

"Yo era bastante amigo de 
Jesús Haddad; le conocía desde 
hace bastantes año. Imagínate la 
impresión. Sólo puedo expresar 
—dijo el señor Arias Salgado— la 
condena más absoluta y radical 
ante este hecho que, cualquiera 
que haya sido el móvil, no tiene 
ninguna justificación”.

"Era un gran amigo mío, y de 
Paco Fernández Ordóñez... A mf 
me ha dejado- absolutamente 
helado. Todavía no puedo 
reaccionar. Esto —añadió— es 
una barbaridad; sólo fuerzas 
antidemocráticas pueden realizar 
este tipo de actos”.

“LA CNT RECHAZA TODO 
TERRORISMO”

Juan Gómez Casas, secretario 
general de la CNT 
(Confederación General del 
Trabajo) ha deci arado en 
relación con el asesinato: "Este 
suceso me ha causado gran 
asombro y consternación. El 
comité nacional de CNT tiene 
que rechazar y rechazamos este 
hecho”.

"Hace ya tiempo —añade el 
señor Gómez Casas— que hemos 
tenido que salir al paso ante

Acribillado a balazos, esta mañana, 
en la puerta de su casa

Parece que su esposa contemp/ó 
los hechos desde un balcón

El señor Haddad ingresó cadáver 
en la Ciudad Sanitaria "Francisco 
Franco" de Madrid

Pensaba trasladarse hoy a Málaga, 
para presidir una procesión

determinadas .situaciones e 
implicaciones de carácter 
terrorista. La CNT rechaza todo 
tipo de terrorismo ciego, sea cual 
sea el color que lo ejerza y lo 
ejecute. En otros momentos 
hemos manifestado esta 
posición, considerando que la 
CNT es una organización sindical 
y que esta en su misión”.
“Nosotros condenamos 

sencilla y llanamente este hecho 
y manifestamos nuestra 
repulsa”, añade el secretario 
general de CNT.

Finalmente subraya que 
"CNT protestó contra la muerte 
de Agustín Rueda en la cárcel de 
Carabanchel porque no podemos 
aceptar que nadie muera en una 
cárcel cuando los recliisos tienen 
también derechos y son 
personas. Teníamos que 
condenar esa muerte y lo 
hicimos enérgicamente, pero no 
es óbice para que condenemos 
también la muerte del director 
general de Prisiones”.

EL SEÑOR HADDAD HABIA 
VISITADO CARABANCHEL 
RECIENTEMENTE

El director general de 
Instituciones Penitenciarias, don 
Jesús Hadad Blanco visitó el 
pasado día 14 de este mes de 
marzo la cárcel de Carabanchel a 
raíz de la muerte del recluso 
Agustín Rueda.

El señor Haddad se entrevistó 
con numerosos reclusos y con 
funcionarios de la prisión al 
objeto de escuchar opiniones y 
recibir datos sobre aquél trágico 
suceso.

HADDAD VIAJABA
HOY A MALAGA, A 
PRESIDIR LA PROCESION

Jesús Haddad tenía previsto 
trasladarse hoy a la ciudad de 
Málaga, con el fin de presidir la 
procesión de Nuestro Padre 
Jesús el Rico.

Con su presencia en Málaga, 
el señor Haddad continuaba la 

tradición según la cual un alto 
representante, del Ministerio de 
Justicia está presente en esta 
procesión en la que, cada año y 
por gracia especial, se otorga la 
liberación a un encarcelado, 
desde los tiempos de Carlos III.

VERSIONES DESDE
EL LUGAR DE LOS HECHOS

El atentado contra el señor 
Haddad Blanço se registró, según 
varios testigos presenciales entre 
las 9,30 y las 9,45 de la mañana, 
cuando el director general 
acababa de introducirse en el 
coche oficial que le esperaba, un 

"Seat 1430”. Según los mismos 
testigos, el señor Haddad no 
llevaba escolta.

Los hechos se desarrollaron a 
dos metros del portal de la calle 
Cartagena número 20, muy cerca 
del cruce de la Avenida de Los 
Toreros. Tanto el personal de 
una gasolinera sita enfrente del 
número 20, como los 

responsables de una farmacia 
instalada junto a ese portal, y 
también las personas del 
establecimiento "Muebles de 
decoración San Pablo”, 
coinciden en afirmar que oyeron 
dos ráfagas de ametralladora. Sin 
embargo, otros consultados 
afirman que sólo oyeron una 
serie de disparos finales.

indican todas las personas 
preguntadas que, al oir los 
disparos, vieron al ch ófer 
tendido en el suelo, fuera del 
coche, uno de cuyos cristales 
saltó con la ráfaga de metralleta.

Las mismas personas dicen 
que fueron tres individuos 
jóvenes los que dispararon y, 
durante unos veinte metros, se 
march'a ron andando 
normalmente, aunque con un 
poco de prisa, y luego aceleraron 
el paso, subiendo por la calle de 
Cartagena y doblaron corriendo 
a la derecha, por la calle de 
Martínez Izquierdo donde, al 
parecer, les esperaba un coche.

Inmediatamente después del 
atentado se produjo un remolino 
de-personas que se acercaron al 
coche y vieron tendido y 
ensangrentado al señor Haddad, 
dentro del mismo. El conductor 
se incorporó y, junto con la 
señora Haddad, que bajó 
rápidamente al presenciar el 
atentado desde el tercer piso, y 
el encargado de la gasolinera, 
trasladaron inmediatamente al 
señor Haddad a la Ciudad 
Sanitaria "Fra/icisco Franco”.

Minutos después llegó la 
policía e inició las primeras 
investigaciones. Tes*tigos 
presenciales han. manifestado 
que fueron recogidos un total de 
once casquillos de metralleta.

Varios empleados de la 
?asolinera, situada en Cartagena, 

7, señalan que el señor Haddad 
bajaba de su casa 
aproximadamente a la misma 
hora todas las mañanas y se 
marchaba en el mismo coche 
(Seat 1430), oficial, de color 
negro, y sin escolta.

Hacia las diez y media 
llegaron al lugar unos 15 ó 20 
informadores..

EL CADAVER DEL SEÑOR 
HADDAD VA A SER 
TRASLADADO AL 
INSTITUTO ANATOMICO 
FORENSE

El señor Haddad ingresó 
cadáver en la Ciudad Sanitaria 
"Francisco Franco”, a las diez 
menos cuarto de la-mañana. Su 
muerte ha sido certificada por el 
doctor Perpiñán, quien le 
apreció seis o siete disparos, dos 
de ellos en la parte precordial, 
según han informado fuentes 
próximas a dicho centro 
sanitario.

El cadáver del señor Haddad 
será trasladado esta misma 
mañana al Instituto Anatómico 
Forerse, según se ha informado 
en las mismas fuentes.

(Continúa en la pagina 20)
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El Jueves y Viernes Santo

Sevilla: la hostelería
colapsada SEAT: la regulación de 

empleo autorizada
SEVILLA, 22 (Efe).— La comisión que negocia en representación de ios 

trabajadores el convenio de hostelería de Sevilla, ha hecho público a última hora de 
ayer noche un comunicado en el que confirma la decisión de los trabajadores de ir ala 
huelga los próximos Jueves y Viernes Santo.

“No es una decisión que nos guste, dice el comunicado, porque no nos agrada en 
días tan señalados para nuestra ciudad privarla de nuestros servicios o alejar de ella el 
turismo".

Manifiestan que “esta es la única salida que tenemos ante una comisión empresarial 
cuya intransigencia ha sido su única línea de acción”.

Los representantes de los 
trabajadores en la comisión 
negociadora del convenio 
dicen también que, en 
principio, pidieron un 
salario base garantizado para 
los sueldos más bajos de 
26.000 pesetas y que luego 
lo bajaron hasta 22.000 
pesetas.

Elecciones en la 
Seguridad Social 

ganaron los 
independientes

las negociaciones sobre la 
posible regulación de
empleo se realicen en

BILBAO CONTRA 
EL PARO

BILBAO, 22 (Efe).- 
Unos cinco mil trabajadores 
han protagonizado ayer 
noche una manifestación en 
Bilbao, para protestar 
contra la crisis, despid

Barcelona y dentro del 
marco de la Generalitat.

Con el fin de expresar 
este deseo, unos quinientos 
trabajadores de Seat se han 
concentrado ante la 
Delegación de Trabajo, 
mientras una comisión se 
entrevistaba con el delegado 
provincial.

Sin embargo, casi 
simultáneamente, el 
ministro de

Los independientes, con 
1.600 delegados, figuran a la 
cabeza con un porcentaje 
del 50,89 por ciento. El 
resto de puestos se 
distribuyen según la citada 
nota de la siguiente manera:

Comisiones Obreras, 470 
(14,76 por ciento), UGT, 
350 (10,99 por ciento), 
Sindicato Medico Libre, 
2.49 (7,82 por ciento), 
USO, 1 38 (4,33 por ciento), 
CSUT, 46 (1,44 por ciento, 
SU, 40 (1,25 por ciento), 
LSTV, 21 (0,65 por ciento), 
LAB, 13 (0,40 por ciento), 
Sindicato Gallego de 
Sanidad, 71. (2,23 por 
ciento).

descapitalj uskadi
etición de puestos de 

trabajo, derecho de acción 
sindical en las empresas y

Relevo en la Jefatura Superior de 
Policía de Bilbao:

JOSE SAINZ
DISPUESTO
A HABLAR
CON ETA

BILBAO, 22 (Efe).— José Sáinz, subdirector general de 
Seguridad y que se hará cargo de la Jefatura Superior de Policía 
de Bilbao, está dispuesto a hablar con ETA, afirma en “La 
Gaceta del Norte”.

El señor Sáinz, que ya fue anteriormente jefe superior de 
Policía de Bilbao, ha dicho al citado periódico que los tiempos 
han cambiado. “Vuelvo al norte con un espíritu definido: deseo 
hablar con todos, incluyendo a la propia ETA, en el terreno que 
sea, p^ra tratar de llegar a una solución dentro de las leyes 
vigentes”.

“Mi presencia en Bilbao —dice José Sáinz— es para cooperar 
en el entendimiento. La policía debe entenderse ahora aesde 
otros planteamientos y en este nuevo cometido desarrollaré todo 
mi esfuerzo para ayudar a la pacificación de esa tierra tan 
querida. En definitiva, vuelvo a Bilbao para hablar con todo el 
mundo”.

En un ambiente "desmadrado'
devolución del patrimonio 
sind ical.

La manifestación 
discurrió pacíficamente.
EL CONFLICTO 
DE LA

22BARCELONA,

erráticamente 
desde Madrid la regulación 
solicitada por la empresa 
por un plazo de 16 días.

au reín imivsrsitsrls
'(Logos).— Los trabajadores 
de la empresa Seat han 
solicitado a la Delegación
Provincial de Trabajo que

RODRIGUEZ SAHAGUN: 
LA ADMINISTRACION

APORTARA SOLUCIONES 
PARA “BABCOCK 
WILCOX”

ei mardis
CAMBIO DE HORA LEGAL

LOS RELOJES 
HABRAN DE SER 

ADELANTADOS UNA HORA A 
LAS DOS DE LA MADRUGADA 

DEL 
DOMINGO 2 DE ABRIL

MADRID, 22 (Europa Press).- El cambio de la hora legal en 
España se realizará a las dos de la madrugada del domingo día 2 
de abril, en que los relojes habrán de ser adelantados una hora, 
por lo que ese día tendrá sólo 23 horas.

Y el domingo día 1 de octubre, del presente año, a las tres de 
la madrugada, la hora oficial será retrasada en sesenta minutos. 
En consecuencia, dicho día tendrá 25 horas.

En la correspondiente orden de la Presidencia de Gobierno, 
hecha pública oficialmente hoy, se indica que la experiencia de 
cuatro años acredita como satisfactorios los resultados que con 
tal medida se obtienen en todos los órdenes por ser mayor el 
tiempo diario de luz natural durante el citado período.

SANTORAL: San Pablo, San 
Deogracias, San Bienvenido, 
obispo. San Saturnino, mr.

EL SOL sale a las 6,15 y se 
pone a las 18,28 (hora solar).

LA LUNA sale a las 16,27 y se 
pone a las 4,55 (hora solar).

Lo que es bueno para el 
bazo, es malo para el es
pinazo.
Lo que es bueno para el. 
diente, es malo para el 
vientre.
Lo que escasea, se desea.

MADRID, 22 (Logos) — 
“La solución de la crisis de 
la Babcock Wilcox está en la 
constitución de una 
comisión formada por los 
trabajadores, los poseedores 
actuales del capital, los 
acreedores y el nuevo 
capital. Caso de que no se 
lograse así solucionar el 
problema, el Gobierno ha 
garantizado que el Estado 
aportará lo que falte”, ha
declarado a Radio Nacional
de España, el ministro de 
Industria, Rodríguez 
Sahagún.

S. SOCIAL: 
GANARON LOS 
INDEPENDIENTES

MADRID, 22 (Logos).— 
Han finalizado en toda 
España las elecciones 
sindicales en los centros e 
instituciones sanitarias de la 
Seguridad Social. De un 
censo aproximado de 
16 0.000 trabajadores han 
votado un 70,52 por ciento 
según fuentes del Ministerio 
de Sanidad. Se han 
constituido 208 comités y 
se han elegido 3.183 
delegados de empresa.

1418.— Fallece Nicolás Fiamel, 
escribano de la Universidad de 
París, alquimista, del que se dijo 
que había encontrado la piedra 
filosofal. Parece ser que toda su 
fortuna la hizo al casarse con una 
viuda acaudalada.

1599.- Nace en A mb eres el 
pintor flamenco Antón Van Dyck.

1820.— Se declara Estado 
independiente la provincia 
argentina de Tucumán.

1848.— Se instala en la plaza 
Mayor de Madrid la estatua de 
Felipe 111, que se hallaba en la Casa 
de Campo.

Según nos informa la Delegación 
Provincial de Tráfico no se halla ce
rrado al tráfico ningún puerto de

MADRID, 22 (Logos).— La consulta 
sobre la reforma universitaria ha cubierto 
sus objetivos y ahora, el Ministerio de 
Educación y Ciencia va a comenzar a 
elaborar el proyecto de ley de autonomía 
universitaria, según han manifestado a 
Logos fuentes próximas al departamento.

Aunque el plazo de respuesta terminó el 
pasado día 3, las contestaciones que 
lleguen en estos días podrán tenerse en 
cuenta para la redacción del proyecto.

El equipo de Cavero Lataillade entiende 
que el hecho de que varias universidades no 
hayan contestado y que la asociación 
independiente de profesores universitarios, 
respaldada por varios centenares de firmas, 
haya criticado duramente el procedimiento 
de consulta seguido, no invalida los fines 
que el Ministerio se propuso. “Estas 
reacciones no condicionan el resultado 
—añaden las fuentes— ya que ni era 
obligatorio contestar, ni se trataba de 
obtener una respuesta total, sino de 
conocer opiniones de los distintos 
estamentos universitarios antes de iniciar la 
elaboración del proyecto de ley de 
autonomía”.

‘‘Ese proyecto —indican— va a 
responder a lo que el Ministerio considera, 
con absoluta responsabilidad, como más 
oportuno para el futuro marco legal de las 
universidades españolas”.

A la consideración de que no es el 
momento de elaborar el proyecto de ley 
puesto que no se conoce el marco 
constitucional que tendrá el país, las 
fuentes señalan que su redacción no es algo

El Ministerio ha 
comenzado ya los 
trabajos de la ley

de autonomía
que se pueda hacer en poco tiempo y que, 
a fin de cuentas, su discusión en las Cortes 
no comenzará antes de que esté aprobada 
la Constitución. Por otra parte, sigue en pie 
el compromiso de adjuntar el proyecto de 
ley como anexo todo el material no 
aprovechado que las universidades, hayan 
enviado, para conocimiento de los 
parlamentarios.

Respecto de las anomalías que se están 
produciendo en diversas universidades y 
que también han sido denunciadas en días 
pasados como dejación del principio de 
autoridad del Ministerio de Educación y 
Ciencia, las fuentes consultadas por Logos 
precisan que el departamento no está 
dispuesto a consentir la trasgresión de la 
ley, si bien estima que no se están 
produciendo graves irregularidades 
(claustros paritarios, nombramientos 
digitales de cátedras paralelas, rechazo de 
numerarios trasladados de otras 
universidades...). En todo caso, el actual 
“desmadre” se corregirá con la nueva ley- 
“Lo que está ocurriendo es explicable, en 
cuanto que es el desbordamiento de una 
legalidad que no responde a la realidad y 
que viene a reincidir en la necesidad de la 
reforma” concluyen las fuentes.

efemérides del Estado, para dar paso a la 
restauración de la Monarquía, 
“única ins titución que podía 
proporcionar una garantía efectiva

e/ tiempo

188 7.— Nace en Soria el 
periodista José Marta Castellvín. Es 
el autor de la letra del famoso cuplé 
“El Relicario”.

1935.— Se emite en Alemania el 
primer programa de televisión.

1945,— El conde de Barcelona, 
don Juan de Borbón hace público 
un manifiesto pidiendo là dimisión 
del general Franco de la Jefatura

ESTADO DE LAS 
CARRETERAS

para la religión, el orden y la
libertad’’. Hubo dimisiones en 
cargos públicos en manos de 
monárquicos, en señal de adhesión . 
a don Juan.

1977.— Se parte en dos, como 
consecuencia de una explosión , 
el petrolero panameño “Claude 
Conway”, frente a las costas de 
Carolina del Norte. Murieron doce 
de sus 39 tripulantes.

montaña, ni es necesario el uso de 
cadenas por ningún tramo de carre
tera.

HABRA NUBES
MADRID, 22 (Efe).- El 

Servicio Meteorológica’ 
Nacional prevé para mañana 
chubascos en Galicia, 
Cantábrico y Alto Ebro.

El cielo estará nuboso eh 
Aragón, Cataluña y Balear®^' 
con alguna precipitación 
dispersa. En las demás 
regiones la nubosidad sC® 
escasa.

- Las temperaturas se 
mantendrán relativamente
suaves.
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VOTA “OTAN”
Alemania apoyará el ingreso de Hl Las relaciones con Israel
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España en el MC, sin reservas

BARCELONA, 22. — Destacados dirigentes de las Juventudes de la C.D.U. alemana (Cristianos 
'Demiícratas Alemanes) del Estado de Badem-Wurttemberg, que se encuentran en España invita
dos por Unión de Centro Democrático, tuvieron una sesión de trabajo con el comité ejecutivo 

de UCD en Barcelona. - (Telefoto Efe).
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:^ADRID, 22 (Logos).- La UCD es favorable al ingreso de España en la OTAN, ha 
declarado Javier Rupérez, secretario general de Relaciones Exteriores del citado 
partido, en rueda de prensa y a la que han asistido también Guillermo Mediría, 
secretario de Prensa, y Miguel Herrero de Miñón miembro de la, Ponencia 
Constitucional.

Rupérez dijo que “estamos convencidos de que la decisión sobre la OTAN deberá 
ser tomada por los representantes del pueblo español, y debe ser producto de un 
auténtico debate nacional. Sería conveniente un amplio consenso. Esto se ha dicho 
repetidamente v no era necesario que lo declarara d PSOE otra vez”.

Agregó asimismo en 
forno al momento en que 
oeberá producirse

en

--  --------- -- ese 
debate que “habría que 
esperar hasta el otoño para 
ver si es posible, a la vista 
del calendario político 
ÿobal. Personalmente soy 
partidario de que se trate 
después del verano. El 
Gobierno ha dicho, agregó, 
V Vo también, que no es 
•necesario un referéndum 
nacional sobre el tema.

por tanto la idea del 
^SOE de que el tema de la 
«TAN debe ser discutido en 

Parlamento, que 
•■spresenta al puebijo 
®5Pañol, V no creo que con 
*'•0 la voluntad popular 
[asulte dañada en absoluto”, 
^aspecto a las posiciones 
del PSOE sobre el tema 
^anifestó que “este partido 

ido introduciendo 
^atizaciones significativas 

ffispecto a su posición 
ntcial. Quiere decirse que 
JÇfualmente el PSOE parece 
dde no es tan opuesto al 
dijo” principio

Canarias, 
arch ipiélago

dijo que el 
“se defiende

exclusivamente con la
EL TEMA CONSTITUCIONAL

IsUfM
Politicosas

SITUACION ACTUAL

A ios hombres importantes los secuestran o los asesi
nan. A las mujeres las violan. Al resto les suben los pre
cios. Total, que aqu í no se salva nadie.

Agregó que el PSOE 
Cft querer mantener 
.“•ho alternativa la vieja 
"®a de una defensa 
“fopea, “pero esta defensa 
6s nuclear o no es defensa, 

cimente parece ^lépica”.
Ora • ^^3nto a las posibles 
* «iones sobre España para 
rti-® .ingrese en la 

Atlántico 
(,2'^6, dijo Rupérez que 
ac» t®’'® acepta ni 
tok condicionamiento 

ingreso en la 
otr ° sobre cualquier 
nin®/ por parte de

país. España hará 
g ® V exclusivamente lo 
Soberano®” ®' pueblo 

En -cuanto al tema de

voluntad de España de 
defenderlo. Actualmente no 
creo que haya un riesgo 
inmediato, ni tampoco creo 
en la posibilidad de un 
ataque al archipiélago por 
parte de una potencia 
africana. Por consiguiente, 
considero que España no 
necesita a la OTAN para 
defender a aquel territorio.

Respec’to al viaje del 
vicepresidente para la 
Defensa, Qjtiérrez, a los 
Estados Unidos, manifestó 
que debe incluirse dentro de 
la mecánica normal de los 
contactos que se vienen 
manteniendo entre ambos 
países para el desarrollo de 
los acuerdos actualmente 
Vigentes. “Es cierto que hay 
algunos problemas de 
suministro en material 
bélico, pero esto no debe 
llevarnos a 'decir de los 
acuerdos con los Estados 
Unidos no se cumplen".

En cuanto al tema 
constitucional Herrero de 
Miñón puso de manifiesto

especial hincapié en los 
contactos- mantenidos con 
los trabajadores españoles, y 
dijo que se habían reunido 
asimismo con el presidente 
de la Federación de 
Sindicatos alemanes a quien 
plantearon una serie de 
problemas respecto a la 
situación discriminatoria en 
que se encuentran los 
emigrantes.

“Los trabajadores nos 
hablaron con sinceridad 
—dijo— y al principio hubo 
cierta tensión, quizás 
provocada por el 
sentimiento de abandono 
que tienen. Tanto el 
Gobierno español como el 
alenián han hecho muy 
poco por ellos. Nos dijeron 
también con toda sinceridad 
que los partidos políticos 
tampoco se preocupan 
mucho”.

Por su parte. Gallego 
manifestó que el puralismo 
de la delegación 
parlamentaria española ha 
sorprendido en Alemania. 
“El hecho —dijo— de que 
hubiera un representante 
comunista ofrece un 
contraste con la situación 
alemana, y creo que para 
ellos es positivo y prueba de 
que España tiene una 
auténtica democracia”.

Victoria Fernández 
España dijo asimismo que 
“me ha impresionado la 
unanimidad alemana en 
cuanto al ingreso de España 
en el Mercado Común lo 
antes posible”, y Ruiz 
Navarro (secretario primero 
del Congreso) manifestó que 
“he vuelto impresionado de 
la amargura dé los 
emigrantes, consecuencia 
del abandono en que se han 
encontrado siempre”.

Gallego aclaró finalmente 
que no ha existido 
enfrentamiento en la

PRECIOS ESTABLES

Lo que más mé preocupa de la bella campaña de los 
precios estables es la enorme cantidad de productos que 
no exhiben la etiqueta de precio estable.

MAS PRECIOS ESTABLES

A parte de nuestros salarios estables, hay muy pocas 
cosas en el país con el prçcio estable.

REUNION MINISTERIAL

Aburridos por su árdua tarea, los ministros decidieron 
alegrar ai país con un buen chiste. Y se inventaron las pe- 
gatinas de los precios estables.

LA CONSTITUCION

Como sigan todas las fuerzas políticas preocupándose 
exclusivamente en arreglar la Constitución, y la vida con
tinúe encareciéndose de forma explosiva, aquí vamos a 
quedar muy pocos con vida para poder gozar de la Consti
tución.

LAS HUELGAS

Tengo la impresión de que en España unos terminan la 
huelga para que puedan empezarla otros.

EL COLMO

El colmo del trabajador español es estar pluriempleado 
en cinco sitios y quedarse en casa sin dar golpe porque en 
los cinco están en huelga.

PANORAMA

La democracia, imposible, por la rebelión de las masas 
orteguiana.

LAGLORIA

que
debate

“la polémica en- el
alóanzará mayor

delegación entre él y el 
representante socialista. 

■ como el“Tanto V o
virulencia en el aspecto
dogmático de 
Constitución que en 
artículos orgánicos”.

Sobre la calificación

I a 
los

que

España siempre ha sido un paraíso. Excepto para los 
españoles.

representante socialista, 
Rodolfo Guerra, expusimos 
nuestras opiniones, que 
difieren naturalmente, pero
no hubo ningú 
enfrentamiento”.

n

FRENAR EL CONSUMO

Para frenar el consumo han decidido racionarnos el 
sueldo.

El Viernes banto

En tornó a las 
negociaciones para el 

. ingreso en el Mercado 
Común, dijo que van a ser 
muy largas. “Es previsible 
pensar que el dictámen de la 
comunidad estará listo a 
finales del presente año. El 
mandato se producirá en un 
período de tres a cinco 
meses. La negociación se 
prolongará de dos a tres 
años y, finalmente, se abrirá 
un período transitorio entre 
cinco y diez años. Cuanto 
más lar^o sea el período 
transitorio, más facilidades 
tendrá nuestra economía 
para adaptarse a las 
estructuras económicas de la 
Comunidad europea y lo 
mismo esta para adaptarse a 
determinadas estructuras 
españolas”.

ha hecho el diputado 
socialista Alfonso Guerra dé 
que el proyecto 
constitucional es el más 
reaccionario del mundo, 
dijo que “la Constitución es 
progresista y no 
reaccionaria, porque 
establece un sistema de 
libertades públicas, un 
sistema parlamentario y un 
sistema de autonomías que 
apunta a nuestras 
concepciones del Estado—. 
Si a esto Guerra lo llama lo 
más reaccionario del 
mundo, realmente lo que 
demuestra es que no conoce 
las constituciones vigentes 
actualmente o que tiene 
poco mundo”.

ALVAREZ DE MIRANDA; 
“ALEMANIA APOYARA 
A ESPAÑA EN EL MC”

“No hay ninguna duda 
de que los políticos y el 
pueblo alemán no pondrán 
en absoluto ningún
obstáculo < 
España en 
Común”, ha i 
presidente i 
Fernando 
Miranda, tras

al ingreso de

una del 
parlamentaria 
República 
Alemania.

el Mercado 
manifestado el 
del Congreso,
Alvarez de 

: el regreso de 
legación 
I española a la

Federal de

El presidente del 
Congreso español hizo

LAS RELACIONES 
ESPAÑA-ISRAEL EN
VIA MUERTA

No es momento 
oportuno para un 
establecimiento de 
r^'^ciones diplomáticas con 
Israel, han manifestado las 
fuentes consultadas por 
Logos después de la estancia 
"de incógnito” en Madrid 
del ministro Israelí de 
Comercio.

Aunque el tema figura en 
los deseos del Gobierno, 
parece que la supeditación 
de un posible reconocimien-t 
to, como consecuencia de 
un inicio de acuerdo en 
Oriente Medio, se hace cada 
día más problemático a la 
vista dé los últimos 
acontecimientos.

Finalmente, el tema no 
parece entrar dentro de los 
cálculos de la actual política 
exterior española, centrada, 
por lo que se refiere al 
mundo árabe, en la próxima 
cumbre de la Organización 
para la Unidad Africana 
(O.U.A.), en que se debatirá 
el tema de las Islas Canarias.

El momento, en 
consecuencia, no aparece 
propicio para un inicio de 
relaciones, ni siquiera a nivel 
consular como se ha 
apuntado en algún medio 
informativo.

ECLIPSE DE LUNA
MADRID, 22 

(Efe-Documentación).— Un 
eclipse total de luna ocurrirá 
en la tarde del próximo 
Viernes Santo, fenómeno 
que desde España será 
visible sólo al final del 
mismo. Dentro de 1978, 
habrá otra ocultación total 
de nuestro satélite el 16 de 
septiembre, que también 
podrá contemplarse desde 
España, y dos eclipses 
parciales del sol, el 7 de 
abril y el 2 de octubre, 
ambos invisibles desde 
territorio español.

Aunque los eclipses de 
luna son menos frecuentes 
que los del sol, hay más 
probabilidades de presenciar 
un eclipse lunar que uno 
solar. Esto se debe a que 
cuando se eclipsa la luna.
pueden contemplar este 
fenómeno --------
encuentren

q uienes 
en todo el

se

hemisferio terrestre que 
mira a dicho satélite, por el 
contrario, un eclipse del sol 
es visible solamente para 
quienes se hallan dentro de 
la franja, relativamente 
estrecha, de superficie 
terrestre recorrida por el 
cono de sombra. En 
consecuencia, desde una 
región determinada de la 
tierra sólo puede verse un

eclipse total 
.360 años, 
mente.

Dentro de

del sol cada 
aprox imada-

un mismo año
no puede haber menos de 
dos eclipses ni más de siete. 
Si sólo hay dos, son ambos 
de sol. Y cuando hay siete, 
cinco de ellos son de sol y 
dos de luna. En el siglo 
actual hubo siete eclipses en
los años 1908 
no habrá de

y 1925, y ya 
nuevo siete

eclipses hasta el año 1982. 
El cálculo de las horas

exactas de comienzo y
término de los eclipses, así 
como su desarrollo o 
trayectoria, era labor muy 
ardua que ahora han 
facilitado notablemente las 
calculadoras electrónicas. 
No sólo se predicen con 
r i g.u rosa precisión los 
eclipses que han de . ocurrir 
□entro de muchísimos años, 
sino que también se 
determinan exactamente ios 
que hubo en'Siglos pasados. 
Gracias a este cálculo 
retrospectivo se ha 
conseguido fijar de manera 
segura las fechas de algunos 
hechos históricos hasta 
ahora localizados vagamente 
en el tiempo, pero de los 
que se sabía que 
coincidieron con un edipse 
solare lunar.
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Se celebrará el próximo domingo

Eduardo ALAFiCON

cuántos. También le he visto por ahi desnudo y no termi
no de comprender como las mujeres puedan asediarle. Y 
es que hay gustos para todos. El caso es el escándalo y que 
por esto no quede la cosita.

de MANOLO VEGA Y SUS MILLONES

ANGEL DEL POZO Y FERNANDO SANCHO

LO VERDE ENTRE NINI MONTIAM 
YMARIA ASQUERINO
PAOLO SALVATORE, BUENA 
CRITICA

Y de escándalo irá la cosa cuando leamos las me
morias de Niní Montiam y María Asquerino que 

están a punto, a punto, de imprenta. La primera, espía 
que se decía en el régimen franquista —a mí esto de espía 
como a la propia Ninf— siempre me ha hecho mucha gra
cia, porque si espía es secreto se ha sabido a voces lo del 
espionaje de la duquesa de Ampudia, que lo es Niní. Y 
esto no pudo ser admitido. Que en su casa haya admitido 
a muchos poderosos, que haya sido un poco "corre vé y 
dile", quizá, porque entre otras cosas Niní es amable,ge
nerosa, espléndida con todos y su rincón de la calle de 
Hermosilla ha estado siempre abierto. Hasta para m í.

El caso es criticar que las criticas no son siempre 
buenas salvando excepciones, como la del cantante 

italiano Paolo Salvatore, que se han-Volcado todos en de
cir es el mejor. También han dicho de Antonio Ozores que 
es un gran actor cómico, pero no se lo ha creido y ahí 
anda el hombre haciendo teatro de revista y alguna peh- 
cula de las de “ni fú, ni fá”, casi siempre con su hermano 
Mariano. La familia ha de notarse y los Ozores siempre 
Han estado unidísimos, formando verdadero “clan” 
cuando vivían los padres y el pobre José Luis. Toda una 
dinastía de cómicos que siguen en la brecha aunque Dios 
se haya llevado a tres de ellos.

ANTONIO OZORES

L otro día asistí a la conferencia que pronunció ia 
doctora Montesinos, psicólogo, relacionada con el 

"porno" que nos invade, no ya sólo a España, tantos años 
de retraso en todo, sino al mundo. Se refirió la señora, 
entre otras cosas, a que los españoles no estamos prepa
rados culturalmente a esta embestida y que así nos encon
tramos de perjudicados cuando de golpe y porrazo nos 
encontramos a todo el mundo desnudo y con un libertina
je que difiere en mucho de la cacareada libertad. No he
mos sabido digerir demasiado bien cuanto encima se nos 
ha echado y recoja frase de su charla: "Los efectos son 
absolutamente diversos y contradictorios. Junto al estu
por, el asco, junto a la fascinación, la masturbación". Y es 
que todo lo excesivamente rápido, sin previsión, de ante
mano, no puede producir más que alteraciones hasta la 
adaptación.

Juan Santamaría, el televisivo, se separa de su 
mujer. Es lógico cuando la'fama se sube a la cabeza, 

que nada se respeta. Pero el hombre en sus declaraciones 
se muestra sincero, como dos golfillas el otro día en un 
bar elegantón de Madrid que alguna vez frecuento y que 
una tarde no me dejaroft pasar por ir sin corbata. El porte
ro tiene colección preparada para estos casos pero a mino 
me dio la gana ponérmela y me quedé sin copa en tugar 
tan aristocrático. Pues a lo que iba, tuerto. Resulta que 
entran las dos chicas sabiendo que podrían ligar fácil
mente ante tanto mitlonaN'o desocupado, y el camarero, 
de las mejores formas, quiero pensar, tas invitó a salir 
alegando que parecían "dudosas". Ellas, no sé si ponién
dose en jarras, la atestaron: "¿Dudosas nosotras? Somos 
putas". Así que cogieron el bolso y tiraron calle Serrano 
hacia arriba en busca de otro bar de alterne, que no falta.

Por eso hay que pensar' como Angel del Pozo 
cuando habla de sus dos hijos en corta edad: “Qui

siera que estuvieran preparados como lo hicieron mis pa
dres en la educación que tengo. Y así lo hago ahora, con 
la diferencia que ya saben más de la cuenta por sus amigos 
del colegio. Contra esto es dificilísimo luchar y temo que 
a edad más adolescente puedan contagiarse de las muas 
compañías”. Sí, los padres de hoy tienen verdaderos pro
blemas, y no por culpa de ellos, sino por ese exterior co
municativo que no se puede desechar. Porque no va a ser 
cosa de festar todo el día encerrados en casa, que se necesi
ta del contacto, de ese salir y entrar que es medio de vida.

•
 Algo así le ha ocurrido a Manolo a- Vega que, 

¡quién se lo iba a decir/, en poco tiempo millona
rio a través de esos chistes horribles suyos pero que han 
calado en el ánimo popular, en los que mandan y se gas
tan los cuartos sin exquisiteces. Siempre ha hablado del 
ochenta por ciento de la mayoría, que el otro veinte no 
sirve para el consumo de un gasto diario. Si antes de 

Vega las pasó canutas y mantener a ocho hijos, seis de 
ellos naturales, ahora el hombre se permite el lujo de via
jar en un "Mercedes ’’propio y asi dar en las narices a unos PAOLO SALVATORE

BJIM

¡atonimlii
VITORIA, 2*^ (Logos).-Según noticias oficiosas 

difundidas por el diario local "Norte Express", el 
gobernador civil ha autorizado los actos organizados por 
14 partidos políticos y que celebrarán el domingo con 
motivo del Aberri Eguna. Los actos que se anuncian son una 
manifestación, que finalizará con un acto político, y un 
festival. Los partidos políticos organizadores, en los que se 
incluyen los mayoritarios, PSOÊ y PNV, han difundido un 
comunicado conjunto en el que se/esumen sus aspiraciones 
ante la convocatoria del domingo.'Entre ellas destacan la 
consecución de un estatuto nacional de autonomías para las 
cuatro provincias vascas, y la renovación democrática délas 
coorporaciones locales por medio de la inmediata 
convocatoria de elecciones municipales.
TIROS EN 
GUIPUZCOA

SAN SEBASTIAN, 22 
(Logos).—Sobre las cuatro 
de la mañana del lunes, 
según se ha podido saber 
hoy, varios individuos, al 
parecer vinculados con 
algunos grupos de la 
extrema deracha que 
viajaban en un coche por la 
localidad guipuzcoana de 
Zaldivia realizaron seis 
disparos, posiblemente de 
pistola*revolver calibre 38, 
dos de ellos se incustraron 
en los cristales del portal 
número uno de la citada 
calle, mientras que 
un tercero rompía una luna 
de la carnicería propiedad 
de Ignacio Erausqui Echave 
y llegaba hasta el frigorífico 
realizando serios 
desperfectos. Otro disparo 
penetró en el Bar Estanco 
propiedad de Ignacio 
U rretavizcaya Armendariz, 
causando también daños de 
alguna consideración.

Los establecimientos 
afectados habían colocado 
en sus escaparates carteles 
anunciando el acto de 
conmemorativo del primer 
aniversario de la muerte de 
Sebastián Goicoechea, y de 
Nicolás' Mendizábal, 
miembros de ETA político 
militar que murieron hace 
un año en un control de la 
Guardia Civil de*ltxaso.

LOS CARLISTAS 
HABLAN DE MONTE- 
JURRA CON MARTIN 
VILLA

MADRID, 22 
(Logos).—El secretario 
general federal del Partido 
Carlista, José María Zavala y 
el secretario federal de 
Organización, Carlos 
Carnicero, se han 
entrevistado con el ministro 
del Interior, Rodolfo Martin 
Villa. El principal tema de la 
entrevista ha girado en 
torno al acto de Montejurra 
1978 que tendrá lugar el 
próximo día 7 de mayo.

En la reunión se ha 
informado al ministro del 
proyecto de propaganda que 
consistirá fundamen
talmente en una serie de 
actos culturales que 
comenzarán el sábado día 
seis en Pamplona para 
culminar con un mitin 
político en Estella el 
domingó día siete.

PCE: “LEMONIZ 
NO ES UN PROBLEMA 
VASCO”

nuclear se trate como un 
problema vasco. —Es un 
problema general de todo 
un plantea miento de 
recursos energéticos en 
España, para que no ocurra 
que la oposición a las 
centrales nucleares se 
produzca sólo donde hay 
unos partidos fuertes de 
izquierda y no. por ejemplo, 
en Santa María de Garona, 
en Aseó, etc”. Ha declarado 
el secretario general 
Partido Comunista de 
Euzkadi, Lerchundi.

Lerchundi añadió que en 
el fondo, más importante 
que el plan de recursos 
energéticos, es la 
désprivatización de las 
principales compañías de 
este sector, “de forma que 
el parlamento tenga un 
control sobre ellas, y 
caso, sobre las centrales 
nucleares”.

SURGE “UNIO DEL 
CENTRE DE CATALUNYA

BARCELONA, 22 
(Logos).—Los partidos 
“Centre Catalá”, “Lliga d® 
Catalunya” y “Partit del 
Poblé Catalá”: 
organizaciones "Cluo 
Ma ritain-Unión de lo$ 
Demócratas Cristianos de 
Cataluña”, “Juventud 
Catalana de Centro V- 
‘‘Colectivo Soc la¡ 
Demócrata de Cataluña I 
los grupos “Agrupación de 
Liberales Independientes Y 
‘‘Agrupación d,e 
independientes de Gerona । 
así como perso na» 
vinculadas al colectivo 
“Sany Nou” independiente’ 
procedentes de tooa 
Cataluña, han hecho púbhc® 

el haber culminado con un 
amplio y total consenso su 
conversaciones 
la creación del 
“Partido de Centro U®
Cataluña”. 

En su declara 
fundamental, entre
cosas, dicen:

ciód 
otras

id i, UIUCIH ..

—’’Unió de Centre “ 
es unió”;

PAMPLONA, 22 
( L n g o s ).—El Partido 
Comunista de Euzkadi se 
opone a que el tema de 
Lemdniz y la energía

Catalunya” es unioj. 
porque incorpora peí^on® 
procedentes de cliferent 
opciones políticas, libérale^ 
democrátas cristianos » 
socialdemócratas, y o® 
todos los campos 
chincidentes en un proY? „ 
político c a t a I a " ' 
democrático y 
Es Centro, porque recti^ 
las contradiccio” . 
generadores de las tension 
sociales, la polarizan i 
iridividualista y el sentido 
clase. Es de Cata»»» . 
porque el sentido .nacion 
catalán -de nuestro pueo ' 
enraizado en la histW 
exige fuerzas poin
propias”.

MAD 
'porque 1 
últimos 
¡gricultu 
VacionaJ 
Canalesi

Gon: 
esta val 
analizar 
uno d 
agrícol 
desconti 
rem ol 
califican 
algod ó 
subvene 
manual 
V de 
resta n 
asimisr 
momeni 
manteni 
el preci 
la car 
importa 
m il I o I 
concedí 
medid: 
que se < 
ae las 
definitii 
la prod 
partie 
agricult 
o r g a 
Admjn 
control

A d 
mencii 
de los 
control 
v en el 
contra i 
comper 
revisió 
perfec 
con ! 
admis 
prod 
exced 
produci 
vacuno, 
como 
mient 
situació 
prod u 
suminis 
adecu: 
FORPP

Por 
mentos 
produc 
dos a re 
permite 
sa salai 
res agri 
na en i 
como I

í

2A 
agricu 
regula 
'3 h'u 
6sp e 
•■eivinr 
Un lu 
menci 
. P®r 
ÿ-A.G 
En esl 
la Ad 
5erá ei

Un 
Perter 
Araqó 
los pn 
oonve

sólo < 
con i 
íamb 
autón 
Por c¡ 
estas (

"i —Ï 
estas ' 
Ponge

Lo 
Ocurrí 
Precie 
cornp

SGCB2021



ungo 4^2-3-78 íni©i©ií@(ñi©ill

EL SECRETARIO
DE ORGANIZACION

DE UCD
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ladió que en 
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DEL 
\TALUNYA

ON A, 22 
5 partidoí 
’, “Lliga de 
“Partit del 
alá”: 
ríes “Club 
án de lo$ 
ristianos de 
“Juventud

Centro” y- 
o Social

Cataluña I 
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colectivo 
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que rechaza 
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MADRID, 22. (Agencias).- “Hay satisfacción general, 
porque la subida es importante. Sin duda la más alta en los 
iiltimos cuarenta años y en toda la historia de la 
¡gricultura”, ha manifestado el secretario general del Centro 
>13cional de Jóvenes Agricultores, Felipe González de 
Canales en una rueda de prensa.

González Canales hizo 
esta valoración global tras 
analizar la subida de cada 
uno de los productos 
agrícolas, mostrando su 
descontento por los de la 
remolacha y el vino, 
calificando de bueno el del 
algodón (ya que se 
subvencionará la recogida 
manual y se paliará el paro) 
V de aceptables los 
restantes. Manifestó, 
asimismo, que en todo 
momento se ha tratado de 
mantener una relación entre 
el precio del pienso y el de 
la carne y recalcó la 
importancia de los ocho mil 
millones de pesetas 
concedidas en concepto de 
medidas complementarias 
que se aplicarán a la mejora 
ae las estr.ucturas y, en 
definitiva, a una mejora en 
la producción, así como la 
participación de los 
agricultores en todos los 
organismos de la 
Administración, y en el 
control de las importaciones

Además de la 
mencionada participación 
de los trabajadores en el 
control de las importaciones 
V en el Servicio de Defensa 
contra el fraude, las medidas 
compensatorias destaca la 
revisión de régimen de 
perfeccionamiento activo 
consuprpsión de la 
admisión temporal de 
productos agrarios 
exceden ta r ios (leche, 
productos lácteos y carne de 
vacuno, azúcar, y otros) así 
como la reposición, 
mientras subsista la 
situación excedentaria, con 
productos nacionales 
suministrados con precios 
adecuados a - cargo del 
forppa.

Por otro lado, los incre
mentos del precio de los 
productos agrarios someti- 
dosaregulación de campaña, 
permiten incrementar la ma
sa salarial de los trabajado- 
ms agrícolas por cuenta aje
la en un 22 por ciento así 
como la parte proporcional

de venta agraria correspon
diente a la remuneración 
por su trabajo de los empre
sarios autónomos.

La variación de ios 
precios de los productos 
agrarios regulados por la

torno al 19 por ciento 
tomando en cuenta las 
subvenciones, es calificado 
por la citada coordinadora 
de “un triunfo para los 
pequeños y medianos 
agricultores”.

Tras asegurar que el 
resultado favorable de las 
negociaciones es fruto “de 
la organización y fuerza 
conseguida pror los 
caoip_esLnos” y de “las 
movilizaciones convocadas 
por las uniones que 
formaron esta coordina
dora” La COAG anuncia la

Agrarias.

AUMENTARA EL 
SALARIO MINIMO

Al término de la reunión, 
de la Comisión Delegada 
económica Abril Martorell 
manifestó a Logos que que 
asimismo, (junto a los 
precios agrarios) se ha 
estudiado la necesidad legal 
de aumentar el salario 
mínima interprofesional a 
partir fiel uno de abril, y 
que se han examinado los 
informes aportados por la

Agregó que “hay una serie 
de partes implicadas en que 
las cosas hayan ido mal en la 
empresa y si estas partes 
están dispuestas a hacer 
sacrificios y llegar a un 
acuerdo, la Administración 
ayudará a superar I a 
situación en la parte que le 
corresponde.

SUBEN LOS COLEGIOS

DESPUES DE 
SEMANA 
SANTA

En los medios agrícolas la buena 
regulación se estima casi como 
un triunfo para loS pequeños y 
medianos agricultores

Comisión Delegada para 
Asuntos Económicos, oscila 
del 4,92 por ciento para 
remolacha azucarera y caña 
de azúcar (la administración 
tiene un stock da seis 
millones de toneladas de 
azúcar) y un 42,86 por 
ciento para el vino, pasando 
por otros productos que 
aumentaron en torno a un 
20 por ciento, como la 
avena, el aceite de oliva, los 
huevos, la cebada y las 
leguminosas-pienso..

Finalmente, el director 
técnico del centro nacional 
de Jóvenes Agricultores, 
Carlos Sánchez Carrasco, 
manifestó que en adelante 
se va a intentar fijar un 
precio para la uva y otro 
para la aceituna.

celebración de una reunión 
de representantes de todas 
tas uniones que la integran 
para a^nalizar los resultados 
de estas negociaciones y 
debatir el tema de Cámaras

junta de precios.
Añadió que “en ningún 

caso habrá nacionalización 
de la Babcock-Wilcox 
porque no se pueden 
nacionalizar las pérdidas”.

La comisión delegada del 
Gobierno aprobó el 
incremento de precies de 
colegios no subvencionados 
cuyos efectos tierien 
vigencia a partir de enero 
del presente año, según ha 
sabido Logos en medios 
bieninf or mados. ~ x

El aumento aprobado es 
del 22 por ciento en 
enseñanzas regladas de 
preescolar. EGB, Formación 
Profesional y Bachillerato, 

del 20 por ciento para 
transporte, comedor y 
residencia, respectivamente. 
En aquellos casos en que la 
subida ■ no supusiera un 
incremento mensual de 250 
pesetas, los centros están 
a u tor izados, a subir esta 
cantidad.

MADRID, 22 (Europa 
Press). —Pasadas las 
vacaciones de Semana 
Santa, será nombrado el 
nuevo secretario general de 
organización de Uniórf de 
Centro Demócratico (UCD), 
según se ha señalado a 
“Europa Press" en fuentes 
Competentes.

Dichas fuentes, que no 
mencionaron ningún 
nombre en concreto, 
¡dijeron que el secretario 
general de organización es 
absolutamente necesario en 
estos momentos para UCD.

Como se recordará, se ha 
especulado en los últimos 
días con que dicha 
secretaría general, al quedar 
vacante su titular, al ser 
nombrado ministro de 
Transportes y Comunica
ciones el señor Sa'nchez 
Terárí, pasaría a la secretaría 
general de Acción Electoral 
cuyo responsable es don 
Arturo Moya. Esta 
posibilid ad no parece 
confirmarse.

COAG:"UN TRIUNFO

“Una mejora importante 
en la renta y calidad de vida
de la explotación familiar"
suponen para 
Coordinadora d e 

d eOrganizaciones 
Agricultores y Ganaderos 
del Estado español (COAG), 
las medidas complementa-
rias conse_quidas tras las 92 
horas de negociaciones para 
fijar los, precios agrarios.

El mismo porcentaje de 
aumento, que se sitúa en

L os agricultores
aragoneses 

no están contentos
ZARAGOZA, 22 ( A RAG UN/ex près*).- Los 

a9ricultores aragoneses esperaban con cierta ansiedad la 
¡■egulación de los precios agrarios. Precisamente pararon 
la huelga y retiraron los tractores de la ca/retera en 
®^.pera de que vieran cumplidas sus justas 
i^aivindicaciones. Y de estas reivindicaciones ocupaban 
PP lugar preferente, por no decir el primero, los 
mencionados precios agrarios.
I Para tratar de este tema, la comisión delegada de la 
"•A.G.A., va a reunirse esta tarde, a partir de las ocho. 
pP esta reunión se comentarán los precios aprobados por 
” Administración y se confeccionará un informe qúe 
’erá enviado a todos los pueblos.

Un hombre del carnpo—así le gusta que le llamen 
Perteneciente a la Union de Agricultores y Ganaderos de 
praqón nos comentaba esta mañana que los precios de 
'05productos agTfcolas que han sido regulados no le 
'Convencían.

^¿Porqué? .
.¡“■Porque han salido precios bastante bajos, ya que 
Olo supone un aumento global del 16 por ciento que 

£on las subvenciones se puede convertir en un 19.
PPibién se dice que para los labradores familiares o 

^Ptónomos este aumento se puede convertir en un 22 
Por ciento, pero la verdad es que no sé cómo han hecho 
««s cuentas.

■'¿No piensa usted las medidas complementarias?
."Sí, desde luego.»Pero lo que hace falta es que todas 

medidas se cumplan de verdad y bien, cosa que 
Pongo en duda porque a ver quién las controla...

•-os agricultores aragoneses, como suponemos que 
ourrirá con los del resto de España, para admitir los 

Pi’ecios aprobados desean que toda esa serie de medidas 
^oipiementarias se lleven a la práctica.

J.L.E.

LAS TRADICIONALES .MESAS- 
DEL REFUGIO ESPERAN EL JUEVES 
Y VIERNES SANTO LA GENEROSIDAD 

DE TODOS LOS ZARAGOZANOS
Un año más, la Santa y Real TTermH-nriaH de Nuestra Señora del Refugio y Pledad de Zaragoza, Insti

tución de Beneficiencia Particular zaragozana, fundada en el año 1642, Premio Inmortal Ciudad do Zara
goza «SALDUS A» 1974, por las Entidades Benéficas de la Ciudad, se dispone a «corral- filas» para cum
plir con su tradicional cuestación los días Jueves y Viernes Santo del presente año 1978, para luego con 
lo que se recaude, los donativos que se reciban y las cuotas de sus beneméritos hermanos, poder cumplir 
sus fines de caridad durante los nuevos doce meses siguientes.

Por ello, este LLAMAMIENTO en favor de esta Institución tan nuestra, por haber sido desde su fun
dación Uovada a cabo en el año 1042 por un preclEiro como selecto grupo de zaragozanos hasta nuestros 
díqj» sostenida con la generosidad de sus miembros y muy especialmente por los zaragozanos sin distin
ción de clase social ni posición económica, merece el apoyo de todos, para que siga prestando su labor ca
ritativa ingente, en favor de .nuestros hermanos necesitados de la Ciudad.

EL REFUGIO, que es así como los conocemos la mayoría de los zaragozanos, en nuestra región ara
gonesa e incluso fuera de nuestra región, hoy más que nunca, necesita de la generosidad, tantas veces d^ 
mostrada, de sus Hermanos y, en general, de cuantos tengan un auténtico sentido de responsabilidad, 
sintiendo como suyas las necesidades de sus hermanos. Generosidad en su donativo, generosidad en su, 
«darse» personal y al pedir para los que no tienen, y, generosidad en auténtica preocupación de los zara
gozanos y de los que viven en nuestra ciudad, por revitalizar esta benemérita Institución tan zaragozana, 
solicitando —el que no lo sea ya— su ingreso como miembro de ella, para que venga a garantizar su conti
nuidad con nueva savia y ser dignos continuadores de sus fundadores.

Esta nobilísima Institución fundada en el año 1642, siendo Arzobispo de la diócesis don Pe^ Apoo- 
laza, puede ser un instrumento apostólico y social ton efizoz y actual, como nosotros lo seamos. posi
bilidades que brinda son enormes, dado el gran valor que representa en los aspectos humanos, cutiano, 
social y fraternal el tomar parte activa en las distintas obras beneméritas y sociales que hace la Herman
dad del Refugio, por ser su realización no la obra de un hombre, ni siquiera de im reducido grupo de hom
bres de buena voluntad, sino la obra predüeota de todos los zaragozanos, de antes, de ahora y de siempre, 
que como buenos cristianos y con nobles sentimientos humanos y caritativos, no 
admitirán jamás, los buenos deseos y voluntades, sino que para los que pertenecen al Refugio, CUENTAN 
LOS HECHOS, NUESTRA GENEROj3IDAD.

Con este LLAMAMIENTO, esta Benemérita Institución de Beneficencia Particuly zaragozana, 
comprendida en el artículo tercero de la Instrucción del Ramo de U de marzo de 1899 y 
tal por R. O. del Ministerio de la Gobernación de 18 de marzo de 1912, no trata sólo de 
con destino a las distintas obras sociales que con 
tiene el Refugio, trata de que ingresen en sus filas conio Hermanos MAS Y MEJOïŒS HOMB , q 
son los que el Señor espera y el Refugio necesita. El Señor y el Refugio, no quieren tan sólo una parte de 
nosotros, como ss nuestro dinero, NOS QUIEREN .A NOSOTROS.

Por eso debemos de procurar ser generosos EN TODO; los Hermanos del Re^gio. en su donaUvc y 
acudiendo a consumir eLtumo que se le haya asignado en la Mesa petitoria que esté encuadr^; y t^ 
en general, pensando vivir una Semana Santa intensamente, entregándose 
propósito de pasarla con recogimiento y en oración sincera y profunda, con sentido de J
de avudar a nuestros hermanos neoesitados, depositando tu generoso donativo en la bandeja de Me-

X " ReZio metalará en los atrios de las Parroquias de la ciudad los días Jueves y Viernes ^to o 
JSXdo tu dXtivóXectamente a la Hermandad de Refugio, caUe Crespo de Agüero, 
ZAiSoOZA-4 o llamando a los teléfonos 221837 y 221044, para que pasen a tu domicilio a 
nombre de la Institución, demostrando con tu n’SÏ’PM OENEROSiDADpalabra «GENEROSIDAD» como El la entendió: DANDOSE CON GENEROSIDAD.

• EL HERMANO MAYOR PRESIDENTE,
Pedro Broto Rodríguez

Zaragoza, marzo de 1978.
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PASTOR RIDRUEJO vice
de la

A

A/1

BIPARTIDISMO

LA DERECHA, HOY

En cualquier caso podría apelarse a EQUILIBRIO CULTURAL

AP -UCD: COINCIDENCIAS

»
La realidad social no se reduce a indivis 
Estados sino que existen otras niu 
entidades o realidades a través de las qui® 
realizarse la actividad cultural dentro d*’ 
situación de libertad y pluralismo.

L/A/yZA Popu/ar. ¿Derecha moderna, c/vd/zada, progresista?... Dígase, 
más bien, porque ese es su deseo forma/, que centro-derecha. En 
cualquier caso, aquí está uno de sus máximos dirigentes, para que, con 
supremo conocimiento de causa, defina, matice y exponga sus pun
tos de vista.

Me estoy refiriendo a don Félix Pastor fíidruejo, presidente del Partido Unido de 
Alianza Popular y vicepresidente primero de la Federación de Alianza Popular, en 
la que está englobada la formación que preside. El señor Pastor fíidrue/o, zaragozano 
y casado con zaragozana, cuarenta y seis años, padre de cinco hi/os, notario de 
Madrid, es un hombre que encontró en Fraga Iribarne y en la Reforma Democrática pre
sidida por éste el estímulo y el marco adecuado para su dedicación o militanda po
lítica. Y mucho me temo que en un futuro inmediato no brille su nombre ostensible
mente y con luz propia en el firmamento de esa derecha española que, ba/o el matiz 
arriba apuntado, busca consolidarse en el concierto nacional. Porque, por un 
lógico proceso, el horizonte político español se irá clarificando, las posturas se irán 
encuadrando, e irán apareciendo nuevos nombres que relevarán a los protagonistas de 
las distintas formaciones políticas del país. Este es uno de ellos. Dado que a 
su indudable preparación jurídico-política une un espléndido baga/e humanístico 
tamizado por estudios y experiencias, contrastantes o complementarios, en 
los que algún día, en una conversación menos decantada a la vertiente estrictamente 
política, algún reportero podrá inquirir. Porque -en términos escolásticos, que él 
bien conoce- hay materia "ex qua".

Popula 
imagen 
resulta! 
quedó

Hablemos de la configuración de los partidos 
políticos.

— Los partidos políticos se definen 
normalmente en la actualidad como espacios en 
los que confluyen tendencias no absolutamente 
homogéneas, pero que coinciden en unos 
puntos sustanciales. Esta concepción de los 
grupos políticos como espacios amplios, 
tolerantes y receptores de distintas tendencias, 
es una concepción moderna porque, responde a 
la existencia de una democracia interior dentro 
del partido, a la creación de una doctrina desde 
la base y a la necesidad de formar grupos 
amplios con el fin de que la política sea posible. 
Todo ello obliga a que los partidos definan 
todos aquellos puntos esenciales en los que 
haya coincidencia á permitir con gran espíritu 
de tolerancia la existencia de tendencias y a 
tratar dichas tendencias con talante 
democrático y conciliatorio. Si queremos hablar 
de una derecha grande tenemos que hablar 
forzosamente de un centro—derecha.

—. Como tal se ha definido Alianza Popular.
- Así es; nuestro Congreso se negó a 

definirse como derecha, y sí como 

centro-derecha. Esta es la concepción que 
nuestro partido tiene de sí mismo.

- ¿Qué diferencia existe, pues, entre Alianza 
Popular y Unión de Centro Democrático?.

— UCD en cierta ocasión se definió por bocc 
de su presidente como centro-izquierda. Yo no 
soy quien para corregir tal definición, aunque 
no coincido con ella. Lo que sí es cierto que 
existe una cohesión ideológica entre UCD y AP, 
y si ambos partidos profundizan en la misma 
llegarán forzosamente a coincidencias 
estratégicas.

- Que de hecho existen.
- Determinados planteamientos 

parlamentarios, de los que el país es consciente, 
son una expresión clara de lo que acabo de 
decir; se trata de pactos tácticos, absolutamente 
coyunturales, de una coincidencia en el voto 
motivada por concordancias ideológicas.
’ - El señor Fraga aludió recientemente a un 

Gobierno de coalición, que no de 
concentración....

- Por lo que yo sé, en el momento en que 
Fraga hizo alusión a este ponto no hizo ninguna 
profecía, sino que se refirió a una mera 
posibilidad. Por otra parte, un Gobierno de 
coalición no es un Gobierno de concentración, 
sino, más bien, todo lo contrarió. Én aquél se 
dan coaliciones de afines, mientras que en el 

último se concentra toda la gama política del 
país en situaciones excepcionales.

- Más aún: Areilza, Fraga y Osorio se han 
reunido..

— En mi opinión, se trata de unos contactos 
cuyo valor más importante es el síntoma de que 
personas caracterizadas por su sensibilidad 
política recogen el pensamiento o el deseo de 
un sector del país sobre la necesidad de crear un 
gran cuerpo político que dé expresión concreta 
a sus ideales o posturas centro derechistas-.

- ¿Estos contactos pueden ser, en algún 
modo, continuación o reflejo de los mantenidos 
antes de constituirse Alianza Popular por 
Areilza, Cabanillas y Fraga?

— El escribir historias paralelas como escribir 
biografías con base en vidas paralelas es un- 
recurso retórico que puede ser esclarécedor en 
algunos casos, pero que presenta siempre el 
riesgo de violentar la realidad para que encajen 
los paralelismos. Creo que la situación política 
actual está mucho más madura que en aquellos 

monentos en que contactara Fraga, Areilza y 
Cabanillas, como también pienso que los 
contactos actuales están dentro del camino de 
dar racionalidad a la organización política 
española. En mi opinión, tanto Areilza como 
Osorio son figuras de gran importancia política 
que cubren un espectro lo suficientemente 
diferenciado de AP como para hacer de estos 
contactos un hecho de gran trascendencia. 

aquello de que-"a la derecha, le unen los 
intereses y a la izquierda las ideas".

— Esto pudo ser cierto en otros momentos, 
pero no en la actualidad porque la derecha 
moderna se caracteriza precisamente por el 
predominio de las ideologías sobre los intereses. 
Evola, un teórico de la derecha conservadora 
italiana, ha dicho que es conservador aquel que 
está dispuesto a renunciar a muchas cosas para 
no tener que renunciar a sus ideas. Hoy la 
derecha defiende más un modo de entender la 
vida que unos intereses concretos, y es 
consciente de que sólo prevalece políticamente 
en aquellos países o zonas donde la reforma 
social está muy avanzada o ya se ha 
desarrollado.

— Con todo, a la derecha le es imputable, 
por ejemplo, la desigualdad social....

— La derecha moderna es consciente de que 
una filosofía política de la libertad conduce a la 
desigualdad social, y que por ello debe crear 
unos serios mecanismos -correctores— de tal 
desigualdad. Estos mecanismos deben estar

rados a la vida económica, institucional y 
el país. Pero es que, además, la derecha 
'na sustenta la idea de que es 

precisamente la democracia política, es decir, el 
poder político y organizado democráticamen^, 
el que debe funcionar como poder arbitral para 
resolver las tensiones sociales. Entre los 
mecanismos institucionales correctores de esa 
desigualdad está la actuación sindical, entre los 
medios legales, la legislación laboral y entre los 
mecanismos económicos correctores, una 
legislacién fiscal justa. Naturalmente que estos 
medios no agotan el fuego de los mecanismos 
correctores, pero sí constituyen un ejemplo 
suficiente.

- ¿Y la cuestión cultural o educacional?
- Los aspectos cultural y educacional van a 

convertirse en un instrumento primordial de la 
reforma social porque en estos momentos los 
niveles de cultura y conocimiento han pasado a 
ser los factores fundamentales de la creación de 
riqueza, tanto para los individuos como para los 
grupos sociales. Por consiguiente, la actuación 
de los poderes públicos en este campo debe 
tender a la creación de una situación de 
equilibrio rompiendo el actual determinismo 
entre nivel de clase inferior y nivel de altura, 
que funciona como regla general, aunque 
existan particulares y honrosas excepciones.

- ¿Qué criterio o línea deben seguir los 
poderes’^úblicos en una sociedad democrática?

- La línea cultural debe ser decidida por la 
propia sociedad a través de aquella serie de 
instituciones que la conforman a todos los 
niveles, admitiendo una importante 
participación del Estado, pero no la exclusiva.

ALIA 
IDEO

image 
democi 
de reí 
eviden' 
directi! 
del pas

— Pluralismo que, a la postre, P" 
circunscribirse en un bipartidismo.
- El peligro del bipartidismo no deriva 

de su existencia como del exceso de,tensión 
pueda existir dentro de los dos R 
predominantes. Creo que para que 
del poder entre los grupos sea w® 
democrática, debe existir conformidail 6 
ellos respecto a puntos fundamentales da » 
social. La experiencia europea nos de»"* 
que este tránsito a alternativas pacificas» 
producido tanto por el acceso de la ¡zfl" 
hacia soluciones socialdemócratas no ma* 
como por la tendencia de la 
convertirse en una derecha social y mo

- ¿Y no le parece que en el tránsi 
democracia se están cometiendo dei» 
errores? En otras palabras: los políticos a। 
la talla o no están a la altura 
circunstancias. .j¡(

- Los fallos que hayan podido 
deben, en primer lugar, a las ¡jd 
propias de una transición que obliga a 
recursos extraordinarios, y, en segundo 
la inexperiencia de los españoles en 
democrático. Lo que está claro 
determinados planteamientos que s® 
deben cesar inmediatamente 
puesta en marcha de la Constitución, V d 
ha de dar un plazo razonable a 
políticos en aras de consolidar la o®*” jji 
también es cierto que llegará el 
que será-preciso exigir con r 
cumplimiento de las reglas del juego.
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Entre AP y UCD hay cohesión ideológica"

FRAGA: LUCES Y SOMBRAS

jpos seaJUUO 
íonformid^il ®

Jesús VIVED

- Usted es un alto dirigente de Alianza 
Popular. Supongo que no se le escapará que la 
imagen de su formación política, a tenor de los 
resultados de las elecciones legislativas, no 
quedó bien parada.

uce a individu® 
ten otras iwií 
fés de las qu®*!' 
ral dentro d6^' 

ismo.

mentales de 
,ea nos detneei 
izas pacíficeS/^ 

so de la

Conservador es quien está dispuesto a renunciar 
muchas cosas por no tener que renunciar a sus ideas
"El peligro del bipartidismo no deriva tanto 
de su existencia como del exceso de tensiones 
entre los dos grupos predominantes"

Alianza Popular no es un partido de Fraga; es 
un partido con Fraga"

ALIANZA POPULAR: 
IDEOLOGIA E IMAGEN

- Hay que distinguir entre ideología
imagen. Alianza Popular es un partido 
democrático, reformista y válido sin necesidad 
de retoques sustanciales. Por otra parte, es 
evidente que la acumulación en los puestos 
directivos de personas que reunían una imagen 
del pasado producía la sensación de tratarse de

un grupo con tendencia a la nostalgia. En estos 
momentos Alianza Popular ha tomado 
conciencia de la necesidad de cambiar esta 
imagen, y creo que el hecho de que figure yo en 
la presidencia del Partido Unido de Alianza 
Popular es un síntoma. Pero los hombres que 
no tenemos imagen de pasado, y además 
creemos firme y serenamente que esa imagen no 
debe prevalecer, también debemos decir que no 
estamos dispuestos a declarar a nadie 
inhabilitado para participar en la vida politica. 
Creemos que cualquier actitud de purga dentro 
de Alianza Popular sería cualquier cosa menos 
una actitud democrática.

-Hablemos de la principal cabeza visible: el 
señor Fraga Iribarne.

- Alianza Popular no es un partido de Fraga; 
no hay partidos de nadie. Es un partido con 
Fraga. Para mí Manuel Fraga es un demócrata 
cerebral auténtico y honesto, al que hay que
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EL CONSEJO 
DE MINISTROS 
REUNIDO

Los precios agrarios y 
otra propuesta de 
elevación del salario 
mínimo, principales 
temas

MADRID, 22 (Europa Press).— A 
nueve y cuarto de la mañana se inició 
el palacio de La Moncloa, sede de

las 
en 
la

presidencia del Gobierno, la reunión del 
Consejo de Ministros, presidida por su 
titular, don Adolfo Suárez.

La sesión ha sido preparada por tres 
reuniones previas de la delegada del 
Gobierno para Asuntos Económicos y 
una de la Comisión General de 
Subsecretarios. Asisten todos los 
miembros del Gabinete. El ministro de 
Hacienda, quien ha estado una semana de 

visita oficial en Estados Unidos, llegó a las 
siete y media de la mañana al aeropuerto 
de Madrid-Barajas y se trasladó desde allí 
al palacio de La Moncloa.

Además de las nombramientos de altos 
cargos para Trabajo e Industria, de los 
que ya ha dado cuenta Europa Press, el 
Consejo de Ministros, estudiará las 
propuestas de precios agrarios negociados 
por el titular de Agricultura con cuatro 
organizaciones campesinas, otra 
propuesta de elevación del salario mínimo 
interprofesional, la renovación de los 
plenos de las cámaras de Comercio al cien 
por cien y distintas disposiciones 
analizadas en las tres citadas reuniones 
preparatorias.

Se espera que la reunión del Gobierno 
termine hacia el mediodía . Precisamente 
para ello se ha adelantado una hora su 
comienzo, pues habitualmente los 
consejos empiezan pasadas las diez de la 

rnañana. La medida, solicitada por el 
titular del Interior, señor Martín Villa, 
tiene por finalidad facilidar los 
desplazamientos previstos por varios 
ministros del Gobierno.

Como se recordará, la pasada semana 
no hubo Consejo de Ministros. Ello ha 
provocado la acumulación de algunos 
temas, aunque no se puede considerar 
excesivamente apretado el ordeñ del día 
de hoy.
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juzgar por el saldo de sus actuaciones. Yo creo 
que ha jugado las bazas más difíciles y de mayor 
riesgo personal en favor de la democracia. La 
presencia de Fraga en el primer Gobierno de la 
Monarquía fue una baza de garantía para que la 
reforma democrática fuera posible. Era el 
hombre que más claramente se presentaba con 
voluntad reformista y con la mejor idea global 
de la construcción de la democracia española. 
Creo que esta idea global e intelectual sobre la 
democracia española ha hecho que en la 
ponencia constitucional se haya conquistado el 
respeto de sus oponentes políticos.

— Pero sus defectos o errores también son 

notorios.
- Yo no hablo de los defectos de Fraga 

porque no se habla de los defectos de los 
amigos, pero, en todo caso, sí puedo decir que 
los defectos que pueda tener los lleva puestos, 
dado que no oculta nada ni tiene una trastienda 
política que le pueda convertir en un hombre 
políticamente dudoso. Por otra parte, a pesar 
del duro desgaste sufrido en el primer Gobierno 
de la Monarquía y en la campaña electoral, en 
la que pesaron sobre él los errores de los demás, 
los suyos propios y los ataques exteriores. Fraga 
es un hombre que como político sigue vivo; 
esto hoy nadie lo pone en duda. En resumen: 
las cosas hay que juzgarlas por su balance final, 
V éste es favorable a las actitudes democráticas 
j r \de Fraga.

- Sea cual fuere el resultado, ¿qué opina de 
las elecciones francesas?

- Son muy importantes porque la política es 
geopolítica y, aunque todo político debe ser 
prudente en las manifestaciones que puedan 
significar una injerencia en las cuestiones 
exteriores, lo cierto es que los españoles 
seguimos con interés las elecciones francesas, 
porque lo que ocurre en Francia no nos es 
indiferente, ya que de una forma u otra, 
estamos implicados en ello.

— Finalmente, señor Pastor, hablemos de las 
autonomías.

- Actualmente, la realidad regional es 
impensable sin las autonomías porque, razones 
históricas aparte, es un principio básico 
fundamental el acercamiento de las decisiones 
políticas a sus destinatarios, teniendo en cuenta 
que este acercamiento no debe limitarse 
únicamente a las regiones, sino también a las 
comarcas, municipios o barrios.

CEAUCESCU
APOYA

A CARRILLO
MOSCU, 22 (Por Ramón PEDROS de 

Efe).— La reciente visita de Santiago 
Carrillo a Bucarest ha fortalecido de 
manera explícita el apoyo de Ceaucescu a 
la línea "democrático-revolucionaria" del 
Partido Comunista Español, mientras 
suscitaba ai mismo tiempo en -Moscú, a 
juicio de los observadores, no pocos 
temores y casi todas las reticencias.

Las conversaciones Carrillo-Ceaucescu, 
según subraya el último número de 
"Lumea" ("Mundo"), nuevo semanario 
oficial rumano de política internacional, 
se han inscrito "en el marco de relaciones 
de amistad y colaboración ya 
tradicionales entre el PCE y el PC 
rumano".

Pero no cabe duda de que el momento 
en que se han producido, en vísperas del

abandono por parte del 
denominación de 
marxista-leninista", para 
fórmula "partido marxiste

PCE de la 
partido 
adoptar la 

democrático
revolucionario", confiere una singular 
importancia al encuentro de Bucarest que 
fue seguido con igual expectación en 
Moscú, como en las capitales del 
"Eurocomu nismo".

Mientras cerca del Kremlin se dijo a 
Efe que la postura anti-comunista y 
anti soviética" del partido español, si 
abandonaba esta denominación 
"marxista-leninista", considerada como 
un "principio fundamental", podía 
acarrearle "serias consecuencias". Carrillo 
y Ceaucescu en Bucarest negociaban "el 
largo horizonte de problemas del 
movimiento comunista y obrero 
internacional" dentro de lo que el propio 
Carrillo llamó "una corriente ascendente" 
en las buenas relaciones entre ambos 
partidos.

SGCB2021
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CARACAS, 22.
entonces fueron las
grandes compañías

E golpe, Venezuela se despierta sorprendida por la novedad 
inquietante de que sus venias de petróleo están detenidas 

en un mínimo casi inverosímil: 1.713.000 barriles diarios.
Pero esta noticia, que para algunos aparece como precursora 

de catástrofes, a un personaje tan ducho en las complejidades del 
combustible líquido como Juan Pablo Pérez Alfonzo, padre de la 
OPEP, le llena de satisfacción. Más, en primer lugar, hemos de 
referirnos a lo que inquiere cualquier venezolano consciente y

vendedoras del crudo las 
que se colocaron a la 
expectativa, por 
desconfianza con 
respecto a cómo 
manejaría el Estado 
venezolano sus riquezas 
del subsuelo.

LAGRIMAS Y RISAS
resp onsable. ¿A qué se debe este bajón en nuestras
exportaciones? ¿Es posible que un producto tan deseable como 
el "oro negro" no halle mercados en Estados Unidos, en Europa 
o en Latinoamérica? Porque la falta no está en la producción, 
sino en que no exportemos. Petróleo hay; basta abrir llaves para 
llegar a las cifras de Enero-Febrero de 1977, que alcanzaban los 
2.363.000 barriles diarios pero falta demonda.

Ahora son otros los 
problemas. Se llaman 
Alaska, Mar del Norte y 
México. Tres 
competidores que llegan 
con su producción a un 
mercado que ya estaba 
bien abastecido merced a

AUSTERIDAD 
NECESARIA

Como en Venezuela 
hubo una época en la 
cual se le rogaba a 
Norteamérica, en todos 
los tonos, que nos 
comprase más 
hidrocarburos, al irrisorio 
precio medio de 2,50 
dólares el barril, el 
ciudadano común teme 
que hayamos vuelto a 
aquella precaria 
s itu ac ión, salvo en 
cotizaciones, y tengamos 
que enviar al Norte gente 
simpática a Washington 
para que vuelvan a 
abrirse las espitas del 
ansiado líquido que, de 
pronto, aparece como

q

invendible.
M i e n tr a s 

sectores de
c i e rtos 
opinión.

conscientes de lo que el 
país necesita para cubrir 
su presupuesto de unos 
12.000 millones de 
dólares anuales, 
consideran indispensable 
y urgente seguir 
exportando 2.300,000 
barriles diarios como en 
1977, el ex ministro de 
Minas e Hidrocarburos 
Pérez Alfonzo hace 
pública su satisfacción 
porque nos limiten, 
desde afuera, el 
despilfarro. Para el 
vegetariano y económico 
millonario Pérez
Alfonzo, 
d il a pida

Venezuela 
su riqueza

petrolera, que él, como 
hombre entendido, sabe

Esta situación no inquieta al ministro de 
Minas e Hidrocarburos, quien se mani
fiesta satisfecho por esta limitación del 
despilfarro

o

En cambio, ciertos sectores de opinión 
se preguntan cómo se va a equilibrar el 
alto presupuesto venezolano, dada la 
espectacular reducción de los ingresos

ue es un tesoro
irrecuperable, que sube 
de valor cada día y que 
no debe quemarse, sino 
industrializarse, por lo 
que se felicita y nos 
felicita por la baja en las 
exportaciones.

Cree el ex ministro 
que la derrochadora 
Venezuela debe apretarse 
el cinturón y ahorrar, y 
como voluntariamente el 
país no lo hace, celebra 
con júbilo que la 
obliguen a economizar.

Sin embargo, la 
situación angustia a los 
financieros, a la Cámara 
de Comercio, 
industriales, etc. que 
piden acortar el gasto 
público, reducir el 
presupuesto en su carga 
improductiva, como 
siempre que hay una 
alarma petrolera.

Ya la hubo, cuando 
Venezuela nacionalizó su 
industria petrolera, pero

las previsión es de 
compras de los grandes, 
que temían un alza de 
precios en 1978.

Lo que se apunta 
como solución, es que los 
13 de la OPEP lleguen a 
lo que nunca acordaron: 
la regulación conjunta de 
la producción.

Si no hay posibilidad 
de tal a j u ste, que 
reforzaría las posiciones 
del cartel: ¿cumple la 
organización el papel 
primordial que le 
asignaron sus 
fundadores? ¿Conviene 
en América estar atados a 
la OPEP o vale más ser 
libres como México o 
como Canadá?

Esto se pregunta el 
venezolano angustiado 
por la crisis, mientras 
Pérez Alfonzo, padre de 
la OPEP, ríe.

José Antonio RIAL

" ss “ AIDO MO
ROMA, 22 (Efe).-Millares 

de soldados y agentes de policía 
italianos, ayudados por expertos 
de Alemania Federal y de Gran 
Bretaña, participan en la 
operación en busca del exprimer 
ministro Aldo Moro sobre la que 
se mantiene el mayor secreto. 
"Es necesario guardar silencio 
sobre la investigación", dice la 
nota escueta que ha facilitado la 
oficina del fiscal público.

Aldo Moro fue secuestrado 
por guerrilleros de las "Brigadas 
Rojas” en una sangrienta 
emboscada que le tendieron 
hace cinco días en la que 
resultaron muertos los cinco 
hombres que le escoltaban.

El primer ministro, Giulio 
Andreotti ha celebrado una 
reunión con su Gobierno para 
decidir la adopción de nuevas

medidas para sofocar la 
violencia política extremista.

En Turin, donde 15 dirigentes 
de las "Brigadas Rojas" están 
siendo procesados por haber 
formado una banda armada para 
subvertir el Estado, los abogados 
defensores, de oficio, trataron 
de persuadir al juez de que ios 
guerrilleros extremistas 
deberían defenderse ellos 
mismos, de acuerdo con la 
petición de los acusados.

La mayoría de los abogados, 
refiriéndose a convenciones 
internacionales sobre ios 

derechos humanos insisten en 
que los dirigentes de las 
“Brigadas Rojas., deberían 
hablar por sí mismos para evitar 
que el proceso desemboque en 
un caos.

La Constitución italiana

impone que 
ciudadanos

A/E - 22 3-78

todos los Nip 0 n d e r e
deberán ser

defendidos en los tribunales por 
un abogado.

VIOLACION VIOLENTA

Renato Curdo, fundador de 
las "Brigadas Rojas" y algunos 
de sus compañeros acusados, 
advirtió ai tribunal, en una 
violenta reacción que tuvo ayer, 
que Aldo Moro sería llevado 
ante "la justicia del pueblo" por 
sus camaradas.
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particular de Curdo desde hace («ar el p 
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que Curcio le dijo: "nos 
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que se propone realizar con la nueva
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Enviado especial

PARIS, 22

Francia tendrá nuevo

Ï Ir

Gobierno a
primeros de abril, después de que el 
día tres se reúna la Asamblea. Elegida 
el pasado domingo, corresponde al 
presidente Giscard designar, primer 
ministro, que, luego, ha de recibir el 
refrendo de la Cámara, en la que se
sentarán 291 diputad 
gubernamentales por 200 de 
oposición.

BARRE, ¿PRIMER MINISTRO?

o s 
la

En París se especula con 
posibilidad de que "Raymond Ba

la 
rre

suceda a Raymond Barre", es decir, de 
que el presidente renueve la confianza 
en su actual primer ministro, —a quien 
ha recibido el martes en el Elíseo-, 
ante el éxito electoral de la mayoría 
en el poder, que ha constituido, sin 
duda, un gran triunfo personal, no sólo 
para el presidente Giscard, cuya 
estrella brilla hoy en Francia casi tan 
intensamente como la de De Gaulle en 
sus mejores tiempos, sino también para 
su primer ministro.

GISCARD HABLARA ESTA 
TARDE

Se espera con suma expectación el 
discurso del presidente a la nación 
francesa, que se va a radiotelevisar hoy 
miércoles, a las ocho de la noche. 
Giscard puede, ya revelar sus planes 
respecto al nuevo Gobierno, aunque lo 
más probable es que se limite a 
exponer las grandes líneas de sus 
intenciones políticas, de las reformas

mayoría parlamentaria. Probablemente 
anuncie una nueva etapa de bienestar y 
progreso con recetas económicas oue 
mejoren la condición de las clases 
sociales más modestas, que en Francia 
viven peor que en las naciones más 
prósperas del Mercado Común, 
(Dinamarca, Alemania, las tres del 
Benelux y, también, Gran Bretaña).

SE- RESTABLECE LA CONFIANZA

Dado que el programa económico 
de Barre, ha reportado ostensibles 
avances en el saneamiento de la 
economía gala, (por supuesto con 
sacrificios de la población), 
probablemente el nuevo Gobierno 
continuará por la misma senda. Pero se 
aflojarán las medidas drásticas de 
austeridad, (sin poner en riesgo los 
frutos de la estabilización). Habrá un 
aumento de salarios y sueldos 
mínimos, si bien evitando el riesgo de 
acelerar la inflación. La clarificación 
política, —tras los resultados de las 
elecciones—, ha contribuido a 
restablecer la confianza. Una suave 
brisa sopla de popa a la coyuntura 
económico-social de Francia.

CARAS NUEVAS

Se barajan otros nombres para el 
caso de que Giscard optase por no 
renovar la confianza a Raymond Barre. 
Con uno ó con otro, la "gran política" 
la hará el presidente. El próximo 
primer ministro será el gestor del 
programa de Giscard. Entre los 
nombres que se barajan figuran los de 
Chaban-Delmas, Pierre Sudreau, Alain 
Peyrefitte y, también el de Simone 
Veil.

Se da por descontado que en el 
nuevo gabinete, —en abril—, habrá 
"muchas caras nuevas", entre ellas la 
del ministro de Asuntos Exteriores, ya
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0CU|

Sigi 
enl,

que Geifl d no segi 
continfí'’ [e de prii 
Se creei^ también, 
constiW ’^evo gal 

carterareservefj
sino "''3 a un
confia'i^! ’residente 
como Je miemt
G obier'’'’ Jres de 
Giscard, '' 'ste "reo

’^'itier miquien 
ellos W 
se Cretan" fral del 
Françe'’ 
"reforz"’ 
Fourcare,

del

'cet y < 
de

IZQ

“nión de 
pase 

lg hisw^"’9'', as 
•• io Jr "Frc 

Je may''' de p 
Matin'? ÎJuicios 
Sociai'5'^'L^ Prirne

"Ya
su proff^ 
la histo^;
diario

Sociai'^^’k. 
grandes V Ha c 
gran e< el 
IzquierH

Hay 't "’fai' di 
'«ÍX 

tfe movin’ los 
Squierd^,^, J reflexi, 

I iHS/ 3duda»

■9''3ndes

Os

es

SGCB2021



PAG. 11

• SUHARTO, 
REELEGIDO

UU!
.1 . , '1__ J____ „„„ I- neaaron a oermit

"Nos nombran abogados. Nos dicen 
como tenemos que defendernos. Es 
una violación violenta de nuestros 
derechos y responderemos con la 
violencia"

YAKARTA, 22 (Efe).— El presidente Suharto ha sido 
unánimemente reelegido hoy por el Congreso del pueblo, 
para su tercer mandato presidencial, por un período de 
cinco años.

Suharto prestará juramento hoy, en una sesión 
plenaria del Congreso, que es supremo órgano rector de 
la política de la nación.

Los helicópteros sobrevuelan el edificio del Congreso, 
que está guardado por tropas fuertemente armadas. El 
mando militar de Yakarta ha anunciado que un grupo 
extremista trata de sembrar el terror en la ciudad 
mediante el lanzamiento de cócteles molotov.

Terminada la ceremonia de la jura presidencial, el 
Congreso elegirá vicepresidente de la nación al 
exministro de Asuntos Exteriores Adam Malik, para 
suceder al sultán Hamengku Buwono, de Yoyakarta, 
que, por razones de su salud, ha declinado ser relegido.

odos los 'IIPonderemos con la negaron a permitir que se les
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ibunales por

ENTA
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is.

probable que su petición 
chazada por el presidente 
ribunal Supremo, pero el 
juido Barbero tendrá que 
tar al tribunal antes de

leyese un comunicado relativo al 
secuestro de Aldo Moro,

En Roma, la policía busca 
activamente la "prisión del 
pueblo" donde, según dicen los 
guerrilleros, se encuentra Aldo
Moro, presidente del 
Democráta Cristiano.

El ministro de 
Exteriores, Arnaldo 
destacado demócrata

Partido

Asuntos' 
Forlani, 

cristiano.

pueblo"por ÿir si buscará alguna 
ilosición del tribunal

o, abogado 
I desde hace

comentado * 
dijo: "nos |l

nititucional que 
ílKar el proceso

¡os meses.
llámente tres de

permita 
durante

Nos dicen 
lefendernos.

los 15
¡dos han comparecido hoy 
¡el tribunal, después de las

violenta de ¡¡ticas escenas que se 
echos V fcjezon el lunes cuando se

dijo en unas declaraciones que el 
secuestro había reforzado las 
relaciones entre los partidos 
políticos y los sindicatos 
italianos. "Si la finalidad que 
perseguían las Brigadas Rojas 
era dividir el país, han 
fracasado", ha dicho Forlani.

"SALGO TRAUMATIZADO"

ROMAS, 22 (Efe).-Franco 
Moreno, empleado de banca, de

32 años, detenido por 
sospechoso en el secuestro de 
Aldo Moro y liberado por falta 
de pruebas, declaró que "de esta 
historia salgo traumatizado: fue 
una experiencia que 
difícilmente podré olvidar".

Moreno permaneció tres días 
en la cárcel de Roma porque las 
autoridades italianas dispusieron 
su detención, ya que su 
automóvil fue hallado en la 
misma calle donde Aldo Moro 
tiene su despacho.

Franco Moreno fue 
considerado sospechoso de 
haber participado en el 
secuestro de Moro, presidente 
de la Democracia Cristiana 
italiana, y del asesinato de los 
cinco agentes que le escoltaban, 
hechos acaecidos en Roma el 16 
de marzo.

El detenido declaró a los 
periodistas: "mis condiciones no 
me permiten ahora volver al 
trabajo y he pedido al banco un 
período de descanso para poder
alejarme de 
restablecerme".

Añadió que "i

R o m a Y

nunca
ocupado de política, y

me 
con

he 
las

— Brigadas Rojas— no tengo 
nada que ver". "Yo mismo 
-subrayó- condeno el desastre 
de Via Mario Faní" (lugar donde 
ocurrió el secuestro y los 
asesinatos).

Franco Moreno manifestó 
también que "a pesar de lo que 
me ha ocurrido, no guardo 
rencor a nadie porque 
comprendo que en 

circunstancias como éstas, una’ 
decisión tomada de prisa puede 
justificarse, aunque deje sus 
huellas.

le Ghrd hablará al país

EJECUCIONES PUBLICAS 
EN PAKISTAN

ISLAMABAD, 22 (Afp-Efe).—Tres hombres acusados 
de haber secuestrado y daao muerte a un jóven serán 
ahorcados públicamente hoy en Lahore. La pena de 
muerte ha sido pronunciada en el marco de la ley 
marcial.

Estas ejecuciones públicas, las primeras en treinta 
años de história del Pakistan, tendrán lugar en una 
atmósfera tensa a consecuencia de la sentencia a muerte 
que pesa sobre Ali Bhutto, ex-primer ministro 
paquistaní. Partidarios de Bhutto se manifestaron 
violentamente el pasado lunes en Lahore,» causando 
incendios en varios vehículos.

CONDENADO A UN AÑO DE 
TRABAJOS FORZADOS

RAWALPINDI,(Pakistan), 22 (Efe).—Un tribunal 
militar sentenció ayer al coronel retirado Habid Ahmed, 
un dirigente del Partido Popular paquistaní y 
ex-miembro de la Asamblea Nacional, a un año de 
trabajos forzados porr violar una prohibición 
gubernamental sobre manifestaciones políticas.

Ahmed fue encontrado culpable por el tribunal de 
participar en una manifestación contra la pena de muerte 
pronunciada contra el ex-pimer ministro Zulfikar Ali 
Bhutto por el Tribunal Supremo de Lahore el pasado 
sábado.

ip’S El nueva EoHeno
~ COMUNiCAnns API jsATnRinç —— "" ■■ " ”1

Chaban-Delmas, Peyrefitte, Simone 
Veil o Raymond Barre pueden 
ocupar su jefatura
Sigue la escalada de tensión 
en la izquierda

COMUNICADOS ACUSATORIOS

que Gwif *^0 seguiría, aunque 
contior*!'* Í® de primer ministro. 
Se cree (también, que, si Barre 

gabinete.constit*
* cartera de Finanzas, 

a un político de la
reservsfî s 
sino que“ . _________ _

^^esidente. Se citan yaconfiaozz'
corno nd* miembros del— luiub uel nuevo

confianza, de
Giscard, ’ -«e recomendará" a 

’«««er ministro. Entre 
del hasta ahora 
del Eliseo, Jean 
y » habla del 

; de Jean Pierre

Gobierp”,

quien 
ellos W

la izquierda, ^socialistas, radicales y 
comunistas— murió el domingo, al no 
haber alcanzado su meta electoral. El 
Partido Socialista, levantará, 
probablemente, sus propios 
estandartes, lejos de las huestes 
comunistas. Y también los radicales de 
izquierda, cuyo líder, Fabre, ya ha 
dicho que personalmente considera 
concluido su compromiso con el 
"programa común".

secretariú' 
Franço'® 
"reforza’ 

FourcarZ'

NUEVO CONGRESO

El PS ha decidido reunir el 29 de

TEf^ ^tll^UlERDA

"Ya n’■^raí^-niún izquierda;
Pfor's *itica" nnuseo de

diat'O c» or France-Soir' 
de “ J" Paris. Y "Le 

del Partido
Social'S» ^.«¡primera página con

abril una convención nacional 
saque las consecuencias de 
elecciones. Un amplio sector 
partido pide que se convoque

que 
las 
del
un

la histo^;

el
Le

qrand®5 ■ 
gran eXP 
¡zquier'i’

Hoyuid uuii 
comenzado la 

al bando de la

nuevo congreso, un congreso 
extraordinario, ya que con arreglo a 
los estatutos, el próximo no ha de 
reunirse hasta junio de 1979. Y, ante 
el nuevo panorama político la línea 
trazada - en el congreso de Nantes, en 
julio de 1977, ha quedado superada.

’f*’ 1» " Wrtidos de la
• *;ÎV««o también «,el 

“"‘’•2*11. U y «n •' 

'■3‘hcales de 
bu vendrá sin

Se impone 
estrategia.

El CERES, 
tercio de los

concebir una nueva

unión
del

izqdi®^,k

Z?indicios'T^^er estrategia. Los 
Aue la unión de

la minoría 
militantes),

para "pedir cuentas" a

radical (un 
se prepara 
Mitterrand,

pero la posición del secretario general 
no parece que esté en peligro. Sus 
amigos dicen que Mitterrand está 
"sereno" ( — "Tú, tranquilo, 
François" — , parece que le han 
recomendado).

El PS, en un comunicado, 
analizando las elecciones, afirma que 
su resultado ha sido, no la 
consecuencia de la unión de las 
izquierdas, sino de la "desunión". Y 
especifica que esa desunión ha estado 
"deliberadamente provocada por los 
dirigentes del Partido Comunista", que 
hicieron todo lo posible por disminuir 
la influencia del PS, por temor a que 
creciese demasiado. El comunicado 
acusa al líder comunista Georges 
Marchais de haber "prestado un gran 
servicio a la derecha" y pide a los 
trabajadores "que saquen las 
consecuencias de este comportamiento 
del dirigente del PC".

En la "guerra de comunicados" 
entre el PS y el PC, el partido de 
Marchais ha respondido al socialista 
rechazando "cualquier tipo de 
responsabilidad" y asegurando que los 
culpables de no haber alcanzado las 
metas electoralés son los socialistas. 
Para el buró político, —el politburó—, 
del PC, la izquierda ha perdido por 
débil y propone que "la izquierda de 
Francia se comprometa y se lance 
definitivamente por la vía del cambio 
democrático".' El PC quiere un nuevo 
prograrna común. No parece, sin 
embargo, que los socialistas vuelvan a 
identificar su suerte con la de las 
huestes de Marchais, si bien todo 
depende de la evolución de la política 
francesa en los próximos cuatro años y 
de que haya una reforma de la ley 
electoral. Los socialistas quieren un 
sistema proporcional, con el que verse 
liberados de las segundas vueltas, en las 
que si la derecha se une, la izquierda 
no frene más remedio que hacerlo 
también. Pero, en cualquier caso, ya 
no hay en Francia grandes 
elecciones hasta las presidenciales de 
1981, y, por tanto, queda tiempo para 
meditar.

POSIBLE NUEVA PRIMER MINISTRO
PARIS. - Simone Veil, que desempeña el cargo de ministro de Sanidad (foto 
del 8-3-78) podría ser la primer mujer que desempeñe el puesto de primer mi

nistro en Francia con el próximo nuevo Gobierno. (Telefoto Efe-Upi).
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Va llegan los 
c^Tnscns nzulEB’
NACIONES UNIDAS, 22 (Efe).- El Consejo de 

Seguridad aprobó anoche la participación de ba^llones 
franceses, noruegos y nepaltes en la fuerza provisional de 
Naciones Unidas para el Líbano (FPNUL).

Se informó que el secretario general espera la respuesta 
de Bolivia y Senegal, los otros dos países a los que solicitó 
contingentes para la fuerza de paz de la ONU en el Líbano, 
en la que trata de mantener equitativa participación
regional.

El portavoz oficial informó 
asimismo que Irán ha aceptado 
ya enviar un destacamento de 
sus fuerzas al servicio de la ONU 
en las colinas de Golán, como 
avanzada de los cascos azules en 
el Líbano,

cada uno, y que Francia ha 
ofrecido sufragar el transporte y 
ha dicho que 200 soldados están 
ya disponibles para ser enviados 
de inmediato y el resto poco 
después.

A TRAVES DE ISRAEL AUSTRIA Y SUECIA NO 
RESPONDEN

Serón cálculos en esta sede 
central, el destacamento iraní 
será reforzado y contará con 
unos 200 efectivos, que ya están 
en alerta para ser transportados 
hoy, a través de Israel, a la zona 
ocupada por esta nación en el 
Líbano meridional.

Informes también de fuentes 
de la ONU en Tel Aviv afirman 
3ue el destacamento iraní será 

e sólo un centenar de efectivos, 
y que será desplegado a lo largo 
del río Litani, a cuyas cercanías 
lleeó el avance israelí a 35 
kilómetros de la frontera.

Extraoficialmente se informó 
que los batallones francés y 
noruego son de 600 efectivos

El secretario general solicitó 
también permiso a Austria y 
Suecia para trasladar 
destacamentos de esas 
nacionalidades, ya situados en 
las colinas de Golán o el Sinaí, 
como avanzada de la FPNUL en 
el Líbano, pero hasta ahora no 
ha habido respuesta y si 
solicitud de aclaraciones sobre 
función y tiempo de servicio.

El secretario general 
prometió en su carta al Consejo 
que tan pronto reciba respuesta 
de los países a los que ha 
invitado a integrar la fuerza —o 
sea, Senegal y Bolivia—, 
consultara la aceptación

definitiva a fin de completar la 
fuerza lo antes posible.

En su informe al consejo el 
domingo, Waldheim calculó la 
FPNUl en 4.000 efectivos, y los 
gastos de los seis primeros 
meses, excluyendo transporte, 
en 68 millones de dólares, que 
aún no se sabe de dónde van a 
salir.
FUERZAS IRANIES
AL LIBANO

NACIONES UNIDAS, 22 
(Efe).— Fuerzas iraníes 
ocuparán la vanguardia del 
cuerpo de paz que la ONU 
destacará a los montes de Golán, 
informan funcionarios del 
organismo internacional.

Es de esperar que estas 
fuerzas lleguen hoy mismo a su 
destino.

CANADA DISPUESTA A 
ENVIAR UN BATALLON DE 
SUS FUERZAS AL LIBANO

NACIONES UNIDAS, 22 
(Efe).— El primer ministro 
canadiense Pierre Trudeau visitó 
ayer al secretario, general de la 
ONU Kurt Waldheim, y la 
conversación de 45 minutos 
entre ambos giró en torno a la 
actual problemática canadiense. 
Trudeau, que vino a Nueva York 
para pronunciar un discurso y 
según dijo su visita al secretario 
general estaba programada desde

i

Una bandera blanca en territorio llbanés. Pese a todo el alto el fuego no es respetado por la OLP, que 
hostiga a las fuerzas israelfesa su retirada. (Telefoto Efe.^ UpI)

hace semanas por cortesía y 
deseo de intercambiar puntos de 
vista, eludió a los periodistas a la 
salida.

Pero el representante

BEGIN, SOLO
WASHINGTON, 22 (Por Nemesio 

RODRIGUEZ, de Efe).—La primera 
ronda de conversaciones entre Jimmy 
Carter y el primer ministro israelí, 
Menahem Begin, confirmó ayer aquí 
que las diferencias entre ambos países 
son una realidad. Carter y Begin 
revisaron durante más de dos horas las 
diferencias que dominan las relaciones 
entre los dos países acerca de la mejor 
forma para conseguir un ^cuerdo de 
paz en Oriente Medio.

La situación en el sur del Líbano 
fue, al parecer, cuidadosamente 
bordeada, aunque se mantiene corno 
un asunto importante en los dos días 
de entrevistas que ambos líderes 
llevarán a cabo el martes y el 
miércoles.

El portavoz de la Casa Blanca, Rex 
Granum, dijo que la primera ronda de 
entrevistas tue^'seria y sincera”.

Una declaración oficial precisó que 
Carter y Begin trataron los temas que 
deben ser resuletos en orden a asegurar 
la continuidad y el progreso en las 
negociaciones de paz. Para la 
Administración Carter, el avance en 
estas negociaciones de paz es un 
objetivo primordial, al igual que para 
el presidente egipcio, Anwar Sdat.

SADAl NO REBLA

Sadat escribió ayer un artículo en 
“The New York Times” en el que

últimosdestacó que los 
acontecimientos en Oriente Medio “no
detendrán nuestra marcha hacia la 
paz”.

La Casa Blanca declaró que los 
líderes norteamericano e israelí 
hablaron sobre la cuestión de 
Cisjordania y Gaza, territorios árabes 
ocupados por Israel y que son el 
centro de la polémica para las 
negociaciones de paz.

FRIO RECIBIMIENTO

Begin anunció recientemente que la 
resolución 242 de las Naciones Unidas 
no obliga a Israel a retirarse de 
Cisjordania. En su recibimiento a 
Begin, más frío que en anteriores 
ocasiones, Carter recordó al líder judío

Carter, el Senado y la comunidad 
judía americana empiezan a darle 
la espalda

Begin y Carter te entraviataron ayer.
(Telefoto Cifra - Upi)

canadiense ante la ONU, 
embajador William H. Barton, se 
reunió luego con los periodistas 
e informó que el secretario 
general había puesto al día al 
primer ministro en todo lo' 
referente a la cuestión del 
Líbano.

Según Barton, el secretario 
general se mostró muy optimista 
sobre el curso de los 
acontecimientos en las últimas 
24 horas, y según pudo saberse 
le dijo a Trudeau que hoy irá a 
la zona del Líbano ocupada por 
Israel el primer contingente de 
cascos azules, 200 iraníes que 
viajarán vía Israel.

Waldheim también expresó 
su confianza en que superadas 
las dificultades iniciales, y tras 
las consultas que ha celebrado el 
consejo, la luerza de paz de 

4000 hombres sea desplegada 
en el sur del Líbano en plazo 
relativamente corto.

Sadat ganó puntos tras su artículo 
en el "New York Times";

"Los últimos acontecimientos en 
Oriente Medio no detendrán 
nuestra .marcha hacia la paz"

de Israel, pero indicó que el Estado 
Judío está militarmente en su 
momento más fuerte de la história.

Por su parte. Begin reconoció las 
dificultades que entraña esta cumbre 
con Estados Unidos al hablar del 
espíritu de “comprensión, amistad y 
franqueza” que caracterizó a su última 
visita a Washington en el pasado 
diciembre.

El cambio de este espíritu lo notó 
Begin en sus entrevistas con los líderes 
congresistas de política exterior.

CRITICAS PRO-ISRAELIES

CANADA OFRECE SU 
AYUDA AL LIBANO

jefe del departamento i 
información de la OLP.

Un comunicado de w 
fuerzas guerrilleras palestiníF 
dice: “Nuestras tropas se 
enfrentado a las unidad», 
israelíes en más de un sectordij 
sur del Libano en el curso de» 
noche pasada .y al amanecer d( 
hoy. “Anadéél Comunicado if» 
los cornbates fueron m*! 
encarnizados en tomo a Wi 
pueblos de Bazouriyeh! 
R awkaba. Los portavoc^ 
israelíes aseguran que son w»; 
los que tienen en su poder esn 
dos poblados. 5 <

Los guerrilleros informan ; 
se ha registrado un inWy i 
fuego de artillería en > 
localidad de Nabatiyeh. . 
respóndido al fuego encmip' j 
dice el comunicado palestino. ’

Abed Rabbo, al comenW’ 
decisión israelí de establecer 
alto el fuego, dijo: “Ese alto 
fuego no afecta a la resiste»^ 
palestina. Las decisiones , 
enemigo no nos concicrneiL 
muy especialmente '■°las <«

que desde 1967 “hemos estado 
trabajando para lograr la paz a través 
del amplio campo de la resolución 
242”.

Carter reafirmó el compromiso 
estadounidense acerca de la seguridad

El primer ministro hebreo tuvo la 
insólita experiencia de recibir críticas 
de legisladores considerados 
normalmente pro-israelíes.

Miembros del comité de Relaciones 
Exteriores afirmaron que la insistencia 
de Begin a mantener los asentamientos 
en los territorios árabes ocupados “han 
dividido a Israel”, a la comunidad 
judía americana y erosionado el apoyo 
al Estado judío.

Esta fría bienvenida a Begin 
contrasta con el recibimiento a Sadat 
el pasado mes. Carter definió al líder 
egipcio como “el principal hombre de 
paz del mundo”.

Trudeau manifestó que si la 
ONU lo solicitase, Canauá estará 
dispuesto a brindar cualquier 
ayuda posible, principalmente 
en el aspecto logistico y hasta 
un bataUón de sus fuerzas ya 
destacadas al servicio de Ul 
ONU, pero indicó que esto sería 
solo como medida temporal y 
que es preferible que otros 
países participen en operaciones 
de paz además de los de 
costumbre.

Canadá no figura entre los 
países a los que el secretario 
general solicitó contingentes 
para integrar la fuerza de paz en 
el Líbano, Francia ofreció 
Rarticipar y es sabido que 

oruega también.
El embajador Barton dijo que 

Waldheim, que fue 
anteriormente embajador de 
Austria en Canadá, se interesó 
por la situación política en ese 
país, y Trudeau tuvo sumo 
gusto en ponerle al tanto, pero 
no reveló nada sensacional como 
la fecha de elecciones.

quieren imponer un 
fuego”.

LOS CRISTIANOS 
LIBANESES NO 
DEJAN ENTRAR A 
LAS FUERZAS DE 
LA ONU

alto

LA OLP NO 
RESPETA EL ALTO 
EL FUEGO
“ESA PALABRA NO 
ESTA EN NUESTRO 
DICCIONARIO”

BEIRUT, 22 (Efe\- Los 
guerrilleros palestinos si^en 
ignorando la aecisión israelí de 
establecer un alto el fuego, y 
combaten a las fuerzas que han 
invadido el sur del Líbano. “La 
palabra alto el fuego no existe 
en nuestro diccionario”, ha 
declarado Yasser Abed Rabbo,

TEL AVIV (IsraeD L . 
(Efe).— “No permitiremos , 
-fuerzas de la O.N.U.'qúe ^1, , 
en el sur del Líbano 
frontera israelo-libanesa h í 
declarado esta mañané 
corresponsal de guerra 
Radio Nacional israelí, e*i 
Saad Haddad, comand^’^ 
jefe de las fuerzas 
derechistas en esta , i 
meridional de su país. |

El mayor Haddad igi/ 
resaltar que, “en el 1
hombres de las Naciones ? 
facilitaban información®® j | 
nuestras fuerzas a los 1

Refiriéndose a los | 
Azules”, agregó: . pK

“Ellas pueden 
Beirut o por el norte 
Litani: pero no P^^rsn, j. 
posiciones atravesan J 
territorio en que yo j 
mando”. yjtJ j

El corresponsal y 
especiad de la Radio 
israelí puso de ro « 
confirmar tales declarad ,¡ti 
mayor Haddad, que fu® 
mando se negaron a dejar 
esta misma 
observadores de las ‘ ÿ 
Unidas, que, prqvenic^t 
Metoulla, pretendían 
la localidad de Klea, 
a compañeros suyos dcs 
en esa plaza.
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MADRID

BARCELONA

la OLP, que

(Información bursátil 
facilitada por el banco de 
Vizcaya, en exclusiva para 
ARAGON/ exprés.)

AMBIENTE BONANCIBLE
HOY SUBIO MEDIO PUNTO

BOLSA de

BANCOS

GESTION 
DE 

CREDITO 
OTICIAL

y en avances discretos 
siderúrgicas, recuperando

las 
4

Olarra, 2,5 Tubacex y 0,5 
Hornos. En químicas avances de 
2 en Petromed, y de 1,5 en 
Cepsa y pérdidas de 1,5 en 
Explosivos y 0,5 en Sniace. 
Cierre sostenido. Indice: 88,51 
más 0,55.

irtamento JB' 
1 OLP. I 
lead o de hw 
leras palesliní|p 
tropas se h* s 
las unidíCS :

de un sector do 
n el curso dej 
al amanecer « 
rofnunicado (f* 

fueron wii
1 tomo a l'* 
Î azouriyeh ' 
is portavocíi 
n que son dW 
;n su poderes*' j 

os informan i?. i 
do un intei*i 
illería en l ; 
)atiyeh. “HenJ ¡ 
úego enetnip’I 
ido palestino. I 
, al comentM‘l 
de establecer’*! 
ijo; “Ese alta,® 

I a la résisterait 
decisiones

is conciernen.’ll 
[mente las 
1er un alto B

Como suele ser tradicional en 
las sesiones de la Semana Santa, 
se produce algunas subidas y el 

clima en general parece más 
sosegado. Por grupos la 
evolución más favorable se 
manifiesta en el químico, 
aunque los avances están entre 1 
y 2 enteros.'- También en 
construcción y cemento similar 
subida. Destacan por su 
importancia las mejoras de 3 
enteros en Telefónica, en 1,75 
en Iberduero y en los grupos de 
papeleras la pérdida de 3 en 
Torras (81 por 100). En los 
bancos industriales avances 
entre 1 y 2 enteros y en los 
comerciales ganancias mayores, 
de 6 puntos en Banesto, 3 en 
Popular y 2 en Central de 
Vizcaya. Cierre tranquilo.-

Termina esta corta semana 
con una sesión que ha 
desarrollado con pequeño 
volumen de negocio y ligera 
tendencia alcista que repercute 
favorablemente en casi todos los 
sectores. En los principales 
bancos comerciales mejor 
orientación, produciéndose 
repeticiones y alzas de 6 enteros 
en Popular, 5 en Banesto y 2 en 
Vizcaya. Las eléctricas tienen 
recuperaciones suaves que son 
de 1,5 enteros en Hidrola y de 1 
en Iberduero y Unión. En 
alimentación Ebro avanzaba 1,5 
y recortaba 0,5 Azucarera y en 
comercio Galerías mejoraba 1 
entero. Construcción e 
inmobiliarias con avances 
mayoritarios entre 1 y 2 enteros 
y en inversión diferencias 
mínimas de cortísima entidad. 
En monopolios hay una pérdida 
de 2 enteros en Tabacalera, 
compensada con similar mejora 
en Telefónica, y se muestra 
sostenida el corro del automóvil

Agricultura. Industria 
Comercio. Construcción 

Navales

BILBAO

Dentro del reducido volumen 
de negocio habitual, la sesión de 
hoy tiene un cariz mucho más 
bonancible al abundar los signos 
positivos. En bancos se

IOS

IR A 
IDE

/ (Israel), J 
írmitiremos’ i . 
.N.U.-qúe< 

Líbano 
o-libanesa 
ita mañanad, 
,e guerra “‘Ji 
1 israelí, el 

comandar”'.
ruerzas 
en esta í" 
X h. ** 1 

en el } 
Naciones UJ, । 
ÍTK'Saí 

a los

eden 
el norte d L| 
lo podran,‘51

' declaración J

ÆTSSîs;

mmos Fimcms
BANCO DE FOMENTO, S. A.

A partir del día 22 de marzo corriente, esta en
tidad hará efectivo el dividendo número 14, corres
pondiente al ejercicio de 1977, a las acciones siguien
tes, conforme al detalle que se indica:

Acciones Nominal Impuesto Líquido

Números 1 al 8.374.244 60,- 9,- 51,-
Números 8.374.245 al 8.467.968 47,84 7,18 40,66
Números 8.467.9 69 al 8.517.9 20 29,42 4,41 25,01
Números 8.517.921 al 8.567.920 27,45 4,12 23,33

El pago de este dividendo se realizará en la cen
tral del Banco de Fomento (Paseo de la Castellana, 92 
Madrid) y en sus sucursales y agencias, así como en la 
central y of ici nas del Banco Central, mediante el es
tampillado de los extractos de inscripción.

BOLSA DE DIVISAS

INFORMACION 
FACILITADA POR

BANTU ZAILAGOZANO
Cambios del día 15 de Marzo de 1978

DIVISA

1 Dólar USA....................
1 Dólar Canadiense . . . . 
• Praneo Francés..........
1 Libra Esterlina ...... 

inÁ Suizo..........
» ”^cos Belgas(com) . 

' Marco Alemán ......
Liras Italianas.......... 

’ Florín Holandés .... 
’ Corona Sueca ....... 

' Corona Oánesa..........
Corona Noruega .... 

inÁ Finlandés .... 
lnn 2^®hn«s. Austríacos . . 
inn ^*cudos Portugueses . 
ion c®”* Japoneses.......... 
vu Francos Belgas (fin) . .

CAMB IOS

COMPRADOR VENDEDOR

79,973 
71,131 
16,894 

152,372
40,980 

249,900
38,904 

9,303
36,425 
17,247 
14,158 
14,902 
19,047

539,192 
195,198
34,292 

249,447

80,233 
71,443 
16,967 

153,188
41,219 

251,498
39,126 
9,344

36,627
1 7,340 
14,229 
14,978 
19,155 

544,617 
196,794
34,477 

251.829

producen recuperaciones de 4 
puntos en Banesto y 3 en 
Bilbao, Popular y Occidental. 
Las,eléctriras, aún la 
negociación es corta, avanzan 3 
Iberduero y 1 Hidrola y Unión, 
las recuperaciones son mayores 
en el sector siderúgico porque 
los avances son de 5 en Olarra, 3 
en Aceros y 2 en Echevarría. 
Menos cotizaciones y peor 
orientación en el grupo de las 
químicas, porque Firestone
bajaba 2 y Sarrió 0,5, coq 

repeticiones en Explosivos y P. 
Española. Eh el final de la sesión 
Telefónica avanzaba 2,5 y el 
cierre terminaba con mejor 
ambiente.

Banco Zaragozano ....................
Banco Exterior............................
Banco Central ............................
Banco Español de Crédito . . . . 
Banco Hispano Americano . . . . 
Banco de Santander .................. 
Banco Popular Español ...... 
Banco de Bilbao.........................  
Banco de Vizcaya....................... 
Banco Industrial de Cataluña . .
Banco Occidental..........
Banco Atlántico.........................
Banco Urquijo....................
Banco Industrial del Sur.............

ELKCTKICAS

¡/ José A. Traver 
Espallar^es

I COSO.24-32,2” 
TELS. 210496-210497 

ZARAGOZA-4

Hidro Española . . 
Sevillana...............  
Cantábrico ..........  
Eléctrica Viesgo . . 
Hidro Cataluña . . . 
Iberduero ............  
E. Reunidas..........  
Unión E. Madrileña 
Penosa.............
Fecsa 5.000 ..........
Fecsa 1.000 ..........

ESPAÑA YA NO FORMARA 
PARTE DE LOS PLANES 
ALEMANES DE AYUDA 
AL DESARROLLO

MADRID, 22 (Europa 
Press).—La ayuda financiera de 
Alemania Occidental a España 
nó se realizará en el futuro de 
manera directa, sino a través de 
la CEE y de la Sociedad ।para la 
Ayuda al Desarrollo, con sede 
en Colonia.

Según un informe oficioso 
del Ministerio alemán de 
Cooperación y Desarrollo el 
trasvase Tajo-Segura será la

última operación asistida por 
Alemania en España con fondos 
del Estado, y a título de "ayuda 
al desarrollo".

La Sociedad para la Ayuda al 
Desarrollo, que tiene carácter de 
Instituto de Crédito y de 
Sociedad Inversora, ve 
posibilidades de ampliar sus 
contactos con España sobre la 
base de participación en 
empresas españolas.

EL GRUPO PASCUAL ADQUIERE 
LA FIRMA CANARIA "PILCHER"

LAS PALMAS, 22 (Europa 
Press).-Para reafirmar su 
posición de primer exportador 
de tomates en España el grupo 
“Pascual” ha adquirido la 
empresa de Las Palmas “L.H. 
Pilchér”.

Esta compra tiene por objeto 
complementar la disponibilidad 
de tomates de la Península y se

incluye en la misma las tierras 
de cultivo, pozos de riego, 
almacenes, etc.

En la última campaña 
“Pilcher” exportó alrededor de 
un millón de cestos de tomates. 
Pascual Proyecta también 
incrementar sus exportaciones 
de otros productos como 
pepinos, fresas, melones, etc.

o

o

MINCHAS

Ponferrada
Duro Felguera

SII)EK()MET\LUK(;i(;\S

Altos Hornos 
Auxiliar F.C.

Azucarera 
Ebro . . . 
Aguilas . .

QUIMICAS

Petróleos . 
Explosivos 
Energías .

CONSTRUCCION

Dragados .............
Urbis.......... ..  
Inmobiliarias Metro 
Vallehermoso ....

VARIOS
AGENCIA DE

VIAJES RivBráar
5 "SECTOR DELICIAS' 
g C/. JORDANA, NO2

s.a.

TELEFONO *31 97 11

ESPECIAL SEMANA SANTA A 
ANDALUCIA "4 días"

Visitando: G RANADA y CÉ UTA
En Hoteles de ***estrellas a régimen de Pensión 
Completa y transporte incluido.

PRECIO 5.500 pts. por persona
Salida el día 23 a las 4,00 horas
Llegada el día 26 a las 22,00 horas

VACACIONES EN TOREMOLINOS 
A PRECIO DE TURISMO-SOCIAL

15, días: En Hoteles de *** estrellas, regimen de 
Pensión Completa, comidas en ruta y transporte 
incluido.

PRECIO: 10.500 ptas. por persona 
Salida día 2 de abril

PIDA INFORMACION 
LE CONVENCERA NUESTRO TURISMO-SOCIAL

Telefónica..........
Galerías Preciados
Campsa...............
Tabacalera..........
Astilleros
Metro..................
Unión Fénix . . .
Seat....................
Renta inmobiliaria

Preced. HOY

295
268 268
300 300
207 202
203 203
324 324
197 203
239 239
204 206
162 162
168 168
200 ——
208 —
206 —

70,25 71,50
69 69,25
71 71
65 —
60,5 60,50
68 69
50,25 •----
66 67

-67,25 67,50
66 66
67 67,50

58 —
48 __

29 29,50
74 - —

71,5 71
255,50 257
63 *---

151,5 153
95 93,5C
50,5 —— _

200 202
89 —
95 93

105 106

82 84
60 61

235 235
155 153
24 24

1 ■■ , —
304 302

58 59
75 —

Cambios de la sesión de 
hoy facilitados por

AHORROS 
> [XZARAOOZaARAOOnYRJQIA

CONSUMA 
PRODUCTOS 

ARAGONESES

banco de huesea... un banco de "ínteres» capital
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BREVES
EXTRACCION DE SANGRE EN TAUSTE.—El próximo 
lunes, 27 de marzo, a partir de las cinco de la tarde y en la 
Casa Consistorial de Tauste, la Unidad Móvil de la Seguri
dad Social y el correspondiente equipo técnico efectuarán 
una extracción colectiva de sangre. Es de esperar que el 
vecindario de Tauste responda, como en anteriores ocasio
nes, a esta humanitaria llamada.
DAMIAN IRIBARREN EN ITXASO.— Hoy, miércoles, 
a las ocho de la tarde, tendrá lugar en la galería Itxaso la 
inauguración de la exposición del pintor Damián Iriba- 
rren. Los asistentes serán obsequiados con un cocktail. 
RECITAL DE CANCIONES.— El Gabinete de Estudios y 
Promoción de Autores Noveles, (GEPAN), ha organizado 
para esta noche, a partir de las 11.30,-en la cafeteria-arte 
“Pachá”, un recital de música a cargo del cantautor Ricar
do García, sobre temas populares. La entrada es gratuita.

que consigueMarian a re a i , 
escritora y pintora de

vocación expone su obra 
pictórica en la Sala
Gambrinus. Se compone 
aquella de un total de 
treinta y tres óleos en los
que cultiva el '
bodegón,

paisaje, el
dedicando

MARIAN ARCAL, en la Sala Gambrinus

volúmenes

ANUNCIOS OFICIALES

Oftalmología,

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

KM NACIONAL K PKION
Delegación Provincial de ZARAGOZA

’/it

FARMACIAS QUE ADEMAS DEL HORARIO 
NORMAL, CONTINUAN ABIERTAS HASTA 
LAS 10 DE LANOCHE

geometrizádos, de colores o 
bien secos, cuando se tra de 
paisajes, o muy 
contrastados, si de 
bodegones se trata, pero 
siempre preocupada por el 
brillo oleoso de la técnica 
que utiliza.

Hace poco que se dedica 
a la Pintura y éllo se traduce 
aún en una cierte dureza 
expresiva que quizás con el 
tiempo no le sea difícil 
superar; de momento el 
éxito de público ha sido 
notalbe.

Carmen RABANOS

solamente uno de éstos a la 
figura humana.

Con una técnica similar a 
la de los Postimpresionistas 
y cercana a un Cezame, 
Marian estructura sus 
cuadros de pinceladas cortas 
muy empastadas, con las

Tribunal Provincial del Concurso Permanente Libre 
de Méritos de ios Servicios Jerarquizados de las Insti
tuciones Sanitarias de la Seguridad Social.

Se hace público, que la Dirección Provincial del 
instituto Nacional de Previsión, de Zaragoza, de con
formidad con la propuesta formulada por el indicado 
Tribunal Provincial, ha dictado Resolución con fecha 
8-Marzo-1978, declarando desierta la provisión de las* 
vacantes de Personal Facultativo, convocadas en 
14-Enero-1978, de las Especialidades de.

ANESTESIA, en Calatayud.—
1 plaza de Jefes de Sección.

OFTALMOLOGIA, en Zaragoza.—
1 plaza de Jefe de Sección.

/ 1 plaza de Médico Adjunto.

OFTALMOLOGIA, en Calatayud.-
1 plaza de Médico Adjunto.

OTORRINOLARINGOLOGIA, en Calatayud.- 
1 plaza de Médico Adjunto.

PEDIATRIA, en Calatayud.—
1 plaza de Jefe de Sección.

RADIOLOGIA, en Zaragoza.-
1 plaza de Médico Adjunto.

Zaragoza, 8 de Marzo de 1978 
El Director Provincial,

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

INSIIWIO NACIONAL tf FSEVISION
Delegación Provincial de ZARAGOZA

Tribunal Provincial del Concurso Permanente Libre 
de Méritos de los Servicios Jerarquizados de las Ins
tituciones Sanitarias de la Seguridad Social.

Se hace público que, la Dirección Provincial del 
instituto Nacional de Previsión, de Zaragoza, apro
bando las calificaciones propuestas por el indicado 
Tribunal Provincial, ha dictado Resolución con fecha 
8-Marzo-1978, designando a los Facultativos siguien
tes, para la cobertura de las vacantes convocadas en 
14-Enero-1978, de las Especialidades de,

Anatomía Patológica,

pa. Ma. del Mar USED AZNAR Zaragoza. 

Anestesia- Reanimación,

D. José Ma. MOLINERO RUATA Calatayud.

Da. Ma. Pilar GRIJALBO LIZONDO Zaragoza. 
Da. Ma. Luisa GOMEZ MARTINEZ Zaragoza.

Pedia.tr ía.

Da. Ma. Paz RUIZ ZALAYA Zaragoza 
D. Andrés CANOVAS MARTINEZ Calatayud.

Urología,

D. Carlos Enrique RIOJA SAN^ Zaragoza.
D. Miguel Angel ESCLARIN DUN Y Calatayud.

Zaragoza, 8 de Marzo de 1978 
El Director Provincial,

ANUNCIOS OFICIALES
EXCMO. AYUNTAMIENTO 

DE LA INMORTAL CIUDAD 
DE ZARAGOZA

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebra
da el pasado día 9 de Febrero del año en curso, apro
bó con carácter inicial el Proyecto de ordenación de 
manzana entre calles de Eva Duarte, Antonio Leyva, 
Huesa del Común y Perón, presentada por Don Li
dio Muñoz Cúbeles, y que entraña modificación del 
Plan General.

El presente acuerdo lleva consigo la suspensión del 
otorgamiento de licencias de edificación en la manza
na de referencia, en cumplimiento de lo dispuesto en 
el art. 27-3, de la vigente Ley del Suelo.

Dicho Proyecto y expediente .se someten a infor
mación pública, por el plazo de un mes, a partir de 
su publicación en el Boletín Oficial de la Provincia 
para el público en general, y del concedido a los pro
pietarios afectados en particular, encontrándose en 
la Sección de Urbanismo de esta Secretaría General, 
durante el cual podrán presentarse las reclamaciones 
o sugerencias oportunas.
.. Lo que se hace público, para general conocimien
to y efectos.

I. C. Zaragoza, a 16 de Marzo de 1978.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Eí Castellar, 19; Muñoz Alcalde.
San Vicente Paúl, 25; Villarroya.
Plaza Santo Domingo, 18; Jorge.
Urbanización Parque de Roma (bloque), G; 

Avellán Sarrais.
Violante de Hungría (Edf. Hípica), 2-4; Alqué- 

zar.

EL SECRETARIO GENERAL, 
XAVIER DE PEDRO Y SAN GIL

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE LA CIUDAD 

DE CALATAYUD

ANUNCIO

Avenida de Cataluña, 34; Ruiz ’Tapiador.
Bretón, 26; Gómez M.
Castelar (San José), 71 ; Muniesa.
Cervantes, 3; Serrano.
Delicias, 30; Prades.
General Lón Lagá (Avda. Navarra), 6. 1 ; Barrós.
General Millán Astray (Entr. por Mola),. 17; Es

cudero.
Paseo María Agustín, 23; Calvo.
Paseo Marina Moreno, 42 Ortega.'
Salvador Minguijón (Las Fuentes), 58 Ors.
Valenzuela (Junto PIz. Salamero), 2; Lérida.

NOTA: Los servicios de oxigenoterapia pueden so
licitarse en todas las farmacias o. avisando directa
mente al teléfono 25 72 53.

JULIAN VERON HERRERO, pepositario Actal. de 
Fondos y Jefe de los Servicios de Recaudación del 
Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Calatayud,

HACE SABER: Que durante los días hábiles 
comprendidos del 20 de marzo al 10 de mayo —ho
ras de 9,30 a 13,30— y, del 11 al 20 del mismo mes, 
—horas de 9,30 a 13,30 y de 15 a 19—, estarán al 
cobro en período voluntario, en la Oficina de Re
caudación Municipal, sita en C/. Agustina Simón, 
núm. 2, planta baja, (Edificio Congreso), los recibos 
de los derechos municipales que a continuación se 
expresan:.

IMPUESTO MUNICIPAL DE CIRCULACION DE 
VEHICULOS DE MOTOR del año actual.

A CUENTA del 6° plazo sobre CONTRIBUCIONES 
ESPECÍALES POR OBRAS DE DISTRIBUCION Y 
SANEAMIENTO.

SEGUNDO SEMESTRE DE 1977, SOBRE EL 
IMPUESTO MUNICIPAL DE PUBLICIDAD.

Transcurrido el día 20 de mayo, los que no hu
bieren satisfecho sus recibos, podrán hacerlo del 21
de mayo al 5 de junio, con el recargo de prórroga es
tablecido en el artículo 92 del ~ “
de Recaudación, que será del 
efectivo conjuntamente con la 
caíga.

Pasado que sea ei plazo

Reglamento General 
5 por 100 y se hará 
Deuda sobre que re-

de prórroga mencio
nado, si no se hubiese satisfecho la Deuda tributaria
se expedirá, en consecuencia, el título que llevará 
aparejada la ejecución, iniciándose el procedimiento 
de apremio.

El recargo de apremio será del 20 por 100 
rl importe de la Deuda, siendo incompatible este 
|| cargo con el de prórroga.

Se recuerda que puede hacerse uso de la

del 
re-

do-
miciliación de pago mediante Entidades Bancarias 
o Cajas de Ahorro.

Lo que, con el visto bueno del Sr. Alcalde-Pre
sidente, se hace público para general conocimiento.

Calatayud, 10 de marzo de 1978.
VO. BO.

EL ALCALDE,

377712
Servicio Médico 

de Urgencia 
CRUZ BLANCA

PARTE DE 
NIEVE PISTAS AMPRIU:

OFRECIDO POR

MESON 
LA REINA 
(ENTRADA AL VALLE

DE HECHO)
Nueva dirección: 

JOSE MARIA FERRER

PUENTE LA REINA 
JACA

Cota 1'900: 70 cms.
Cota 2300: 100 cms.
Cota 2700: 130 cms.

Nieve: primavera.
Tempeiítura media: 

cero grados.
Accesos abiertos.
Funcionan todas las 

instalaciones.

FORMIGAL

ASTUN

Inst. mecánicas: 
funcionando.

Pistas: preparadas.
Accesos: abiertos
Temperatura media: 

un grado
Calidad de la nieve: 

polvo
Espesor: 1,5 mts. a 

2,5 mts.

I nstalaciones; 
funcionando

Pistas: preparadas
Accesos: abiertos
Temperatura media: 

dos grados bajo cero
Nieve: primavera
Espesor medio: 1»50 

metros.

PANTICOSA

CERLER

Cota 1800: 30 cms. 
Cota 2000: 70 cms. 
Cota 2380: 100 cms.

I n s.t a I a c i o n e sj 
funcionando

Pistas: preparadas
Accesos: abiertos
Temperatura media: 

un grado bajo cero
Nieve: primavera
Espesor medio: 

metro
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campanadas
Tengo dos obsesiones que me persiguen 

tenazmente en estos meses que Ileyo 
ejerciendo de zaragozano. La una, la del ciento 

cincuenta aniversario de la muerte de Goya, se me 
pasará eí próximo día 16 de abril no sé si con 
alegría o con desencanto. La otra, la del montón 
de basura de la valla de - la antigua facultad de 
Medicina y Ciencias, no cómo voy a superarla. 
Y a, cuando me acerco a la plaza de Paraíso pcx: la 
calle de Doctor Cerrada, por el paseo de Calvo 
Sotelo o el de Pamplona, voy haciéndome apuestas 
a mí mismo sobre si estará o no estará y qué 
volumen tendrá. Gano siempre que apuesto por el 
sí y por una altura tal como por là rodüla. Lo que 
no comprendo es cómo el responsable de la 
recogida de esa basura no tiene en cuenta mi
maltratada 
'disgusto.

sensibilidad me evita tamaño

CLARO que mañana 

Amor Fraterno" y
se 
a

celebra el “Día del 
lo mejor con ese

LA OTRA SEMANA SANTA
C E han callado hasta las muétto. Un paso recto y 

campanas que tocan a acartonado sigue el ritmo de

JOYERIA-RELOJERIA

VI CM A
TALLERES PROPIOS

Mayor, 16 - Teléíono 130001 - ALCAÑIZ

esos tambores que rompen 
las entrañas del silencio y 
que retumban como 
saltimbanquis en el cerebro 
de los cristianos. Un 
encapuchado sujeta sobre su 
vientre el estandarte y mira 
al infinito. A sus lados, los 
pequeños acólitos que 
también tapan sus rostros 
con negras telas agujereadas.

La procesión se mueve con 
pereza. Se alar g a 
infinitamente y luego se 
apretuja como un acordeón. 
En las aceras están los otros 
cristianos, los espectadores 
eternos. Vosotros, los de las 
sábanas atadas a la cintura y 
los equilibrados capirotes, 
hacer el favor de subir

Un Banco
Europeo

Muchos hombres y mujeres viven lejos de su tierra. Hoy casi todo 
el mundo viaja. Crecen los negocios internacionales. Las gentes, sobre - 
todo los jóvenes, desean sentirse ciudadanos sin fronteras. El dinero 
necesita saltarlas con rapidez y -sin molestias, produciendo intereses al 
mismo tiempo.

vuestro calvario que 
nosotros estamos aquí para 
admirar vuestro anonimato.

El tambor contint^ su 
repetido golpeteo. Pam, 
pam, ratapán... Y a 
intervalos, como aquella 
forma rígida de los versos de 
Becquer, el hiriente sonido 
de las trompetas. Se anuncia 
una guerra. Los heraldos 
están ahí. Se anuncia la 
guerra del bien contra el 
mal, de la vida y de la 
muerte. ¿Papá, por que van 
tapados esos señores? ¿Y 
que le contesto yo a mi 
hijo? Porque quieren hacer 
penitencia. ¿Y que es 
penitencia? Pam, pam, 
rataparn,... Las dos líneas de 

> cofrades hacen guardia a los 
pasos sobre los que se 
representa el drama de la 
Pasión. En Andalucía, 
pueblo sacrificado y sentado 
al sol, ios pasos se mueven a 
hombros de ios costaleros. 
Aquí, Íes ponemos ruedas. 
Hacemos penitencia el resto 
del año y aliviamos nuestros 
pecados en la Semana Santa. 
Ni cantos ni piropos. Solo 
tambores y trompetas y un 
cura con bocina que inicia 
cánticos piadosos que todo 
el mundo se sabe.

motivo el barrendero correspondiente hace caso de 
mis repetidas quejas y me hace el favor de no 
añadir oprobios y vilipendios a ese sensacional 
edificio que fue cuna de la sabiduría de tantos y 
tantos ilustres médicos que en Zaragoza han sido y 
son, naturalmente, y que sea por muchos años. Lo 
que me parece muy rnenguado e^ que durante el 
año sólo haya un día dedicado al amor fraterno. 
Tienen que ser todos los días y' más en estos 
tiempos en ios que es rara la jornada periodística 
en la que no nos tenemos que hacer eco de 
asesinatos, secuestros, violaciones, robos y otras 
muchas tropelías cometidas contra la integridad 
física, moral o patrimonial de las personas. Tenía 
que ser ese “Dia del Amor Fraterno" el símbolo y 
dedicarnos a su práctica el resto de los días del 
año.

ese mañana fraterno y el pasado no menos 
trascendente son días de ausencia. 

ARAGONJexpres, y con él los que en sus páginas 
expresamos nuestros pensamientos y reflejamos las 
noticias que creemos de interés, guardará un 
respetuosos silencio. Será un silencio rudo, espeso, 
profundo. Será un silencio de luto. Un silencio por 
la muerte de Jesucristo y por la muerte injusta de 
tantos hombres que no tenían que morir a manos 
del odio y la incomprensión d^nos pocos. Hoy, 
Zaragoza, que ha amanecido radiante de sol, se' 
habrá ensombrecido a media mañana con la noticia 
del ametrallamiento del director gen&ral de
I.n stituciones 
Penitenciarias. La 
violencia que no 
cesa, Santo Cielo.

Benjamín 
BEf\/TUfíA 
REMACHA

^^ALERIAsT^RrTn

Hoy hacén falta, como nunca, bancos con organización internacional. 
El Banco Hispano Americano es miembro de Europartners, grupo con
3.900 oficinas en 55 

.de depósitos.

Los ahorradores, los 
gocios que prefieran

países del, mundo y 43.500. millones de dólares

Es otra Semana Santa, 
aunque sea la misma. Una 
Semana Santa que ha 
perdido mucho de lo que 
tenía de original y 
anacrónico en el vestuario y 
en los personajes. A todos 
nos han puesto sobre 
nuestra cabeza un 
cucurucho.

Galería LEONARDO
ORTEGA
(Pintura y Grabados)

Perpetuo Socorro, 2 - Teléf.; 37 86 00

Del 10 al 28 Marzo

turistas, los emigrantfes y los hombres de ne- 
al Hispano se beneficiarán de la experiencia efe

87.000 especialistas y serón servidos por un banco europeo. 

Este es el signo de nuestro nuevo sistema bancarió;

FINCAS

Banco hispano americano
PARTNERS INTERNACIONALES:

banco di roma • COMMERZBANK - CREDIT LYONNAIS

SUCURSAL EN ALCAÑIZ - BLASCO, 15

CONSIKlltCIONK

nr»*',®.
“1

Ronda BekAite, Í2-Te/f. /30/07
ALCAÑ/Z

\

Fl NC AS Olave. Unceta, 97. 
Pisos todos I o s 'sectores. 
Locales comerciales. Hipo
tecas.

VENTAS
Vendo coche 133 com
pletamente nuevo. De 
Particular a particular, 

eléfono 291192.

LEA SIEMPRE

NUNCA LE 
DECEPCIONARA

SGCB2021
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LOS ULTIMOS
ProtocpniAQ... [

SORBOS LN LA COPA
STA misma tarde, víspera de uno de 
los jueves que relumbran más qué el 

sol. Jueves Santo, se disputa la segunda par: 
te de las semifinales de la Copa del Rey. Se 
trata, pues, de saborear'el penúltimo sorbo de 
una Copa venida a menos, por motivos de pro
gramación. Antes, hace muy poco, el torneo 
del K.O. lo representaba casi todo en España, 
ya que los grandes procuraban siempre archi
var en sus vitrinas tan valiosos trofeos. Ahora, 
sin embargo, el disputarse los partidos los 
miércoles y existir diferencias muy notables 
entre los participantes, el aficionado, salvo en 
estas rondas decisivas y finales, no le presta la 
menor atención.

Cuatro equipos están en candelero todavía, 
cuatro equipos pueden "emborracharse" con 
el triunfo final; pero dos de ellos. Las Palmas 
y Barcelona; se perfilan como francos favori
tos. Las Palmas, conste que escribo de memo
ria, puede que sea la primera vez en su histo- - 
ria deportiva que se encuentra a punto de ser 
finalista; mientras que el Barcelona, histórico 
y grande de España, participó infinidad de ve
ces en esta fiesta mayor de nuestro fútbol. 
Son sus adversarios, por si no los recuerdan, el 
sorprendente Spórtinjde Gijón y la no menos 
histórica Real Sociedad de San Sebastián, 
quienes todavía no están absolutamente des
cartados a la hora de pasar a la final.

Las Palmas, de la mano de Miguel Muñoz, 
está culminando una de sus temporadas fut
bolísticas más completas y espectaculares.

hasta el punto de que cuenta para todo, Liga 
y Copa, y en todo momento. Venció al emba
lado Spórting de Gijón por tres goles a cero 
en el choque de ida, por cuyo motivo se le 
otorga el papel de favorito en la eliminatoria. 
Ocurre, no obstante, que el conjunto asturia
no, en el que triunfa Miera como entrenador, 
también está redondeando brillantemente su 
campaña, como lo acaba de demostrar hun
diendo al Elche en presencia de sus incondi
cionales, o bien jugando de maravilla en San 
Marnés, encuentro que nos fue permitido 
presenciar en la pequeña pantalla. Quedamos 
entonces en que todavía puede sonar la flauta 
gijonesa, aunque tendría que tocarla con mu
cho salero los instrumentistas. Así lo pienso y 
así lo escribo.

En la otra vertiende, en la otra semifinal, 
nos encontramos con el poderoso y recupera
do Barcelona y con la no menos potente Real 
Sociedad, después de haber terminado en ta-- 
blas su primera cita. Cero a cero en el marca
dor de Atocha, hace quince días, y las espa
das, al parecer, en alto. El Barcelona, al copo 
de algún título en la presente temporada, 
cuenta a su favor con los factores ambientales, 
factores de mucho peso en el Nou Caníp, pero 
aún nó se ha pronunciado la última palabra en 
esta doble confrontación. Yo así lo entiendo. 
Y ahora a esperar los acontecimientos de esta 
tarde.

Enrique PEYRONA

ñüSKY
U S KY es un 
fu tb olista muy 

conocido en Zaragoza, 
puesto que en Zaragoza 
cumplió el servicio 
militar, jugó en el 
Barcelona, entrenó con el 
Gallur- y ahora figio'a en 
la plantilla del 
Valladolid, de cuyo 
equipo es el máximo 
realizador._ A Rusky lo 
hemos visto alternar 'en 
las dos bandas de la 
delantera', pero también 
actuar en la demarcación 
central de la misma; a 
Rusky lo hemos visto, el 
domingo pasado, 
actuando en función de 
central marcador, sobre 
el argentino Oviedo; de 
Rusky cabe esperarlo casi 
todo y en todo 
momento. Con él 
charlamos en Valladolid, 
después de haber 
encajado el Zaragoza un ' 
cuatro a uno adverso, y 
por aquel entonces se 
expresaba de este modo

— A p es ar de la 
derrota, sigo pensando 
que el Zaragoza es un 
gran equipo. Ocurre que 
al Valladolid le ha salido 
un partido redondo y 
ganó l á partida 
limpiamente.

—Hubo un moráento] 
en que se creyó qt¡(. 
Rusky firmaría por e(' 
conjunto de 
Romareda, 
recuerdas?

—Sólo ‘^de oídas",
que a m(, dire clámente, i 
nadie 'me dijo nadn.^ 
Pertenecía al Club djs 
Fútbol Bareelona f. 
esperaba volver coma- 
titular al conjunta\ 
azulgrana. «

— A juzgar por ei; 
cuatro a uno favorableá'i 
Valladolid y por id 
brillante rnanera df: 
conseguirlo, ¿Cual de lod 
dos equipos es el 
serio aspirante ai 
ascenso ? ’

Hoy lo ha podida^ 
parecer el Valladolid,; 
pero ya verán ustedul^ 
como el Zaragoií) 
terminará clasificadal 
entre los tres primeros.^

—Eso lo dijo Rusky en 
la Ciudad del Pisuergaya 
lo mejor acierta. Ahora, 
en La Romareda, el 
cuadro alb i-violeta 
terminó derrotado por- 
tres a cero y Rusky fue] 
sustituido en el 
transcurso de la segunda 
parte. Cambia el. 
panorama y también la¡. 
manifestaciones del'

NATACION: NUEVA MAXIP^IARCA 
ESPAÑOLA

TELETIPO 
DEPORTIVO

ALONSO ENTRENO CON LA 
SELECCION

MADRID, 22 (Efe).—Finalizó en la 
piscina del complejo polideportivo Alonso 
Vega de Madrid, la tercera jornada de loá 
nacionales de natación de invierno, en la que 
se ha batido una nueva imarca española.

Se trata de la de los 4 x 100 libres 
femeninos, distancia en la que las nadadoras 
del C.N. Tarrasa cronometraron 4.08.7, dos 
segundos y una décima menos que la 
anterior récord español, en poder del C.N. 
Barcelona, que hoy fue segundo. En los 4 x 
100 masculinos Helios fue tercero con 
3-47-9.

¿tepoflc miyersMh

MADRID, 22 (ARAGON/expres).—A las 
diez y media de ayer mañana el campo 
madrileño del Pegaso Kubala celebró el 
primer entrenamiento con sus 
preseleccionados de cara al encuentro a 
disputar en el Mollnón el miércoles próximo 
frente a Norugega.

Los hombres que han evolucionado hay 
sobre el césped han sido: Miguel Angel, 
Navarro, UrruHcoechea, Alesanco, Benito, 
Biosca, Botubot, Arlas, Saura, Lanchas, 
Marcelino, PirrI, Sanjosé, Verdugo, 
Cardeñosa, Churruca, Villar, DanI, Gordillo, 
Marañón, Rojo I, Santlllana, Villalba y 
Alonso, el zaragocista, que ha relevado al 
lesidnado Rubén Cañó.

HOCKÉY SOBRE HIERBA: 
PERDIO INDIA

BALONCESTO: EL PARTIZAN GANO 
LA COPA KORAC

TENIS: SORPRESA: PERDIO 
CONNORS

Federal derrotó a Polonia 
Holanda a Italia por 8 a I 
Irlanda por 9 a 0, Austria a I 
y Argentina empató con I 
tanto-

BUENOS AIRES, 22 (Efe)-—La seipcción 
de hockey sobre hierba de Canadá venció 
hoy a la de India por tres a uno, en partido 
disputado en Buenos Aires, correspondiente 
ai campeonato del mundo.

En los otros partidos de hoy Alemania
I por 9 a 4, 
0, Paquistin a ' 
Inglaterra 2 a 0 
Malasia en un

xplicai 
utoridade 
ian pr 
ed írselas 
lientras 1 
aporte e' 
“mbo do 

ten
Sufragar, 
* puede h 
■aporte ui 
J^iversidai 
^•antras n 
aitrario t 
25, indicio;

■Snificativi 
He Julio

Be’rrS;
2 secretar

Je vez y 
5 Ineses. 

■ Univi 
’fece

MADRID, 22.-El Partizán de Belgrado, 
tras cinco minutos de próroga se adjudicó la 
Copa Korac de baloncesto al superar al 
Bosnia Sarajevo por 117 a 110.

HOY COPA

LAS VEGAS, 22 (Efe).~E/ torneo de 
campeones de tenis de la IA/.C.T., cuyo 
primer premio está dotado con 60.000 
dólares, registró hoy una increíble sorpresa 
al sucumbir el norteamericano 'Jimmy-. 
Connors ante su compratiota Jeff Borowiak.

Connors, considerado el mejor tenista del 
mundo en sala, perdió ante Borowiak, 
clasificado en el puesto 34 por la asociación 
de tenistas profesionales, en dos sets, por 
3-6 y 0-6.

ZARAGOZA. 22 (ARAGON/ex- 
pres).—Esta noche a las nueve menos cuarto 
se disputarán los encuentros de vuelta de 
semifinales de Copa. GIjón-Las Palmas y 
Barcelona-Real Sociedad. Los gijonenses 
tendrán que remontar un 3-0 adverso, en 
tanto catalanes y donostiarras parten con el 
0-0 de Atocha.

Por otra parte señalemos que el 
Tarrasa-Zaragoza del próximo domingo será 
arbitrado por el colegiado Alvarez 
Marguenda.

ESQUI: NO GANARON LOS 
FAVORITOS

C R A N S - M o N T A N A (Suiza), 
22,—(Efe),—El alemán occidental Fran 
WoerndI ha sido el vencedor del Slalom 
especial del torneo Internacional “des 
douanes", de esquí, delante de los favoritos, 
el austríaco Heidegger y el italiano Gros.

M
al, muy mal marcha 
la gestión de los 
actuales rectores del deporte 

universitario en nuestro 
distrito. El lunes, en las 
páginas de nuestro colega 
“Zaragoza Deportiva’’, don 
José Bermejo Vera, profesor 
agregado de Derecho 
Administrativo de la 
Facultad de Derecho y 
exsecretario de la Comisión 
de Actividades Deportivas 
de la Universidad, 
formulaba una valiente y 
decidida denuncia contra los 
actuales gestores o mejor 
dicho actual, ya que por lo 
visto sólo es una persona la

constituida y aprobada su 
gestión por una junta de 
Gobierno de la Universidad 
que no funciona. ¿Por qué? 
El señor Bermejo Vera, 
decía ayer que suponía los 
motivos pero que no se 
atrevía a exponerlos por
temor a e q u ivocarse.

que hace 
d i r i g e nte 
universitario.

y deshace, 
del deporte

Ahí tienen 
Comisión de 
Deportivas

ustedes, una 
Actividades 

legalmente

Palabras como esta; tienen 
que tener inmediato eco en 
el Rectorado de nuestra 
Universidad; porque señores 
si el Rectorado sigue 
permitiendo que un grupo 
minoritario y sin 
representatividad de ningún 
tipo, haga y deshaga a su 
antojo, desde este mismo 
momento podemos arriar 
velas V empezar a pensar 
que en la Universidad se ha 
constituido un nuevo club, 
pero nunca que se esta 
practicando el deporte 
como una función

pi'iersi 

¡,í®'®nes 
AL 

. ^eione:

W'f fóSii.

fisión’:

prores LO nal □oh
Bermejo Vera tuvo Jujfcáhu. P< 
dejar la secretaria. En tteiHf*» “’’’c 
se observa una ¡nq^jtos v Las 
por parte de los niienj®Lf 1 aire 
integrantes por a
las actividades rorma*., '
que son muy dignas fatenj«
en cuenta. Parece ser Wpuprta
actual secretario, don fPorte V’’
Suárez Alzamora, ■¡versit?'?
apartarse del PIanteam'® u leca^J"

C®'lio *

d ¡rectamente 
misma.

He tenido 
repasar y

U^eda 3

ocasión í
e s

detenidamente I— — 
las distintas juntas óe 
Comisión- de Active® 
Deportivas hasta 
momento en 
motivos de i” o * 
profesional don J®..

inicial, ¿por ’ lo 
pregunta ahí queqa-.
lamentable es quç «

ur 

p
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¡Creemos que

ALEVINES CHICAS

ALEVINES CHICOS:

AGUILUCHOS CHICOS

España-Estados

iri
CINE AVENIDA CERVANTES

MUY pronto:

la

se
al

Gigante de los Campeonatos 
de Aragón Infantiles, a los 
que, en señal de protesta, no 
acudieron los corredores del

anteponen a los intereses 
generales de los Clubs y

I o s 
I os

en 
el 
se

n I 
un 
de 
de

e/ programa 
del Trofeo

1.— María Dolores Muzas 
Oliván. 2— Marta Guillén. 
3 — María José Guillén. 4.— 
Dolores Arruebo. 5.— María 
Teresa Campo Galindo. 6.—

/nternacional con la entrega de 
trofeos a los ganadores

A las nueve, 
Unidos.

Se cerrará 
deportivo

DIA, 27, LUNES.—A tas siete de auténtica vaha internacional, 
de la tarde, Grecia-Helios-Skol.

corredores? 
ya vale!

Al día 
embargo,

siguiente, sin 
se realizó el

Club Formigal, 
resultados fueron 
siguientes:

PUBLICACIONES DE 
^ PRENSA ARAGONESAsa

DIRECCION, ADMINISTRACION Y TALLERES 
MARCIAL 2-TEL 216983 ZARAGOZA

1.— Ainhoa Ibarra 
Astelarra. 2.— Paloma 
Galindo Viscarret. 3.— 
María José Dueso Valiente. 
4.— Marta Tricas Moro

22:178

producidú por TITANUS COLOR TECHNOSPES
música CARLO SABINA sonido ARMANDO BONOANIGloria ARIAS

muchacho.

LIBRO DE EDITORIAL COSMOS. S. A.

fiuio

Club?

realizarse^ la prueba, 
imagínense que Astún

sin federativos 
organización, se hizo 
sorteo, poco antes 
realizarse a tratar

mCDMPRENH
in monento' 

creyó qu(\
arta por d 
o de Lo : 
da, ¿lo _
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lirectamente, 
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i jo Rusky m ‘ 
' Pisuergayo 
erta. Ahora, 
mare da, ei'. 
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® n preocupado de 
ibnT* ’*’ caso es que 
••entras tanto la nave del 

®5^^ siguiendo un 
donde más tarde o 

ihí '®P’’ano va ha 
JWrayr, ya que lo que no 

Itacer es separar el 
‘‘Porte universitario de la 

y desde luego 
. nn? ■ "° se demuestre lo 

h®chos todos 
apuntan que se 

l8nír”l®”^ndo eso. Muy 
Ï ®5» ®' qu® desde 
«CArt A '° Juárez Alzomara 
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**0010r s» Diyo
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’Pecifi’p así se

y® que - 
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' '^niisiAn ®’’t®ra eliminar la 
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^'^ersibr'"' ®* deporte 
en club más?
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í airet quedan en 
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d® a dónde se 
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un club^ "° P“®^®

(^Fernandez

IMAGINENSE ustedes 
que para el sábado 
pasado se anunció la 

celebración de los 
Campeonatos Regionales de 
Esquí Slalom en la Estación 
de Astún.

Imagínense a los 
delegados de los distintos 
clubs aragoneses, buscando 
a los organizadores por los 
hoteles Ostal "Collarada*’ y 
"Villa Anayet’’, el viernes 
por la noche, para efectuar 
el correspondiente sorteo de 
dorsales.

Imagínense ustedes que 
el sábado, por la mañana.

con sentido de la 
responsabilidad, tenía 
preparada toda la prueba.

Imagínense también a ios 
corredores esperando en la 
salida durante horas y los 
federativos, y los 
organizadores, sin aparecer.

Imagínense^ a los Clubs, 
yéndose de la prueba.

para terminar, 
imagínense suspendiéndose 
una prueba de unos 
Campeonatos de Aragón 
incomprensiblemente.

— ¿Quién es el 
responsable?

¿Qué pasa en el equí 
aragonjás? ¿Por qué se han 
dado razones de lo 
ocurrido? ¿Estas razones 
son de índole personal de 
ciertos miembros? ¿Existen 
intereses particulares que se

Silvia Garcés Lardies. 7 — 
Visitación Martínez Espliga.

AGUILUCHOS CHICAS

1 . — S i r a Alonsoi 
Piedrafita. 2.— Clara García 
Abos. 3.— Patricia Bravo 
Vidal. 4.— Ana María 
Ramos Martinez.

il TROFEO INTERNACIONAL 
DE BALONCESTO "CIUDAD 
DE ZARAGOZA"

1.— Ricardo Campo 
Galindo. 2.— Francisco José 
Sánchez Morales. 3.— Luis 
Vivas Urieta. 4.— Ignacio 
Enrique Canela. 5.— 
Santiago García Abos.

BENJAMINES CHICAS:

BENJAMINES CHICOS:

1.— Delfín Campo 
Galindo. 2.— Francisco 
Cavero de Pedro. 3.— Matías 
Galindo Viscarret. 4.— 
Miguel Lara Sánchez. 5.— 
Carlos Vivas Urieta. 6.— 
Ricardo Sánchez Morales. 
7.— Isidoro Delgado 
Soriano. 8.— Santiago Adot 
Larumbe. 9.— Luis 
Fernando Sancho Urieta. 
10.— Antonio Arévalo. 11 
Miguel Mera Lata.

jugador. Veamos
— Los dos equipos 

jugaron bastante- mejor 
en ValladolicL Nosotros 
porque contábamos con 
todos los titulares y el 
Zaragoza porque actuó 
con más viveza de ri'tmo.

— ¿Quiere decir ésto 
que ya no te ha gustado 
tanto el Zaragoza?

—Én efecto, pero sigo 
pensando que ascenderá 
por la Via directa. En este 
instante lo tiene todo a 
su favor.

— ¿Y también cuenta, 
a tu juicio, con la 
plantilla necesaria para 
jugar en Primera?

—Ese es problema de 
sus técnicos y directivos. 
Yo, personalmente, 
pienso que precisa de 
algún refuerzo de 
garantía.

— é R u s k y , por 
ejemplo ?

—No soy quien para 
valorar mis posibilidades.

— Pero, ¿vendrías a 
gusto al Real Zaragoza?

—A nadie le amarga 
un dulce. Menos todavía 
si el equipo asciende de 
categoría, como espero y 
deseo.

— ¿Te acoplaste al 
puesto de central 
marcador?

-^J^cgo donde me 
ordenen los entrenadores 
y procuro hacerlo lo 
mejor posible. Pienso que 
lo mío es hacer goles, 
pero si se trata de 
defender, a defender se 
ha dicho.

Así de claro es Rusky, 
tan claro y contundente
como a la hora de alojar
una pelota en las redes

— ----- Suerteenemigas.

ÍFo to G A R CIA L UNA )

Ayer tuvo lugar la 
presentación del Segundo 
Trofeo Internacional "Ciudad 
de Zaragoza" que se va a 
celebrar los próximos días 25, 
26 y 27 de este mes, con la 
participación de Helios-Skol y 
las selecciones nacionales Junior 
de España, Grecia y Estados 
Unidos.

Los encuentros del II Trofeo 
Internacional de Baloncesto 
"Ciudad de Zaragoza" darán 
comienzo el sábado día 25 en el 
Pabellón de la Caja de Ahorros 
de Zaragoza, en "La 
fíomareda", y se disputarán con^ 
arreglo al siguiente horario.

DIA, 25, SABADO.-A las 
seis de la tarde, Estados 
Unidos-Greda. A los ocho 
España-Helios-Skol.

DIA, 26, DOMINGO.-A las 
seis dy la tarde, Estados 
Unidos-Helios-Skol. A las ocho, 
Grecia-España.

El Ayuntamiendo de la 
ciudad corre con la mayor parte 
del presupuesto de este Torneo, 
con un costo total de 800.000 
mil pesetas habrá importantes 
trofeos para -todos los equipos 
participantes y las entradas y 
abonos para presenciar tan 
importante torneo estarán a 
disposición de los aficionados en 
las taquillas que se instalarárt en 
el Teatro Principal durante tos
días 22, 23 y 24, esándo 
también abiertas las taquillas del 
Pabellón Deportivo de la Caja de 
Ahorros los días de los 
encuentros, a unos precios 
relativamente económicos si se 
tiene en cuenta la calidad del 

. torneo programado con equipos

PROXIMO SABADO
GRAN ACONTECIMIENTO!

ESTRENO EN ESPANA
i i LA PELICULA NOMINADA PARA 

EL OSCAR II

(Mayores 18 años exclusivamente)

1.— Salvador Pablo Blas. 
2.— Juan A. Campos 
Golindo. 3.— Alfonso Carlos 
Plou Escola. 4.— José 
Manuel Vivas Urieta. 5.— 
Pedro Miguel Sancho Urieta. 
6.— Oscar Garcés Lardies. 
7.— Alejandro Cabrero 
Martínez.

Unica vespertino aragonés
exppBs

Semanario deportivo de 
Aragón para España

HOMBRES SDLVAJES 
BESTIAS SALVAJES

CLASIFÍCADA (S

OOCUMLNTO 
FILMADO 

MAS 
PLRTUPBADIH 

DDL 
jama;;

HAYA 
registrado 

DMA 
CAMARA...

UN film DE antonio ciiinati y mano morra

I EXCLUSIVAMENTE MAYORES DE 18 AÑOS |
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PA^ 18 A/E-22-3^

REX. - 4-6-8-10 (Mayores de 
18 y de 14 acompañados).. 
Empiecen la revolución sin 
mí. Technicolor. Gene Wil
der. Donald Sutherland.

n CARTELERA

PARSIFAL STORK CLUB

CANCELA"EL PAPAGAYO'

ASTORG'S GALLERY 2

1800 SENECA

GRAWER CLUB IGUANA

Reunión y juventud en un am
biente distinto. Recientemente 
inaugurado: en San Juan de la 
Cruz, 28.

DESPUES DE SU BODA, BAILE 
EN CHARLESTON. Extraordina
riamente reformada. Dirección y 
Teléfono: 39 69 52.

Abierto de jueves a sábados. Ca
mino de las Torres, 96.

«Cómodo, personal y diferente.
Calle Moncayo, CASETAS.

Sala de fiestas. Royo, 5. Teléfono 
21 12 59. Siempre las mejores 
atracciones internacionales. Y LA 
CANCELA DE ORO MUSICAL.

PROMOCION UNIVERSITARIA 

DONDE ÉL AMBIENTE LO HA
CEMOS ENTRE TODOS

FIESTAS UNIVERSITARIAS

La nueva discoteca, abierta de 5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

NUEVA, DISTINTA, ACTUAL. 
El mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice; “Eso es Sé
neca y su ambiente”. LA RIPA, 5.

Juventud, ritmos, diversión. Pre
cios jóvenes. Calle Madre Vedru- 
na, 11. Teléfono; 21,7052.

Recuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca Iqs futuros, 
viajando a través de la música 
Cavia, 10.

Elegante. Selecto. Distinto. “La 
diferencia es su ambiente”. San 
Ignacio de Loyola, 13. Teléfono- 
21 48 56.

Noche de sábado. Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes, consu
mición incluida. Sábados y festi
vos tarde, fiesta joven. Teléfono: 
23 51 84. Si busca tranquilidad y reservado 

ambiente, tenemos lo que usted 
desea. Liñán, 8 (detrás de Telefó
nica, San Vicente de Paúl). Telé
fono: 29 11 66.

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES. - 4-6-8 y 

10,30 (Mayores 18 y 14 
. acompañados). 2.® semana: 

El testaferro. Woody Allen, 
Zero Mostel (subtitulada).

ARGENSOLA. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 18 y ménores 
acompañados). Jesucristo 
Superstar. Ted Neely, Carl 
Anderson.

AVENIDA. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 18). 2.® semana: 
Perversa. Ornella Muti, 
Eleonora Giorgi.

CERVANTES. - 5-7,15 y 9,30. 
(Todos públicos). La flauta 
má^ca. Color (subtitulada). 
Un film de Ingmar Bergman.

COLISEO. - 4,45-7,15 y 10,15 
(Mayores 18). 5.® semana: El 
último tango en París. Film 
de Bertolucci, con Marlon 
Brando y María Schneider. 
Versión hablada en castella
no.

COSO. - 4-6-8-10 (Todos pú
blicos). Africa Express. Tech
nicolor. Giuliano Gemma, 
Ursula Andress.

DON QUIJOTE. - 4-6-8*10 
(Todos públicos). Gente ma
ravillosa. Cinemascope- 
Technicolor. Protagonizada 
por toda la fauna del paraíso 
africano.

DORADO. - 4-6-8 y 10,30 
(Mayores 14 y menores 
acompañados). Aeropuerto 
78. Vuelo supersónico. Bur
ges Meredith, Tina Louise.

ELISEOS. - 4-6-8-10 (Mayores 
de 14 años). Reina zanaho
ria. Eastmancolor. José Sa
cristán, Marilina ,Ross, Fer
nando Fernán Gómez.

FLETA. - ^,30-7,15 y 10,15 
(Todos públicos). 2.® semana: 
Encuentros en la tercera fa
se. Panavisión-Technicolor. 
Sonido estereofónico a cua
tro bandas magnéticas, Ri
chard Dreyfuss, Françoise 
Truffaut.

GOYA.*- 4-6-8 y 10,30 (Mayo
res 18). 5.® semana; Historia 
de O. Film de Jaeckin,- cor 
Corinne Clery (clasificada 
«S»). Mañana, y por dos úni 
eos días: Furtivos.

MOLA. - 4-6-8 y 10 (Todos pú
blicos). Orea (La ballena ase
sina). Richard Harris, Char
lotte Rampling. Technicolor.

PALACIO. - 5-7,15 y 10,30 
(Mayores 18). 3.® semana: 
Camada negra. Angela Moli
na, María Luisa Ponte. ¡Ulti
mos (tías!

PALAFOX. - 4,45-7,15 y 9,45 
(Mayores de 14 años y me
nores acompañados). Ha na
cido tma estrella. Technico
lor. Bárbara Streisand, Kris 
Kristofferson.

CADA TARDE.

RIALTO. - 4-6-8 y 10 (Todos 
públicos). Las vacaciones de 
Mr. Hulot, de Jacques T^ti. 
Corto: Rostro pálido, de Bus
ter Keaton.

VICTORIA. - 5-7,15 y 9,45 
(Todos públicos). La guerra 
de las galaxias. 
Cinemascope-Technicolor. 
Mark Hamill, Harrison Ford.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN. - 4-6-8-10 (Ma

yores 18). El cínico y la casa
da. Eastmancolor. Franco 
Ñero, Corinne Clery. Ultimo 
día.

GRAN VIA. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). Dos superpolicías. 
Eastmancolor. Terence Hill, 
Bud Spencer.

LATINO. - 4-6-8 y 10 (Mayo
res 14 y menores acompaña
dos). Los caraduras. Burt 
Reynolds, Sally Fields.

MADRID. - SALA 1: 4-6-8-10 
(Todos públicos). ¡Viva Knie- 
vell Technicolor. Evel Knie- 
vel. Gene Kelly.

MADRID. - SALA 2: 4-6-8-10 
(Todos públicos). iSe venden 
incendiosi Technicolor. Ala 
Arkin, Rod Reiner.

NORTE. - 4-6-8-10 (Mayores 
18). Las chicas del pom pom. 
Robert Carradine, Jennifer 
Ashley.

OLIVER. - 5-7-9 y 10,45 (Ma
yores 18). Keoma. Franco 
Nero, Olga Karlatbs.

PARIS. - 4-6,30 y 9,30 (Todos 
públicos). La conquista del 
Oeste.. Cinemascope-Techni
color. Gregory Peck, Caroll 
Baker.

PAX. — 5 tarde: Festival Tom y 
Jerry. Dibujos color. 7-9 
(May. 18 años y 14 acompa
ñados). El contragolpe. Giu
liano Gennna, Ricy Brutch. 
Technicolor.

ROXY. — 4-6-8-10 (Mayores 
18). Tamaño natural. East- 
mancolor. Michael Piccoli. 
Ultimo día.

SALAMANCA. - 4-6-8-10 (Ma
yores 14). Vota a Gundisal- 

. vo. Antonio Ferrandis, Yvon
ne Sentís

VENECIA. - 4-6-8-10 (Todos 
públicos). Dos golfos en el 
Oeste. Luc Merenda, Alf 
Thunder.

CONSUMA 
PRODUCTOS 
ARAGONESES

CADA NDCHE

¡VmJ.

de la mano de E^3
La revista más veterana de más prestigio y más larga historia de ia tauro
maquia aragonesa irrumpe de nuevo en /as arenas para alborotar el galli
nero taurino.

ñepórta/es, chismes, críticas, rumores, "tongos" y "tangos", historias 
para no dormir, con informaciones del domingo taurino en toda Espa
ña. Desde el lunes de Pascua, en A RAGOfí/exprès.

DISCOTECA 
LIVERPOOL Viernes' 31. MANOLO 

DE VEGA. Unica gala 
noche. Sevilla, 6. Tel. 
579200

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Tardé: especial parejas. Noche dis
coteca-club hasta las 3 de la ma
drugada. Centro musical. Indepen
dencia, 19. Teléfono 214804.

CHARLESTON 
AÑOS 20

SGCB2021



Karino'" nueva serie

19

PROGRAMAS
PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

21,15
Redacción <fe oocBit 
Despedida y cierre.

le dis- 
a ma- 
lepen-

•vado 
usted 
}lefó- 
Telé-

n am- 
mente 
de la

PAG.
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Hoy y mañana

J2-3-78

CAMPEONATOS DEL MUNDO DE PA TINA JE ARTISTICO

KARINO

noche:Por la
‘Historia de la música

Jueves

Rieschel, 
Karol

Zadislav 
se podrá

Tadeusz Schmidt, 
Strasbuerger y 
Markakiewicz. No 
evitar el que los

popular 
swing “ ;

todos los que trabajan en los 
establos.

pequeños la comparen con el 
legendario "Furia". Es algo 
distinto.

Mañana en la 
programación de tarde-noche 
da comienzo la nueva serie 
que sustituye a la ya 
finalizada "Mundo 
submarino". "Karino", (que 
es el nombre de ésta que se 
inicia), es de producción 
polaca, de carácter infantil y 
juvenil. Colaboraron en su 
producción la Film Poiski y 
Polih Televisión, consta de 
trece capítulos de media 
hora de duración cada uno y 
en color.

Por UHF lo más

En su primer capítulo, 
titulado "El nacimiento", 
veremos cómo la madre de 
Karino muere en el parto, en 
el que nace el joven potro 
que protagonizará la serie. 
Lo cuida su "madre 
adoptiva", Grazyna Barcka, 
una estudiante de 
Veterinaria. Grazyna fue la 
que practicó la cesárea a la 
yegua cuando vio que el 
parto se complicaba, por lo 
q^ se gana el aprecio de íi

con "El
Starky y

y Viernes 
Santo

Jan Batory, el director de 
la serie, se siente dominado 
por los sentimientos suaves y 
tiernos. "Karino" es el 
contacto entre la naturaleza 
del hombre y la presencia de 
los animales en medio de la 
vida humana. Va marcando 
también la serie los cambios 
de las personas que rodean al 
caballo, que tan sólo se 
preocupan en un principio 
de cuidar al potrillo y de 
hacerle olvidar su orfandad. 
Es, pues, una típica película 
de "animal listo" 
protagonista y tema sencible 
y sentimental. Los papeles 
de los protagonistas están 
interpretados por Claudia

Ya metidos de lleno 
en la Semana Santa, a 
partir de mañana Jueves 
Santo la programación se 
hace más extensa. Hoy 
no hay nada de ésto, 
pues el programa infantil 
queda de forma habitual, 
con "Los globos" y los 
siguientes espacios: 
"Abrete Sésamo", 
"Todos los cuentos": "El 
tío Juan" y "El planeta 
de los simios" con el 
episodio "Volar por 
encima del mundo". Este 
es el último capitulo de 
la serie, que será 
reemplazada la semana 
qeu viene por "El 
hombre invisible", del 
que ya trataremos.

destacado es "Polidepor- 
tivo“ y “Cine Club”, con 
la película: “El ángel en 
tinieblas''. Una 
produción norteameri
cana, dirigida por Sidney 
Franklin e interpretada 
por Frederick March y 
Merle Obreron, que narra 
las aventuras de dos 
amigos de la infancia que 
van juntos a la guerra.

HOY ;
'14,01
A vanea telediarlo; .
14,05 '
Programa regional 

simultáneo.
14,30
T e led ¡ario. Primera 

adición inclüya "Hora : 
J5". '^ i'-- ■

,, 15,20
■^ Especial vacaciones. 
"Las empanas, de 
Santa Ana" 1945 .

1J,30
Campeonato de

España de natación-
18,20
Avance telediario.

18,25
Un globo, dos 

globos, tres globos 
i Abrete Sésamo! : 

episodio número 52. 
Todos tos cuentos: "El 
tío Juan", El planeta de 
los simios: "Volar por 
encima del mundo".

19,30
Historia de la música 

popular. "El Swing".
20,30
Telediario. Segunda 

edición.
21,05

Dossier.
21,45
Star sic y y Hutch.

"Los rehenes"
22,45

Ultima hora.
Mañana es., espacio 

religioso
Despedida y cierre.

MANANAj
Carta dé ajusté, 

loma San Basilio'’ ' 
14,00 y
Apertura y presenta- '' 

cjón.

Avancé telediario/

Programa regional 
simultánea, 

14,30
Télédiárío. Primera 1 

edifeíón, incluye ^‘Hora ' 
15”.

15,20
Especial vacaciones. 

“El Cristo del Océano” ' 
1971.

16,55
Campeonato del 

mundo de patinaje artís
tico..

18,30
Santos oficios, des

de el Monasterio de 
Guadalupe.

19,30
Karino. "El naci

miento”.
20,00
Mi hermano el le

proso.
20 30
Telediario. Segunda i 

edición.
21,05
Largometraje. "El : 

milagro de Malaquías”. i 
22,50 
Ultima hora.
Mañana es... espacio 7 

religoso.
Despedida y cierre.

Hutch" en "Los rehenes" 
abordan el caso de un 
asaltador de camiones 
blindados. Termina la 
programación con el 
espacio religioso 
"Mañana es..."

Mañana en "Especial 
vacaciones" se emitirá lá 
película "El Cristo del 
Océano", de Ramón 
Fernández. Después, 
desde Jaca, retransmisión 
de los Campeonatos del 
Mundo de Patinaje 
Artístico. TVE 
establecerá durante toda 
la semana diversas 
conexiones con la ciudad 
del Pirineo aragonés para 
tener bien informados a 
los amantes del bello 
deporte artístico.

18,30
Carta de ajuste. 

"La ur indo Almeida ",

^9,00
Presentación y 

avances.

10,01
Aance informativo.

19,05
Cine club, "£i ángel 

en tinieblas" 1935.

18^30
Carta de Ajuste. "Dos 

Motets y Passio Jesu- 
Ghristi”.^

19,00
^Presentación y avan-

19,01
Avance informativo; - >
19/30
Trazos.
20,45
Mundiales de fútbol.

’‘Méjico”,
21,15
Recital, "Cuarteto

Vech'VIl).
21,45
Redacción de noehe,^ |

El Cristo del Océano
Ya que se acercan las festividades de Jueves y Vier

nes Santo hemos creído conveniente adelantarles la 
programación de ambos días.

El programa de mañana. Jueves, Santo, se comple
ta, en la emisión de tarde, con "Santos oficios", "Ka
rino", una nueva serie de la que hablaremos aparte y 
"Mi hermano el leproso", con un reportaje sobre di
chos enfermos.

Por la noche se ofrecerá un largometraje "El mila
gro de Malaquías", película alemana, dirigida por B. 
Wicki, en la que se narra cómo un fraile pide a Dios 
que se lleve de su jurisdicción al "Edén Bar", que está 
provocando el escándalo en el barrio y el edificio de
saparece un día cualquiera, sin que nadie se lo explique.

El Viernes Santo la programación es eminentemen
te religiosa, pues ya, desde la sobremesa con "Con
cierto", "El Mesfas" hasta el último espacio, "Mañana 
es...", tiene este sentido. Tras las "Noticias", (que se 
emitirán allá a los cuatro), asistiremos a los "Santos 
Oficios", desde el Monasterio de Guadalupe. Poco 
más tarde conexión con Jaca para seguir los Campeo
natos del Mundo de Patinaje Artístico. Se completa 
la programación de tarde con "La semana", informa
tivo juvenil.

Por la noche veremos en representación del Ballet 
London Dance Contemporary Theatre "La historia 
de Job". Inmediatamente después y desde Roma, 
"Retransmisión del Santo Vía Crucis", para finalizar 
la emisión de noche con "el rapto de Santa Ana" y 
el espacio antes mencionado "Mañana es...". El rap
to de Santa Ana", es una producción americana, diri
gida por Harry Falk y protagonizada por Robert Wag
ner y E.C. Marshall. Nos lleva la acción a Arizona, 
donde una pequeña, llamada Ana, parece tener pode
res milagrosos. En Roma se interesan por ella y se 
contrata un detective. Interesante.

grandes prodigios, pues 
verá cómo el Cristo se 
desclava de la cruz, en 
que le había colocado el 
cura y después 
encontrará en el mar dos 
maderos de la barca en 
que iba su padre. Con 
ellos se hará la cruz para 
"El Cristo del Océano".

Mañana en el espacio 
cinematográfico, habitual 
en esta semana, "Especial 
vacaciones", tendremos 
ocasión de ver la película 
de producción española 
"El Cristo del Océano". 
Una producción de 
Izaro-Films de 1971, en 
coproducción con Italia. 
El guión es de Urrutia y 
Oliveros. La dirección 
corre a cargo de Ramón 
Fernández y los 
intérpretes son: Niño del 
Arco, José Suárez, Pilar 
Velázquez, Roberto 
Camardiel y Perla Cristal.

No ha pasado de 
discreta esta película 
perteneciente al cine 
piadoso, que ya estaba 
superado en 1971 y no 
podía pasar la muralla de 
la crítica de aquellos 
años. La colocación del 
film en "Es p ecial 
vacaciones" tendrá una 
aceptación más fácil y 
agradecida. Se explotan 
en la película los 
sentimientos religiosos de 
un pequeño pueblo, sin 
poner exigencias en el 
rigor del tratamiento y 
buscando sólo las 
emociones más 
accesibles. Cine 
popuiarísta que provoca 
inmediatas adhesiones.

ROBERT WAGNER

. Pre- 
edru-

PILAR VELAZQUEZ

En un pueblo de 
pescadores un niño 
encuentra un Cristo 
flotando sobre las aguas. 
El niño considera al 
Cristo como suyo, pero 

el cura del pueblo no lo 
estima así y quiere 
colocarlo en una 
aparatosa cruz. El padre 
del niño ha perecido 
ahogado en una de sus 
salidas a pescar. Pedro, el 
niño, será testigo de

SGCB2021



Jesús Haddad, 
director genera/ 
de Instituciones 
Penitenciarias

(Viene de la página 3)

MEDIA DOCENA DE 
PERSONAS SE APERCI
BIERON DIRECTAMENTE 
DEL ASESINATO

No llegan a la media docena 
las personas que se apercibieron 
directamente de la forma en que 
sucedió el asesinato de don Jesús 
Haddad.

Estas personas son: el chófer 
del señor Haddad, que se tumbó 
en el suelo de la calle al iniciarse 
los disparos; el encargado de la 
gasolinera que hay en la calle 
Cartagena; la portera del número 
20 de la calle, que estaba 
barriendo el portal; y varios 
dependientes de la farmacia 
instalada junto a ese número.

La mayoría de estos testigos 
se negaban, en el lugar del 
suceso, a hacer declaraciones 
concretas sobre lo lo ocurrido. 
Las personas que estaban en la 
farmacia continuaban allí sobre 
las 11,30.

Según uno de los clientes de 
la gasolinera, en el momento de 
producirse el asesinato, al oir los 
disparos, vio que junto al coche 
del señor Haddad había un joven 
con gabardina clara que tenía 
algo bajo esa prenda, se supone 
que la metralleta. Indicó que los 
disparos fueron a quemarropa, a 
una distancia de aproximada
mente un metro. El autor 
introdujo la metralleta por la 
ventanilla del coche y disparó las 
dos ráfagas.

Según testigos presenciales, el 
señor Haddad estaba ya sentado 
en el vehículo cuando se 
produjeron los disparos. El 
chófer iba a^ entrar al coche, y se 
tiró al sue'lo cuando oyó la 
ráfaga.

Tras el atentado^ la esposa del 
señor Haddad subió al automóvil 
y fue, junto con el chófer y el 
herido, hasta el hospital 
Francisco Franco.

Según otras versiones, el viaje 
que el director general de 
Instituciones Penitenciarias 
debía haber realizado esta tarde 
a Málaga, había sido anulado a 
última hora, a causa de los 
recientes sucesos ocurridos en la 
prisión de Carabanchel.

LA NOTICIA DEL
ATENTADO SE PROPAGO 
EN INSTANTES POR 
LA CALLE CARTAGENA

Aunque sólo media docena de 
personas se dieron cuenta de 
cómo se desarrolló el atentado 
contra el señor Haddad, la 
noticia, tardó pocos instantes en 
propagarse por los alrededores 
de Cartagena 20. En unos casos, 
porque vieron a los tres 
individuos que corrían; en otros, 
porque detectaron movimientos 
anormales en coches situados en 
las inmediaciones, además de 
cierto confusionismo entre los 
peatones.

Varios porteros de inmuebles 
situados a una treintena de 
metros de Cartagena 20 han 
asegurado que en principio, al 
notar este confusionismo, así 
como al ver después una 
ambulancia y un coche de 
policía, creyeron que se trataba 
de una accidente de tráfico junto 
a la estación de servicio de 
Cartagena 17. No obstante, el 
tráfico en doble sentido por esta 
calle no fue interrumpido en 
ningún momento.

PERSONALIDADES, EN EL 
“FRANCISCO FRANCO”

A partir de las diez de la 
mañana, han ido llegando al 
Hospital Francisco Franco 
numerosas personalidades.

Entre las personalidades que 
han llegado al centro médico se 
encuentran: alcalde de Madrid, 
don José Luis Alvarez; capitán 
general de la Primera Región, 
don Federico Gómez de Salazar; 
presidente de la Diputación 
de Madrid , señor Castellanos; 
subsecretario jJe Justicia, señor 
Ortega Díaz Ambrona. 
Igualmente, llegó al Francisco 
Franco el juez de guardia, que 
instruye d il igencías en el 
atentado, señor Ancos.

EL MINISTRO DE 
JUSTICIA LLEGA AL 
“FRANCISCO FRANCO”

Hacia las doce del mediodía, 
ha llegado al Hospital Francisco 
Franco, el ministro de Justicia, 
don Landelino Lavilla. El 
ministro abandonó poco antes la 
reunión del Consejo de 
Ministros.

El ministro visitó la zona 
donde se encontraba el cadáver 
del director general.

Posteriormente, conversó con 
la madre del señor Haddad, así 
como con una hermana, que se 
encontraban fuertemente 
impresionadas, y llorando.

Se da la circunstancia que la 
hermana del director general 
señor Haddad, trabaja como 
enfermera en el citado hospital.

GRAN DESPLIEGUE 
POLICIAL

Las fuerzas de orden público 
han desplegado un fuerte 
dispositivo policial para tratar de 
localizar a los asesinos. Dichas 
fuerzas han establecido controles 
en los puntos claves de los 
alrededores de Madrid.

LA CAPILLA ARDIENTE 
PODRIA INSTALARSE
EN EL “FRANCISCO 
FRANCO”

La esposa de don Jesús 
Haddad, así como su madre, se 
encuentran en el Francisco 
Franco desde el momento de 
llegar el cuerpo del director 
general.

Aunque no hay noticias 
oficiales, y la confusión es alta, 
parece ser que la capilla ardiente 
podría instalarse en el propio 
hospital “Francisco Franco”, El 
sepelio podría tener lugar en el 
lugar natal del señor Haddad, en 
Segovia. Estos extremos están 
sin confirmar.

EL SEÑOR HADDAD 
PRESENTABA SEIS 
IMPACTOS DE BALA

El cuerpo del director general 
de Instituciones Penitenciarias, 
señor Haddad, según fuentes del 
hospital, presentaba seis 
impactos de bala en el cuerpo, 
de ellos dos en el corazón. 
Médicamente estaba muerto, por 
lo que no fue posible hacer nada 
por él.

“FUE A QUEMARROPA, 
MENOS DE UN METRO”

Algunas de las declaraciones 
recogidas en el lugar del 
atentado minutos después de 
haber sido perpetrado, son las 
siguientes:

Un señor maduro, con 
uniforme azul y que no quiso 
dar su nombre: “Yo estaba 
echado gasolina. Al oir los 
disparos, vi a uno con una 
gabardina, abierta, que llevaba 
algo en el bolsillo. Era una 
gabardina clara; de esas, de 
chicos jóvenes, clara. Fue a 
quemarropa. Menos de un 
metro. El señor dentro del 
coche, sentado atrás. Y luego, 
después del “plas-plas”, ése se 
fue con los otros dos, ligero; 
pero nc 'os vi muy bien. La que 
más ; visto es la mujer que 
estaba fregando o barriendo, y el 
del bar. Yo casi sólo sentí el 
“ruuu-ruuu” de la metralleta. 
Nada más. Ni aún los de la 
gasolinera lo han visto del todo. 
Nadie nos hemos enterado casi. 
Nada más que “ruuu-ruuu”.

José Valle Gutiérrez, 
empleado del surtidor situado 
frente a Cartagena, 20: “Yo 
estaba aquí, surtiendo. Y cuando 
sentí una ráfaga de tiros, creí al 
principio que hubiera sido el 
reventón de un coche, o algo. 
Pero, vuelvo a mirar para allí y 
ya vi al conductor del vehículo 
tumbado debajo del coche; y al 
señor disparado, aunque no me 
acuerdo bien, iba atrás, en el 
coche. Luego los tres individuos 
corriendo. Eran jóvenes. Traían 
una chaqueta larga oscura. A 
uno le VI mirar para atrás, y los 
otros dos iban para delante , a la 
altura de aquel bar (situado a 
unos veinte metros). Los tres 

traían la chaqueta parecida, larga 
y oscura. Dicen que si al chófer 
que estaba tirado al suelo le 
pegaron una pistola y le tiraron 
que le dieron un golpe al 
disparar al otro. Al darme cuenta 
que eran tiros, eché a correr para 
alir (la oficina del surtidor), y 
después cuando volví, con mis 
compañeros, quelambién vieron 
que eran tiros, vi que se iba el 
coche. En el coche, que 
conducía el chófer, iban la mujer 
V el encargado de aquí, Nicolás”.

Otro empleado de la 
gasolinera: “Fue sobre las diez 
menos cuarto. Estaba dentro, en 
la oficina. Salí al oir los disparos. 
Iban tres señores a paso normal 
hasta la puerta del bar ése (el 
situado a unos 20 metros de 
Cartagena, 20). A partir de ahí 
empezaron a trotar. Ha sido en 
ráfagas, de dos veces. Muchas 
mañanas venían a llevar y traer 
al señor muerto; no llevaba 
escolta nunca. No se oyeron 
gritos ni nada; él no habló 
siquiera. Dicen que los asesinos 
tiraron por Martínez Izquierdo, 
a la derecha. La señora y la 
criada bajaron enseguida. Yo le 
veía a él, que vive en el tercero; 
llevaba todo el pecho 
ensangrentado”.

unánimemente el crimen

militante del Partido Social- 
demócrata antes de ingresar

NO IRA A LA 
“MORGUE”

Según manifestaron fuentes 
bien informados es 
prácticamente seguro que el 
cadáver del señor Haddad no sea 
llevado al Instituto Anatómico 
Forense, al parecer por voluntad 
de su familia.

REACCIONES DE PARTIDOS

“Haddad y yo fuimos 
compañeros de curso en la 
facultad de Derecho de Madrid; 
desde entonces conocía su 
vocación democrática. Era 
además un hombre enérgico y 
muy trabajador. Me consta que 
como director general de 
Prisiones se esforzó cuanto pudo 
en el cumplimiento honesto de 
su deber”, dice Luis Gómez 
Llórente, del P.S.O.E.

“Con motivo de los recientes 
sucesos de Carabanchel, actuó 
decididamente contra los 
funcionarios sospechosos de 
culpabilidad. Este crimen inicuo 
es un atentado muy grave contra 
la reciente democracia en 
nuestro país”.

PARTIDO LIBERAL ESPAÑOL

El Partido Liberal Español 
condena enérgicamente el 
atentado y exige tanto al 
Gobierno como a la oposición 
una radical toma de conciencia 
que conduzca a la adopción de 
medidas contra acciones 
terroristas que por su propia 
naturaleza no pueden ampararse 
en pretextos ideológicos sea cual 
sea su tendencia.

Cualquier actuación terrorista 
constituye un paso más en el 
intento de desestabilización del 
país y un ataque a toda la 
sociedad española cualquiera que 
sea la víctima y sea cual sea la 
bandera bajo la que intenten 
acogerse los terroristas. La lucha 
contra esos actos que la sociedad 
condena tiene que ser un punto 
de unión entre todas las fuerzas 
políticas gobernantes o en la 
oposición, parlamentarias o 
e X t ra p a r I a m entarias para 
alcanzar el principal objetivo que 
es la implantación de un Estado 
de derecho donde queden 
garantizadas todas las libertades 
individuales y colectivas”.

“SE MOSTRO MUY 
DECIDIDO A CASTIGAR 
A LOS CULPABLES DE 
AGUSTIN RUEDA”

El líder de Convergencia 
Democrática de Catalunya, D. 
Jordi Pujol, ha declarado que 
condena “con la misma energía 
este crimen, y hay que castigar a 
los culpables con la misma 
severidad que hay que hacerlo 
con los responsables del crimen 
de Agustín Rueda”.

El señor Pujol ha manifestado 
que el pasado jueves, no hace 
todavía una semana, visitó ai 
director general, señor Haddad, 
al frente de una delegación de 
vecinos de Sentmenat 
(Barcelona), a quienes aseguró 
que no estaba previsto el 
proyecte de instalación de un 
centro penitenciario en dicha 
localidad.

“No conocía al señor Haddad 
afirma Jordi Pujol y comentó los 
hechos ocurridos en torno a 
Agustín Rueda. Se manifestó 
muy decidido a castigar a los 
culpables. Faltaba el informe del 
juez instructor, pero temía 
responsabilidades entre los 
funcionarios de Carabanchel. 
Afirmó aue actuaría 

enérgicamente, y si pudiera no 
pasaría al día siguiente para 
tomar las medidas pertinentes, 
como así lo hizo. Dijo que era 
un hecho dramático que habría 
que castigarlo seriamente.

El líder de Convergencia ha 
dicho también, en relación con 
el atentado que ha costado la 
vida del señor Haddad, que se 
trata de “un hecho preocupante, 
estamos en una espiral 
peligrosísima, en que la gente 
parece querer tomar la justicia 
por su mano, y esto hay que 
evitarlo como sea. Hay que 
castigar a los culpables de 
Agustm Rueda, sean quienes 
fueran, con la misma energía y 
severidad con que hay que 
hacerlo con los responsables del 
director general de Instituciones 
Penitenciarias”.

NUESTRA REPULSA 
Y CONDENA ES 
UNANIME__________

Por otra parte, entendemos 
que ya es hora de que partidos y 
sindicatos tomemos conciencia y 
hagamos ver la gravedad de estos 
hechos al pueblo. Hay que dar 
una contestación rotunda a la 
violencia, o respondemos con 
contundencia o todo va a seguir 
quedándose en lamentaciones y 
en que el país se insensibilice.

Creo que es necesario dar una 
contestación a estos 
desestabilizadores.

FELIX PASTOR 
RIDRUEJO (ALIANZA)

"La actual situación de 
terrorismo exije la absoluta 
solidaridad de los grupos 
Kolíticos y de los gobiernos para 

acer frente a la misrria”.

Cortinas - Alfombras - Moquetas

ESPEtíIALISTAS
TAPICERIAS AREA

Requete Aragonés, 10 Gra( Franco 3

MANUEL VILLAR 
ARREGUI (IZQUIERDA 
DEMOCRATICA)

“Izquierda democrática 
reitera, una vez más, 
dolorosamente, la inútil condena 
de la violencia y asume el dolor 
de la familia de la víctima y el de 
una sociedad castigada por una 
lacra que se extiende de modo 
alarmante e intolerable”.
ABOGADOS PENALISTAS 
CONDENAN EL ATENTADO

Abogados penalistas de 
Colegio de Madrid han 
manifestado que condenan el 
atentado. Añaden que el hecho 
de que algunos de ellos sean 
firmantes de la carta publicada 
hoy por el diario “El País”, 
criticando determinados 
aspectos de la política 
penitenciara, no obsta el que 
expresen su unánime repulsa 
contra el atentado.

LA EJECUTIVA DE UGT 
CONDENA EL ASESINATO

La comisión ejecutiva de 
UGT ha hecho público un 
comunicado en relación con el 
asesinato del director general de 
Instituciones Penitenciarias en el 
que “condena el criminal 
atentado.
IGLESIAS CORRAL: 
“QUE FUNCIONEN
TODOS LOS RESORTES 
DE LA SOCIEDAD”

Don Manuel Iglesias Corral, 
présidente de la comisión 
especial de Instituciones 
Penitenciarias del Senado, ha 
declarado, que “es inútil tratar 
de poner en las palabras lo que 
no cabe en ellas. No se trata, 
únicamente, de la indignación 
total que se apodera de ánimo, 
ante una cosa que se llaman 
crimen, sino que estamos en 
presencia de la necesidad 
absoluta de que todos los 
resortes capaces de atender a la 
defensa de la sociedad 
funcionen.
EL PRINCIAL PROYECTO DE 
HADDAD ERA LA NUEVA 
LEY DE INSTITUCIONES 
PENITENCIARIAS

Don Enrique Ruiz Vadillo, 
director del servicio técnico y 
jurídico de asuntos 
penitenciarios, estrecho 
colaborador del director general, 
ha manifestado que ayer 
despachó con el señor Haddad, 
sobre las diez y cuarto de la 
noche, y trataron temas 
generales de la actividad 
penitenciaria, sobre los “centros 
abiertos” y su extensión, y de 
renovar lo necesario dentro de 
las instituciones penitenciarias.

“El principal proyecto que 
tenía el señor Haddad—agregó—, 
y en el que estaba enormemente 
ilusionado era la nueva ley 
general penitenciaria, en la que 
trabajaba todos los días. El 
ponía toda su ilusión en que, 
paralelamente a esa ley general 
penitenciaria, se establecieran 
una serie de reglamentos de 
desarrollo de ella.

El señor Ruiz Vadillo, que se 
mostró consternado, dijo que 
don Jesús Haddad era una, 
persona “profundamente buena, 
profundamente ilusionada con la 
tarea penitenciaria, a la que se 
había entregado de una manera 
incondicionada y generosa. 
Quería hacer una reforma en 
profundidad del sistema 
penitenciario”.
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